
	  
 
                                                                                                                                        

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	  	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DIA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DE	   LAS	  
ACTAS	  DE	  CABILDO	  ORDINARIAS	  NÚMERO	  27	  Y	  28	  Y	  SOLEMNE	  
NÚMERO	  2.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	  DE	   LA	   COMISION	  DE	  HACIENDA,	   RESPECTO	  DE	   LA	  
ELIMINACIÓN	  DEL	  SALDO	  DE	  LA	  CUENTA	  CONTABLE	  1126-‐05-‐
022,	  MATERIALES	   PARA	   EL	   DESARROLLO	  DE	  MÉXICO	   POR	   LA	  
CANTIDAD	  DE	  $5,	  365.00,	  DEBIDO	  A	  MATERIAL	  DAÑADO.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   HACIENDA,	   RELATIVO	   A	   LA	  
SOLICITUD	   DE	   LA	   INGENIERA	  MARICELA	  MARTÍNEZ	   ALDABA,	  
JEFA	  DEL	  DEPARTAMENTO	  DE	  RECURSOS	  MATERIALES,	  EN	  LA	  
QUE	   PIDE	   LA	   BAJA	   DE	   34	   BIENES	  MUEBLES,	   PROPIEDAD	   DEL	  
MUNICIPIO.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   HACIENDA,	   RESPECTO	   AL	  
INFORME	  FINANCIERO	  CORRESPONDIENTE	  AL	  MES	  DE	  MARZO	  
DEL	   EJERCICIO	   FISCAL	   2020,	   ASÍ	   COMO	   SUS	   TRASPASOS	   DEL	  
MES	  CONTENIDOS	  EN	  PÓLIZA	  P03461.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   HACIENDA,	   RESPECTO	   AL	  
INFORME	  FINANCIERO	  CORRESPONDIENTE	  AL	  TRIMESTRE	  DE	  
ENERO-‐MARZO	  DEL	  EJERCICIO	  FISCAL	  2020.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   HACIENDA,	   RELATIVO	   A	   LA	  
SOLICITUD	   DEL	   INGENIERO	   LUIS	   ALBERTO	   PADILLA	  
MARTÍNEZ,	   JEFE	   DEL	   DEPARTAMENTO	   DE	   CATASTRO	   Y	  
PREDIAL	  PARA	  QUE	  SE	  AUTORICE	  EL	  80%	  DE	  DESCUENTO	  EN	  
CONCEPTO	   DE	   RECARGOS	   Y	   ACCESORIOS	   A	   TODOS	   LOS	  
CONTRIBUYENTES	   DURANTE	   LOS	   MESES	   DE	   JUNIO,	   JULIO	   Y	  
AGOSTO	   DEL	   2020,	   ESTO	   CON	   EL	   APOYO	   A	   LA	   CIUDADANÍA	  
REFERENTE	   AL	   COVID,	   Y	   ASI	   MOTIVAR	   A	   QUE	   REALICEN	   SU	  
PAGO	   CORRESPONDIENTE	   AL	   IMPUESTO	   PREDIAL	   EN	   DICHO	  
PERIODO.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS,	  
RESPECTO	  A	  LA	  A)	  APROBACIÓN	  DE	  4TA.	  PROPUESTA	  DEL	  FIV	  
2020.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS,	  
RESPECTO	   A	   LA	   A)	   APROBACIÓN	   DE	   INFORME	   FÍSICO	  
FINANCIERO	  CORRESPONDIENTE	  AL	  MES	  DE	  MARZO	  Y	  PÓLIZA	  
PRESUPUESTAL	  P01769.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS,	  
RESPECTO	   A	   LA	   A)	   APROBACIÓN	   DE	   INFORME	   FÍSICO	  
FINANCIERO	   CORRESPONDIENTE	   AL	  MES	   DE	   ABRIL	   Y	   PÓLIZA	  
PRESUPUESTAL	  P02868.	  
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ORDINARIA	  	  

ASUNTO:	  

Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   de	   las	   Actas	   de	   Cabildo	   Ordinarias	  
número	  27	  y	  28	  y	  Solemne	  número	  2.	  

Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  de	  la	  eliminación	  del	  saldo	  de	  la	  Cuenta	  Contable	  1126-‐05-‐022,	  
materiales	   para	   el	   desarrollo	   de	   México	   por	   la	   cantidad	   de	   $5,365.00,	   debido	   a	  
material	  dañado.	  

Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  la	  ingeniera	  Maricela	  Martínez	  Aldaba,	  jefa	  del	  
departamento	  de	  Recursos	  Materiales,	  en	  la	  que	  pide	  la	  baja	  de	  34	  bienes	  muebles	  
propiedad	  del	  municipio.	  

Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	   al	   Informe	   Financiero	   correspondiente	   al	   mes	   de	   marzo	   del	  
Ejercicio	  Fiscal	  2020,	  así	  como	  sus	  traspasos	  del	  mes	  contenidos	  en	  Póliza	  P03461.	  

Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	  al	   Informe	  Financiero	   correspondiente	  al	   trimestre	  de	  enero-‐
marzo	  del	  ejercicio	  fiscal	  2020.	  

Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  del	  ingeniero	  Luis	  Alberto	  Padilla	  Martínez,	  jefe	  del	  
departamento	  de	  Catastro	  y	  Predial	  para	  que	  se	  autorice	  el	  80%	  de	  descuento	  en	  
concepto	  de	  Recargos	  y	  Accesorios	  a	   todos	   los	  contribuyentes	  durante	   los	  meses	  
de	   junio,	   julio	   y	   agosto	   del	   2020,	   esto	   con	   el	   apoyo	   a	   la	   ciudadanía	   referente	   al	  
Covid	  y	  así	  motivar	  a	  que	  realicen	  su	  pago	  correspondiente	  al	  impuesto	  predial	  en	  
dicho	  período.	  

Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Obras	  y	  
Servicios	  Públicos,	  respecto	  a	  la	  a)	  Aprobación	  de	  4ta.	  Propuesta	  del	  FIV	  2020.	  

Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Obras	  y	  
Servicios	   Públicos,	   respecto	   a	   la	   a)	   Aprobación	   de	   Informe	   Físico	   Financiero	  
correspondiente	  al	  mes	  de	  marzo	  y	  Póliza	  presupuestal	  P01769.	  

Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Obras	  y	  
Servicios	   Públicos,	   respecto	   a	   la	   a)	   Aprobación	   de	   Informe	   Físico	   Financiero	  
correspondiente	  al	  mes	  de	  abril	  y	  póliza	  presupuestal	  P02868.	  

En	   la	   Ciudad	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   siendo	   las	   nueve	   horas	   con	   treinta	   y	   un	  
minutos	   del	   día	   once	   del	   mes	   de	   junio	   del	   año	   Dos	   Mil	   Veinte,	   reunidos	   en	   el	  
Gimnasio	  Municipal,	  los	  Regidores	  que	  integran	  el	  R.	  Ayuntamiento	  Constitucional	  
2018-‐2021,	  la	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA,	  Síndica	  Municipal	  bajo	  la	  dirección	  
del	   C.	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   Presidente	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	   asistido	   por	   el	   LICENCIADO	   SERGIO	  GARCÍA	   CASTAÑEDA,	   Secretario	   de	  
Gobierno	   Municipal,	   con	   el	   propósito	   de	   celebrar	   Sesión	   Ordinaria	   número	  
TREINTA	  bajo	  el	  siguiente:	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

ORDEN	  DEL	  DIA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  Quorum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  Asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día.	  

4.-‐	  Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  de	   las	  Actas	  de	  Cabildo	  Ordinarias	  
número	  27	  y	  28	  y	  Solemne	  número	  2.	  

5.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  de	  la	  eliminación	  del	  saldo	  de	  la	  Cuenta	  Contable	  1126-‐05-‐022,	  
materiales	   para	   el	   desarrollo	   de	   México	   por	   la	   cantidad	   de	   $5,365.00,	   debido	   a	  
material	  dañado.	  

6.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  la	  ingeniera	  Maricela	  Martínez	  Aldaba,	  jefa	  del	  
departamento	  de	  Recursos	  Materiales,	  en	  la	  que	  pide	  la	  baja	  de	  34	  bienes	  muebles	  
propiedad	  del	  municipio.	  

7.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	   al	   Informe	   Financiero	   correspondiente	   al	   mes	   de	   marzo	   del	  
Ejercicio	  Fiscal	  2020,	  así	  como	  sus	  traspasos	  del	  mes	  contenidos	  en	  Póliza	  P03461.	  

8.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	  al	   Informe	  Financiero	   correspondiente	  al	   trimestre	  de	  enero-‐
marzo	  del	  ejercicio	  fiscal	  2020.	  

9.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  del	  ingeniero	  Luis	  Alberto	  Padilla	  Martínez,	  jefe	  del	  
departamento	  de	  Catastro	  y	  Predial	  para	  que	  se	  autorice	  el	  80%	  de	  descuento	  en	  
concepto	  de	  Recargos	  y	  Accesorios	  a	   todos	   los	  contribuyentes	  durante	   los	  meses	  
de	   junio,	   julio	   y	   agosto	   del	   2020,	   esto	   con	   el	   apoyo	   a	   la	   ciudadanía	   referente	   al	  
Covid	  y	  así	  motivar	  a	  que	  realicen	  su	  pago	  correspondiente	  al	  impuesto	  predial	  en	  
dicho	  período.	  

10.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Obras	  y	  Servicios	  Públicos,	  respecto	  a	   la	  a)	  Aprobación	  de	  4ta.	  Propuesta	  del	  FIV	  
2020.	  

11.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Obras	   y	   Servicios	   Públicos,	   respecto	   a	   la	   a)	   Aprobación	   de	   Informe	   Físico	  
Financiero	  correspondiente	  al	  mes	  de	  marzo	  y	  Póliza	  presupuestal	  P01769.	  

12.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Obras	   y	   Servicios	   Públicos,	   respecto	   a	   la	   a)	   Aprobación	   de	   Informe	   Físico	  
Financiero	  correspondiente	  al	  mes	  de	  abril	  y	  póliza	  presupuestal	  P02868.	  

13.-‐	  Correspondencia	  recibida.	  

14.-‐	  Asuntos	  Generales.	  

15.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  	  

El	  Presidente	  Municipal	  CIUDADANO	  INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ:	  
Muy	   buenos	   días,	   síndica	   municipal,	   señoras	   y	   señores	   regidores	   sean	   ustedes	  
bienvenidos	   a	   este	   Gimnasio	   Municipal,	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	   Sesión	   ordinaria	  
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ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

número	   treinta	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   2018-‐2021,	   de	   Río	   Grande,	  
Zacatecas,	   con	   fundamento	   constitucional	   en	   el	   artículo	   115,	   fracción	   I	   y	   II	   de	   la	  
Constitución	  Federal,	  artículo	  119,	  fracción	  I	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  
de	   Zacatecas,	   artículos	   48	   fracción	   I,	   49,	   50,	   51,	   52,	   58	   párrafo	   segundo,	   60,	   80	  
fracción	  II,	  81,	  84	  fracción	  XI,	  86	  fracciones	  I,	  IV	  y	  V,	  87	  párrafo	  primero	  y	  segundo	  
88,	  89	  y	  100	  fracciones	  II,	  III,	  IV,	  XVII	  y	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  
vigor,	  artículos	  11,	  12,	  21,	  22,	  24,	  56,	  57	  fracción	  I,	  58,	  59,	  60,	  61,	  62,	  63,	  64,	  65,	  66,	  
67,	   68,	   69	   y	   70	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	  
Grande,	   Zacatecas,	   se	   da	   principio	   a	   esta	   Sesión,	   para	   lo	   cual	   le	   solicito	   señor	  
secretario	   sírvase	   pasar	   lista	   de	   presentes	   e	   informarme	   si	   existe	   quorum	   legal	  
para	  la	  instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.	  -‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  
Municipal:	   Con	   su	   permiso	   señor	   presidente	   doy	   cuenta	   del	   pase	   de	   lista	   de	   la	  
sesión	  ordinaria	  número	  30.	  	  

	  PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	   PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	   PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DOMÍNGUEZ	  MORENO	   PRESENTE	  

LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  PEDRO	  MIGUEL	  CEDANO	  OVALLE	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  DERECHO	  YANETT	  

GUTIÉRREZ	  LUNA	  

PRESENTE	  

ARQUITECTO	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	   PRESENTE	  

LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  NANCY	  JIMENA	  RAMÍREZ	  

DUARTE	  

JUSTIFICADA	  

INGENIERO	  LUIS	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  CUEVAS	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  	   PRESENTE	  

INGENIERO	  LEONARDO	  FROYLAN	  LEYVA	  CAMPOS	   PRESENTE	  

LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  

CATALINA	  JASSO	  BERMÚDEZ	  

PRESENTE	  

PROFESOR	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   PRESENTE	  

DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA	   PRESENTE	  
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LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  VERÓNICA	  GÁMEZ	  

CÁRDENAS	  

PRESENTE	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Ciudadana	   licenciada	  en	  educación	  Nancy	   Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  ella	  
me	  manda	  una	  solicitud	  de	  licencia,	  de	  permiso	  dado	  que	  está	  atendiendo	  a	  su	  hijo	  
en	  una	  enfermedad,	  se	  le	  concede	  pues	  la	  y	  se	  justifica	  su	  falta.	  	  	  	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	   Se	   le	   informa	   señor	   presidente	   que	   de	   un	   total	   de	   16	   integrantes	   del	  
republicano	  Ayuntamiento	  se	  encuentran	  presentes	  14,	  una	  regidora	  con	  permiso	  
de	   no	   asistir,	   por	   lo	   cual	   ha	   lugar	   a	   declarar	   quorum	   legal	   para	   esta	   asamblea	  
municipal.	  	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	  RAMÍREZ	   LÓPEZ.	   -‐	   Presidente	  Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  nos	  ponemos	  de	  pie	  por	  favor,	  habiendo	  quorum	  
legal	   para	   sesionar,	   me	   permito	   declarar	   instalada	   formalmente	   esta	   sesión	   de	  
cabildo	  número	  30,	  siendo	  las	  nueve	  horas	  con	  treinta	  y	  un	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	  
jueves	  once	  de	  junio	  y	  válidos	  los	  acuerdos	  que	  de	  ella	  emanen.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	  RAMÍREZ	   LÓPEZ.	   -‐	   Presidente	  Municipal:	  
Como	  punto	  número	  tres	  tenemos	  la	  lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día,	  señor	  
secretario	  por	  favor	  de	  la	  lectura.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.	  -‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  doy	  cuenta	  de	  la	  lectura	  del	  orden	  del	  
día	  de	  la	  sesión	  ordinaria	  número	  30.	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  Quorum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  Asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  día.	  

4.-‐	  Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  de	   las	  Actas	  de	  Cabildo	  Ordinarias	  
número	  27	  y	  28	  y	  Solemne	  número	  2.	  

5.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  de	  la	  eliminación	  del	  saldo	  de	  la	  Cuenta	  Contable	  1126-‐05-‐022,	  
materiales	  para	  el	  desarrollo	  de	  México	  por	  la	  cantidad	  de	  $5´365,000.00,	  debido	  a	  
material	  dañado.	  

6.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  la	  ingeniera	  Maricela	  Martínez	  Aldaba,	  jefa	  del	  
departamento	  de	  Recursos	  Materiales,	  en	  la	  que	  pide	  la	  baja	  de	  34	  bienes	  muebles	  
propiedad	  del	  municipio.	  

7.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	   al	   Informe	   Financiero	   correspondiente	   al	   mes	   de	   marzo	   del	  
Ejercicio	   Fiscal	   2030,	   así	   como	   sus	   traspasos	   del	   mes	   contenidos	   en	   la	   Póliza	  
P03461.	  
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8.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	  al	   Informe	  Financiero	   correspondiente	  al	   trimestre	  de	  enero-‐
marzo	  del	  ejercicio	  fiscal	  2020.	  

9.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  del	  ingeniero	  Luis	  Alberto	  Padilla	  Martínez,	  jefe	  del	  
departamento	  de	  Catastro	  y	  Predial	  para	  que	  se	  autorice	  el	  80%	  de	  descuento	  en	  
concepto	  de	  Recargos	  y	  Accesorios	  a	   todos	   los	  contribuyentes	  durante	   los	  meses	  
de	   junio,	   julio	   y	   agosto	   del	   2020,	   esto	   con	   el	   apoyo	   a	   la	   ciudadanía	   referente	   al	  
Covid-‐19	  y	  así	  motivar	  a	  que	  realicen	  su	  pago	  correspondiente	  al	  impuesto	  predial	  
en	  dicho	  período.	  

10.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Obras	  y	  Servicios	  Públicos,	  respecto	  a	  la	  a)	  Aprobación	  de	  la	  4ta.	  Propuesta	  del	  FIV	  
2020.	  

11.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Obras	   y	   Servicios	   Públicos,	   respecto	   de	   la	   a)	   Aprobación	   de	   Informe	   Físico	  
Financiero	  correspondiente	  al	  mes	  de	  marzo	  y	  Póliza	  presupuestal	  P01769.	  

12.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Obras	   y	   Servicios	   Públicos,	   respecto	   a	   la	   a)	   Aprobación	   de	   Informe	   Físico	  
Financiero	  correspondiente	  al	  mes	  de	  abril	  y	  póliza	  presupuestal	  P02868.	  

13.-‐	  Correspondencia	  recibida.	  

14.-‐	  Asuntos	  Generales.	  

15.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.	  -‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	  RAMÍREZ	   LÓPEZ.	   -‐	   Presidente	  Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente,	  que	  siendo	  las	  09:34	  minutos	  hace	  acto	  de	  
presencia	  el	  regidor	  Luis	  Ángel	  Gámez	  Leyva,	  ya	  lo	  vi,	  gracias.	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  Si	  muy	  buenos	  
días	  a	  todos	  y	  a	  todas,	  nada	  más	  este,	  hacer	  una	  corrección	  en	  el	  punto	  número	  seis	  
del	  orden	  del	  día	  son	  $5,365.00	  y	  dijo	  cinco	  millones	  el	  señor	  secretario.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	  Muy	  bien,	  corregido.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  síndico	  municipal,	  alguna	  otra	  participación,	  adelante	  regidor.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Buenos	   días	   compañeros,	   buenos	   días	   presidente	   y	   muchísimas	  
gracias	   secretario	   por	   el	   tome	   de	   asistencia,	   nada	   más	   para	   comentar,	   no	   es	   el	  
punto	   seis,	   es	   en	   el	   punto	   cinco,	   referente	   a	   los	  materiales	   para	   el	   desarrollo	   de	  
México	  por	  la	  cantidad	  $5,365.00	  debido	  a	  material	  dañado,	  es	  el	  punto	  cinco.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Si	  es	  correcto,	  es	  el	  número	  cinco,	  ya	  está	  corregido.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	  otra	  participación,	  no	  habiendo	  ninguna	  otra	  participación,	  procedemos	  a	  
votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	   estén	   a	   favor	   del	   orden	   del	   día,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	  
económica	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  UNANIMIDAD	  de	  los	  
presentes	  el	  orden	  del	  día.	  	  	  	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   pasamos	   al	   punto	   número	   cuatro	   que	   es	   la	  
lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   de	   las	   Actas	   de	   Cabildo	   Ordinarias	  
número	  27	  y	  28	  y	  Solemne	  número	  2,	  una	  vez	  que	  se	  han	  mandado	   las	  Actas	  de	  
Cabildo	  en	  mención	  y	  se	  han	  subido	  a	   la	  Gaceta	  Municipal,	  solicito	  la	  dispensa	  de	  
sus	  lecturas.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Les	   concedo	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	   habiendo	  
participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  de	  la	  dispensa,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   ha	   votado	   por	   UNANIMIDAD	   la	  
dispensa	  de	  la	  lectura	  de	  las	  actas	  ordinarias	  número	  27	  y	  28	  y	  Solemne	  número	  2.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   continuamos	   con	   el	   punto	   número	   cuatro	  
referente	  a	  la	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  de	  las	  Actas	  de	  Cabildo	  ordinarias	  
número	  27	  y	  28	  y	  Solemne	  número	  2,	  le	  concedo	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  
regidores,	  no	  habiendo	  ninguna	  participación,	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  de	  la	  aprobación	  de	  las	  Actas	  de	  Cabildo	  Ordinarias	  número	  
27	   y	  28	   y	   Solemne	  número	  2,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	  de	  manera	   económica	  por	  
favor.	  
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RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  UNANIMIDAD	  de	  los	  
presentes	  las	  Actas	  de	  Cabildo	  Ordinaria	  número	  27	  y	  28	  y	  Solemne	  número	  2.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  cinco	  que	  es	  la	  lectura,	  
discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda,	  
respecto	  de	  la	  eliminación	  del	  saldo	  de	  la	  cuenta	  contable	  1126-‐05-‐022,	  materiales	  
para	   el	   desarrollo	   de	   México	   por	   la	   cantidad	   de:	   $5,365.00,	   debido	   a	   material	  
dañado,	  se	  le	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  presidenta	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  y	  
Vigilancia	   nuestra	   síndico	   municipal	   la	   ingeniera	   Silvia	   Ortiz	   Silva,	   para	   que	   dé	  
cuenta	  del	  dictamen	  por	  favor	  ingeniera.	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  Muchas	  gracias	  
señor	  presidente,	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  trae	  ante	  ustedes	  cinco	  dictámenes	  y	  si	  
fueran	  tan	  amables	  de	  permitirme	  leer	  únicamente	  los	  acuerdos.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante.	  	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  Muchas	  gracias.	  
Se	  aprueba	  en	   todas	  y	   cada	  una	  de	   sus	  partes	  el	  documento	  de	   la	   solicitud	  de	   la	  
eliminación	   del	   saldo	   de	   la	   cuenta	   contable	   1126-‐05-‐022,	   materiales	   para	   el	  
desarrollo	  de	  México	  por	  la	  cantidad	  de:	  $5,365.00	  debido	  a	  material	  dañado	  y	  se	  
autorice	   el	   punto	   de	   acuerdo	   anexo	   al	   presente.	   Así	   lo	   acordaron	   y	   firmaron	   los	  
ciudadanos	   síndica	   y	   regidores	   integrantes	   de	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   de	   este	  
republicano	  Ayuntamiento.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  
PRESENTE.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio;	   artículos	   21,	   22,	   23,	   28	   y	   45	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	  
ustedes	  el	  siguiente:	  	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	   DE	   LA	   ELIMINACIÓN	   DEL	   SALDO	   DE	   LA	   CUENTA	   CONTABLE	   1126-‐05-‐022	  
MATERIALES	  PARA	  EL	  DESARROLLO	  DE	  MÉXICO	  POR	  LA	  CANTIDAD	  DE	  $5,365.00	  DEBIDO	  
A	  MATERIAL	  DAÑADO	  A	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  le	  fue	  turnado	  para	  su	  estudio	  y	  dictamen	  
la	  Solicitud	  de	  la	  eliminación	  del	  saldo	  de	  la	  cuenta	  contable	  1126-‐05-‐022	  Materiales	  para	  el	  
desarrollo	  e	  México	  por	  la	  cantidad	  de	  $5,365.00	  debido	  a	  material	  deñado,	  y	  se	  autorice	  el	  
punto	  de	  acuerdo	  anexo	  al	  presente,	  presentado	  por	  el	  C.	  C.P.	   JORGE	  DIAZ	  GONZALEZ	  en	  su	  
carácter	  de	  Tesorero	  Municipal.	  

Visto	   y	   Estudiado	   que	   fue	   la	   Propuesta	   en	   cita,	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   somete	   a	  
Consideración	  del	  H.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  
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ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	   PRIMERO.	   -‐	   En	   fecha	   09	   de	   junio	   del	   2020,	   el	   Tesorero	   Municipal	   de	   Rio	  
Grande,	  Zacatecas,	  C.	  C.P.	  Jorge	  Díaz	  González,	  presentó	  ante	  esta	  Comisión,	  para	  su	  análisis	  
y	   aprobación	   la	   Solicitud	   de	   la	   eliminación	   del	   saldo	   de	   la	   cuenta	   contable	   1126-‐05-‐022	  
Materiales	   para	   el	   desarrollo	   de	   México	   por	   la	   cantidad	   de	   $5,365.00	   debido	   a	   material	  
dañado.	  

RESULTANDO	   SEGUNDO.	   -‐	   De	   conformidad	   con	   lo	   dispuesto	   por	   el	   artículo	   80	   de	   la	   Ley	  
Orgánica	   del	   Municipio,	   corresponde	   a	   la	   Síndico	   Municipal	   presidir	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   en	   consecuencia,	   el	   asunto	   fue	   turnado	   dejando	   a	   su	   disposición	   el	   expediente	  
relativo,	   para	   su	   análisis	   y	   dictamen.	  Dicha	   comisión	   se	   reunió	   para	   el	   efecto	   el	   día	   09	   de	  
junio	  del	  presente	  año.	  	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.	  -‐	  La	  propuesta	  se	  sustenta	  en	  las	  siguientes	  motivaciones:	  	  

1.-‐	  Que	  la	  presente	  solicitud	  cumple	  con	  las	  normas	  técnicas,	  jurídicas	  y	  contables	  que	  emite	  
el	  Consejo	  Nacional	  de	  Armonización	  Contable	  (CONAC)	  y	  que	  es	  acorde	  con	  los	  lineamientos	  
del	  Sistema	  Estatal	  de	  Coordinación	  Hacendaria	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  	  

2.-‐	   Que	   la	   presente	   solicitud	   de	   Solicitud	   de	   la	   eliminación	   del	   saldo	   de	   la	   cuenta	   contable	  
1126-‐05-‐022	  Materiales	   para	   el	   desarrollo	   e	  México	  por	   la	   cantidad	  de	   $5,365.00	  debito	  a	  
material	  dañado,	  cumple	  con	  las	  normas	  técnicas,	  jurídicas	  y	  contables	  que	  emite	  el	  Consejo	  
Nacional	   de	   Armonización	   Contable	   (CONAC)	   y	   que	   es	   acorde	   con	   los	   lineamientos	   del	  
Sistema	  Estatal	  de	  Coordinación	  Hacendaria	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

	  SEGUNDO.	   -‐	   La	   Comisión	   que	   suscribe,	   al	   pronunciarse	   a	   favor	   de	   la	   aprobación	   de	   la	  
Solicitud	  de	   la	  eliminación	  del	   saldo	  de	   la	  cuenta	  contable	  1126-‐05-‐022	  Materiales	  para	  el	  
desarrollo	  e	  México	  por	  la	  cantidad	  de	  $5,365.00	  debido	  a	  material	  dañado.	  	  

Es	   por	   lo	   anteriormente	   expuesto	   y	   con	   fundamento	   en	   lo	   dispuesto	   por	   los	   artículos	   49	  
fracción	   XVI	   y	   80	   de	   la	   Ley	  Orgánica	   del	  Municipio,	   que	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  nos	  permitimos	  someterá	  a	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  UNICO.	  -‐	  Se	  apruebe	  en	  todas	  y	  cada	  una	  de	  sus	  partes	  el	  contenido	  de	  la	  Solicitud	  
de	  la	  eliminación	  del	  saldo	  de	  la	  cuenta	  contable	  1126-‐05-‐022	  Materiales	  para	  el	  desarrollo	  
de	  México	  por	  la	  cantidad	  de	  $5,365.00	  debido	  a	  material	  dañado,	  y	  se	  autorice	  el	  punto	  de	  
acuerdo	  anexo	  al	  presente.	  	  

Así	  lo	  acordaron	  y	  firman	  los	  Ciudadanos	  Síndico	  y	  Regidores	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	  de	  Rio	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

ATENTAMENTE	  

Rio	  Grande,	  Zac.,	  a	  09	  de	  junio	  del	  2020.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  VERÓNICA	  GÁMEZ	  CÁRDENAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   	  
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INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	   síndico	  municipal,	   se	   concede	  el	  uso	  de	   la	  voz	   señoras	  y	   señores	  
regidores,	  adelante	  regidor	  Gámez.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Muchas	  gracias	  presidente,	  nada	  más	  una	  pregunta,	  una	  vez	  que	  se	  
dan	   de	   baja	   los	   34	   bienes	   muebles,	   que	   se	   les	   hace	   y	   cuál	   es	   su	   fin,	   cual	   es	   el	  
procedimiento	  para	  esto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
No,	  estamos	  en	  el	  punto	  número	  cinco,	  ahorita	  vamos	  a	  pasar	  al	  punto	  número	  seis	  
que	  es	  respecto	  a	  los	  bienes	  inmuebles.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Ah,	  una	  disculpa.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	   otra	   participación,	   bueno	   no	   habiendo	   ninguna	   otra	   participación	  
procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  del	  Dictamen,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  UNANIMIDAD	  de	  los	  
presentes	  el	  dictamen	  en	  mención.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  pasamos	  al	  punto	  número	  seis,	  que	  es	  la	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  
caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  
la	   ingeniera	   Maricela	   Martínez	   Aldaba,	   jefa	   del	   departamento	   de	   Recursos	  
Materiales,	   en	   la	   que	   pide	   se	   dé	   la	   baja	   de	   34	   bienes	   muebles	   propiedad	   del	  
municipio,	  por	  lo	  cual	  le	  concedo	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  presidenta	  de	  la	  comisión	  de	  
Hacienda	   y	   Vigilancia	   a	   la	   ingeniera	   Silvia	   Ortiz	   Silva,	   para	   que	   dé	   cuenta	   del	  
dictamen,	  por	  favor	  síndico.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Si,	   muchas	  
gracias	   señor	   presidente,	   por	   unanimidad	   se	   acuerda	   autorizar	   la	   solicitud	   de	   la	  
ingeniera	  Maricela	  Martínez	  Aldaba,	  jefa	  del	  departamento	  de	  Recursos	  Materiales,	  
dar	   de	   baja	   un	   total	   de	   34	   bienes	   muebles,	   propiedad	   del	   municipio.	   Así	   lo	  
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acordaron	   y	   firmaron	   los	   ciudadanos	   síndica	   y	   regidores	   integrantes	   de	   la	  
comisión	  de	  Hacienda.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio;	   artículos	   21,	   22,	   23,	   28	   y	   45	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	  
ustedes	  el	  siguiente:	  	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   LA	   ING.	   MARICELA	   MARTÍNEZ	   ALDABA	   JEFA	   DEL	  
DEPARTAMENTO	   DE	   RECURSOS	   MATERIALES,	   EN	   LA	   QUE	   PIDE	   LA	   BAJA	   DE	   34	   BIENES	  
MUEBLES	  PROPIEDAD	  DEL	  MUNICIPIO.	  	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  	  

ACUERDA	  

ÚNICO.	  -‐	  POR	  UNANIMIDAD	  SE	  AUTORIZA,	  LA	  SOLICITUD	  DE	  LA	  ING.	  MARICELA	  MARTINEZ	  
ALDABA	  JEFA	  DEL	  DEPARTAMENTO	  DE	  RECURSOS	  MATERIALES,	  DAR	  LA	  BAJA	  TOTAL	  DE	  
34	  BIENES	  MUEBLES	  PROPIEDAD	  DEL	  MUNICIPIO.	  

Por	   unanimidad	   de	   votos	   de	   los	   integrantes	   de	   la	   republicana	   Comisión	   de	   Hacienda	   y	  
vigilancia	  así	  acordaron	  dicho	  acuerdo.	  	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	  Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  05	  de	  junio	  del	  2020.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  VERÓNICA	  GÁMEZ	  CÁRDENAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  
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CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Si	   usted	   me	  
permite	  señor	  presidente	  dar	  respuesta	  al	  regidor	  Luis	  Ángel,	   los	  bienes	  muebles	  
que	   se	   dan	   de	   baja	   este,	   se,	   los	   que	   tienen	   alguna	   utilidad	   se	   dan	   a	   otros	  
departamentos,	   lo	   que	   es	   bibliotecas	   especialmente	   en	   comunidades,	   ahorita	   se	  
está	   atendiendo	   el	   rastro	   del	   municipio	   y	   algunos	   delegados	   y	   comisariados	  
ejidales,	   ya	   lo	   que	   de	   plano	   no	   sirve	   pues	   va	   a	   la	   basura,	   es	   cuánto	   señor	  
presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	   síndico	  municipal,	   se	   concede	  el	  uso	  de	   la	  voz	   señoras	  y	   señores	  
regidores,	  no	  habiendo	  ninguna	  participación	  procedemos	  a	  votar.	  
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VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	   estén	   a	   favor	   de	   este	   dictamen,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	  
económica	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  UNANIMIDAD	  de	  los	  
presentes	  el	  dictamen	  en	  mención.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  siete	  que	  es	  la	  lectura,	  
discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	   Hacienda	  
respecto	   al	   Informe	   Financiero	   correspondiente	   al	   mes	   de	   marzo	   del	   Ejercicio	  
Fiscal	   2020,	   así	   como	   sus	   traspasos	   del	   mes	   contenidos	   en	   la	   póliza	   P03461,	   le	  
concedo	  nuevamente	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  nuestra	  síndico	  municipal,	  presidenta	  de	  la	  
comisión	  de	  Hacienda	  y	  Vigilancia,	  por	  favor	  síndico.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.	   -‐	   Síndica	  Municipal:	  Gracias	   señor	  
presidente.	   Se	   aprueba	   en	   toda	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de:	  
Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  marzo	  2020,	  así	  como	  sus	  traspasos	  
del	   mes	   contenidos	   en	   la	   póliza	   P03461	   en	   los	   términos	   descritos	   en	   la	   parte	  
considerativa	  del	  presente	  dictamen	  y	  conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos,	  así	  lo	  
acordaron	   y	   firmaron	   los	   ciudadanos	   síndica	   y	   regidores	   integrantes	   de	   la	  
comisión	  de	  Hacienda.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  	  
PRESENTE	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio;	   artículos	   21,	   22,	   23,	   28	   y	   45	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	  
ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	   AL	   INFORME	   FINANCIERO	   CORRESPONDIENTE	   AL	   MES	   DE	   MARZO	   DEL	  
EJERCICIO	   FISCAL	   2020,	   ASÍ	   COMO	   SUS	   TRASPASOS	   DEL	   MES	   CONTENIDOS	   EN	   PÓLIZA	  
P03461.	  

A	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   le	   fue	   turnado	   para	   su	   estudio	   y	   dictamen	   la	   solicitud	   de	  
Aprobación	  del	   Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  marzo	  2020,	  así	  como	  sus	  traspasos	  del	  mes	  
contenidos	  en	  póliza	  P03461,	  presentado	  por	  el	  C.P.	   JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  en	  su	  carácter	  
de	  Tesorero	  Municipal.	  

Visto	   y	   Estudiado	   que	   fue	   la	   solicitud	   de	   Aprobación	   del	   Informe	   en	   cita,	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	  somete	  a	  Consideración	  del	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	   PRIMERO.	   -‐	   En	   fecha	   18	   de	   mayo	   del	   2020,	   el	   Tesorero	   Municipal	   de	   Rio	  
Grande,	  Zacatecas,	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  presentó	  ante	  esta	  Comisión,	  para	  su	  análisis	  
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y	  aprobación	  la	  Solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  marzo	  2020,	  así	  
como	   los	   traspasos	   entre	   cuentas	   presupuestales	   del	   mismo	   mes	   contenidos	   en	   la	   póliza	  
P03461.	  

RESULTANDO	   SEGUNDO.	   -‐	   De	   conformidad	   con	   lo	   dispuesto	   por	   el	   artículo	   80	   de	   la	   Ley	  
Orgánica	   del	   Municipio,	   corresponde	   a	   la	   Síndico	   Municipal	   presidir	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   en	   consecuencia,	   el	   asunto	   fue	   turnado	   dejando	   a	   su	   disposición	   el	   expediente	  
relativo,	   para	   su	   análisis	   y	   dictamen.	  Dicha	   comisión	   se	   reunió	   para	   el	   efecto	   el	   día	   22	   de	  
mayo	  del	  presente	  año.	  	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.	   -‐	  La	   solicitud	  de	  Aprobación	  del	   Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  marzo	  2020,	  así	  
como	   sus	   traspasos	   del	   mes	   contenidos	   en	   póliza	   P03461,	   se	   sustenta	   en	   las	   siguientes	  
motivaciones:	  	  

1.-‐	   Que	   son	   obligaciones	   y	   facultades	   del	   Tesorero	   elaborar	   y	   presentar	   los	   informes	  
financieros	   y	   los	   correspondientes	   presupuestos	   del	   Ayuntamiento,	   de	   conformidad	   con	   lo	  
dispuesto	  en	  el	  artículo	  96	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  	  

2.-‐	  Que	   la	  presente	  solicitud	  de	  Aprobación	  del	   Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  marzo	  2020,	  
así	  como	  sus	  traspasos	  del	  mes	  contenidos	  en	  póliza	  P03461,	  cumple	  con	  las	  normas	  técnicas,	  
jurídicas	  y	  contables	  que	  emite	  el	  Consejo	  Nacional	  de	  Armonización	  Contable	  (CONAC)	  y	  que	  
es	  acorde	  con	  los	  lineamientos	  del	  Sistema	  Estatal	  de	  Coordinación	  Hacendaria	  del	  Estado	  de	  
Zacatecas.	  

SEGUNDO.	  -‐	  La	  Comisión	  que	  suscribe,	  al	  pronunciarse	  a	  favor	  de	  la	  Aprobación	  del	  Informe	  
Financiero	   del	   mes	   de	   marzo	   2020,	   así	   como	   sus	   traspasos	   del	   mes	   contenidos	   en	   póliza	  
P03461,	   toma	   en	   consideración	   los	   siguientes	   aspectos:	   el	   presente	   informe	   es	   congruente	  
con	  las	  políticas	  de	  racionalidad,	  austeridad,	  eficiencia,	  eficacia	  y	  transparencia.	  	  

Es	  por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	  lo	  dispuesto	  por	  los	  artículos	  87,	  88	  
fracción	   II	   y	   89	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio,	   que	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  

ÚNICO.	   -‐	   Se	   apruebe	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   la	   Aprobación	   del	  
Informe	   Financiero	   del	  mes	   de	  marzo	   2020,	   así	   como	   sus	   traspasos	   del	  mes	   contenidos	   en	  
póliza	  P03461,	   en	   los	   términos	  descritos	   en	   la	  parte	   considerativa	  del	  presente	  dictamen	  y	  
conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos.	  	  

Así	  lo	  acordaron	  y	  firman	  los	  Ciudadanos	  Sindico	  y	  Regidores	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	  de	  Rio	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

ATENTAMENTE	  

Rio	  Grande,	  Zac.,	  a	  18	  de	  mayo	  del	  2020.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  VERÓNICA	  GÁMEZ	  CÁRDENAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
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MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  01/mar./2020  al  31/mar./2020
13/jul./2020

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
03:32  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

1112 BANCOS/TESORERÍA $7,340,844.19 $0.00 $27,669,177.75 $15,803,769.57 $19,206,252.37 $0.00D
1122 CUENTAS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $675.42 $0.00 $24,963,753.00 $24,963,753.00 $675.42 $0.00D
1123 DEUDORES  DIVERSOS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $1,901.99 $0.00 $105,644.03 $90,644.03 $16,901.99 $0.00D
1124 INGRESOS  POR  RECUPERAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $0.00 $3,031,922.12 $3,031,922.12 $0.00 $0.00D
1125 DEUDORES  POR  ANTICIPOS  DE  LA  TESORERÍA  A  CORTO

PLAZO
$49,999.98 $0.00 $73,540.93 $73,540.93 $49,999.98 $0.00D

1126 PRÉSTAMOS  OTORGADOS  A  CORTO  PLAZO $66,119.73 $0.00 $0.00 $0.00 $66,119.73 $0.00D
1129 OTROS  DERECHOS  A  RECIBIR  EFECTIVO  O  EQUIVALENTES  A

CORTO  PLAZO
$24,582.69 $0.00 $15,996.20 $15,974.00 $24,604.89 $0.00D

1134 ANTICIPO  A  CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  A  CORTO
PLAZO

$670,602.57 $0.00 $106,014.23 $670,595.98 $106,020.82 $0.00D

1231 TERRENOS $103,996,769.64 $0.00 $0.00 $0.00 $103,996,769.64 $0.00D
1233 EDIFICIOS  NO  HABITACIONALES $30,704,649.46 $0.00 $0.00 $0.00 $30,704,649.46 $0.00D
1235 CONSTRUCCIONES  EN  PROCESO  EN  BIENES  DE  DOMINIO

PÚBLICO
$4,323,438.23 $0.00 $1,043,826.21 $0.00 $5,367,264.44 $0.00D

1239 OTROS  BIENES  INMUEBLES $330,750.00 $0.00 $0.00 $0.00 $330,750.00 $0.00D
1241 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  DE  ADMINISTRACIÓN $7,727,880.72 $0.00 $131,797.66 $0.00 $7,859,678.38 $0.00D
1242 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  EDUCACIONAL  Y  RECREATIVO $629,519.41 $0.00 $0.00 $0.00 $629,519.41 $0.00D
1243 EQUIPO  E  INSTRUMENTAL  MÉDICO  Y  DE  LABORATORIO $172,492.94 $0.00 $0.00 $0.00 $172,492.94 $0.00D
1244 VEHÍCULOS  Y  EQUIPO  DE  TRANSPORTE $25,667,312.11 $0.00 $0.00 $0.00 $25,667,312.11 $0.00D
1245 EQUIPO  DE  DEFENSA  Y  SEGURIDAD $474,202.00 $0.00 $0.00 $0.00 $474,202.00 $0.00D
1246 MAQUINARIA,  OTROS  EQUIPOS  Y  HERRAMIENTAS $3,996,396.49 $0.00 $8,999.02 $0.00 $4,005,395.51 $0.00D
1247 COLECCIONES,  OBRAS  DE  ARTE  Y  OBJETOS  VALIOSOS $174,000.00 $0.00 $0.00 $0.00 $174,000.00 $0.00D
1251 SOFTWARE $83,533.52 $0.00 $0.00 $0.00 $83,533.52 $0.00D
1261 DEPRECIACIÓN  ACUMULADA  DE  BIENES  INMUEBLES $0.00 $247,296.26 $0.00 $0.00 $0.00 $247,296.26A
1263 DEPRECIACIÓN  ACUMULADA  DE  BIENES  MUEBLES $0.00 $10,792,032.53 $0.00 $0.00 $0.00 $10,792,032.53A
1265 AMORTIZACIÓN  ACUMULADA  DE  ACTIVOS  INTANGIBLES $0.00 $584.46 $0.00 $0.00 $0.00 $584.46A
2111 SERVICIOS  PERSONALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $305,978.25 $8,584,780.10 $8,675,510.10 $0.00 $396,708.25A
2112 PROVEEDORES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $15,179,213.49 $3,791,138.44 $4,250,333.87 $0.00 $15,638,408.92A
2113 CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  POR  PAGAR  A

CORTO  PLAZO
$0.00 $1,625,047.92 $2,268,876.41 $1,043,826.21 $0.00 $399,997.72A

2115 TRANSFERENCIAS  OTORGADAS  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $876,174.51 $511,664.32 $419,459.06 $0.00 $783,969.25A

2116 INTERESES,  COMISIONES  Y  OTROS  GASTOS  DE  LA  DEUDA
PÚBLICA  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO

$0.00 $0.00 $104,727.00 $104,727.00 $0.00 $0.00A

2117 RETENCIONES  Y  CONTRIBUCIONES  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $12,171,514.15 $1,624,403.98 $1,489,800.95 $0.00 $12,036,911.12A

2121 DOCUMENTOS  COMERCIALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $11,587,960.04 $1,090,909.00 $0.00 $0.00 $10,497,051.04A
2199 OTROS  PASIVOS  CIRCULANTES $0.00 $106.83 $0.00 $0.00 $0.00 $106.83A
3210 RESULTADOS  DEL  EJERCICIO  (AHORRO/  DESAHORRO) $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00A
3220 RESULTADOS  DE  EJERCICIOS  ANTERIORES $0.00 $48,863,647.59 $28,163.09 $23.90 $0.00 $48,835,508.40A
3251 CAMBIOS  EN  POLÍTICAS  CONTABLES $0.00 $85,639,181.17 $0.00 $0.00 $0.00 $85,639,181.17A
3252 CAMBIOS  POR  ERRORES  CONTABLES $0.00 -$10,749,280.88 $0.00 $0.00 $0.00 -$10,749,280.88A
4111 IMPUESTOS  SOBRE  LOS  INGRESOS $0.00 $42,000.00 $0.00 $0.00 $0.00 $42,000.00A
4112 IMPUESTOS  SOBRE  EL  PATRIMONIO $0.00 $8,410,804.56 $0.00 $579,557.75 $0.00 $8,990,362.31A
4113 IMPUESTOS  SOBRE  LA  PRODUCCIÓN,  EL  CONSUMO  Y  LAS

TRANSACCIONES
$0.00 $274,222.06 $0.00 $181,028.50 $0.00 $455,250.56A

4117 ACCESORIOS  DE  IMPUESTOS $0.00 $237,028.92 $0.00 $44,091.02 $0.00 $281,119.94A

Page  1
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MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  01/mar./2020  al  31/mar./2020
13/jul./2020

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
03:32  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

4141 DERECHOS  POR  EL  USO,  GOCE,  APROVECHAMIENTO  O
EXPLOTACIÓN  DE  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO

$0.00 $874,398.52 $0.00 $252,801.38 $0.00 $1,127,199.90A

4143 DERECHOS  POR  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS $0.00 $3,997,025.87 $0.00 $1,226,989.89 $0.00 $5,224,015.76A
4149 OTROS  DERECHOS $0.00 $202,120.69 $0.00 $406,841.20 $0.00 $608,961.89A
4151 PRODUCTOS $0.00 $250,331.77 $0.00 $159,819.13 $0.00 $410,150.90A
4162 MULTAS $0.00 $126,634.72 $0.00 $59,054.92 $0.00 $185,689.64A
4169 OTROS  APROVECHAMIENTOS $0.00 $625,328.40 $0.00 $121,738.33 $0.00 $747,066.73A
4211 PARTICIPACIONES $0.00 $17,639,657.00 $0.00 $11,253,577.00 $0.00 $28,893,234.00A
4212 APORTACIONES $0.00 $6,705,088.00 $0.00 $13,410,176.00 $0.00 $20,115,264.00A
4213 CONVENIOS $0.00 $419,540.00 $0.00 $300,000.00 $0.00 $719,540.00A
5111 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER

PERMANENTE
$12,600,808.14 $0.00 $6,072,974.68 $0.00 $18,673,782.82 $0.00D

5112 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
TRANSITORIO

$85,750.00 $0.00 $55,850.00 $0.00 $141,600.00 $0.00D

5113 REMUNERACIONES  ADICIONALES  Y  ESPECIALES $57,661.53 $0.00 $2,757.29 $0.00 $60,418.82 $0.00D
5114 SEGURIDAD  SOCIAL $1,934,493.60 $0.00 $2,362,468.13 $0.00 $4,296,961.73 $0.00D
5115 OTRAS  PRESTACIONES  SOCIALES  Y  ECONÓMICAS $221,696.76 $0.00 $181,460.00 $0.00 $403,156.76 $0.00D
5121 MATERIALES  DE  ADMINISTRACIÓN,  EMISIÓN  DE

DOCUMENTOS  Y  ARTÍCULOS  OFICIALES
$363,310.01 $0.00 $170,282.77 $0.00 $533,592.78 $0.00D

5122 ALIMENTOS  Y  UTENSILIOS $290,904.81 $0.00 $243,310.05 $0.00 $534,214.86 $0.00D
5124 MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  DE

REPARACIÓN
$531,188.50 $0.00 $136,947.85 $0.00 $668,136.35 $0.00D

5125 PRODUCTOS  QUÍMICOS,  FARMACÉUTICOS  Y  DE
LABORATORIO

$73,890.54 $0.00 $32,200.42 $0.00 $106,090.96 $0.00D

5126 COMBUSTIBLES,  LUBRICANTES  Y  ADITIVOS $1,588,064.69 $0.00 $777,902.38 $0.00 $2,365,967.07 $0.00D
5127 VESTUARIO,  BLANCOS,  PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  Y

ARTÍCULOS  DEPORTIVOS
$252,619.48 $0.00 $62,195.71 $0.00 $314,815.19 $0.00D

5128 MATERIALES  Y  SUMINISTROS  PARA  SEGURIDAD $106.50 $0.00 $0.00 $0.00 $106.50 $0.00D
5129 HERRAMIENTAS,  REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES $273,302.73 $0.00 $178,373.15 $0.00 $451,675.88 $0.00D
5131 SERVICIOS  BÁSICOS $358,074.01 $0.00 $1,654,931.56 $0.00 $2,013,005.57 $0.00D
5132 SERVICIOS  DE  ARRENDAMIENTO $400,744.10 $0.00 $295,117.30 $0.00 $695,861.40 $0.00D
5133 SERVICIOS  PROFESIONALES,  CIENTÍFICOS  Y  TÉCNICOS  Y

OTROS  SERVICIOS
$63,411.69 $0.00 $88,710.00 $0.00 $152,121.69 $0.00D

5134 SERVICIOS  FINANCIEROS,  BANCARIOS  Y  COMERCIALES $63,577.98 $0.00 $11,520.84 $0.00 $75,098.82 $0.00D
5135 SERVICIOS  DE  INSTALACIÓN,  REPARACIÓN,

MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN
$475,258.01 $0.00 $47,569.23 $0.00 $522,827.24 $0.00D

5136 SERVICIOS  DE  COMUNICACIÓN  SOCIAL  Y  PUBLICIDAD $279,919.81 $0.00 $117,278.90 $0.00 $397,198.71 $0.00D
5137 SERVICIOS  DE  TRASLADO  Y  VIÁTICOS $217,698.50 $0.00 $65,469.76 $0.00 $283,168.26 $0.00D
5138 SERVICIOS  OFICIALES $5,878,934.12 $0.00 $214,644.27 $0.00 $6,093,578.39 $0.00D
5139 OTROS  SERVICIOS  GENERALES $1,118,754.00 $0.00 $178,072.00 $0.00 $1,296,826.00 $0.00D
5222 TRANSFERENCIAS  A  ENTIDADES  FEDERATIVAS  Y

MUNICIPIOS
$419,225.00 $0.00 $0.00 $0.00 $419,225.00 $0.00D

5231 SUBSIDIOS $1,250,416.52 $0.00 $11,206.50 $0.00 $1,261,623.02 $0.00D
5241 AYUDAS  SOCIALES  A  PERSONAS $742,293.21 $0.00 $327,429.05 $0.00 $1,069,722.26 $0.00D
5243 AYUDAS  SOCIALES  A  INSTITUCIONES $64,043.50 $0.00 $80,823.51 $0.00 $144,867.01 $0.00D
5411 INTERESES  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA $301,818.00 $0.00 $104,727.00 $0.00 $406,545.00 $0.00D
8110 LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $360,174,238.00 $0.00 $0.00 $0.00 $360,174,238.00 $0.00D
8120 LEY  DE  INGRESOS  POR  EJECUTAR $0.00 $320,370,057.49 $27,995,675.12 $0.00 $0.00 $292,374,382.37A
8130 MODIFICACIONES  A  LA  LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00D

Page  2

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  01/mar./2020  al  31/mar./2020
13/jul./2020

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
03:32  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

8140 LEY  DE  INGRESOS  DEVENGADA $0.00 $0.00 $27,995,675.12 $27,995,675.12 $0.00 $0.00A
8150 LEY  DE  INGRESOS  RECAUDADA $0.00 $39,804,180.51 $0.00 $27,995,675.12 $0.00 $67,799,855.63A
8210 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  APROBADO $0.00 $360,174,238.00 $0.00 $0.00 $0.00 $360,174,238.00A
8220 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  POR  EJERCER $237,591,040.92 $0.00 $1,714,552.61 $8,436,778.00 $230,868,815.53 $0.00D
8230 MODIFICACIONES  AL  PRESUPUESTO  DE  EGRESOS

APROBADO
$0.00 $1,805,112.18 $1,152,287.63 $1,714,552.61 $0.00 $2,367,377.16A

8240 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  COMPROMETIDO $87,401,975.76 $0.00 $7,284,490.37 $14,658,845.24 $80,027,620.89 $0.00D
8250 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  DEVENGADO $7,965,976.24 $0.00 $14,658,845.24 $13,948,284.23 $8,676,537.25 $0.00D
8260 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  EJERCIDO $199,196.95 $0.00 $13,948,284.23 $13,993,686.09 $153,795.09 $0.00D
8270 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  PAGADO $28,821,160.31 $0.00 $13,993,686.09 $0.00 $42,814,846.40 $0.00D

Sumas  => $938,497,225.01 $938,497,225.01 $197,373,052.25 $197,373,052.25 $965,034,183.86 $965,034,183.86
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MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE

ESTADO  DE  ZACATECAS

Póliza:    P03461    Del  01/03/2020

Concepto:  Gasto  Modificado  Folio:  14  (Traspaso)  Ejercicio  :  2020    TRASPASOS  DEL  MES  DE  MARZO  2020

Rep:  rptPoliza

13/jul./2020
03:32  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y
Usr:  supervisor 1Página

No Cuenta Descripción  de  la  cuenta Cargo Abono Concepto  del  movimiento

8220-111-101001-120-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $62,000.000001 Monto  Modificado

8220-111-101001-130-2213-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  EL  PERSONAL  EN  LAS  INSTALACIONES  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES  G.  Corriente$2,000.000002 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2111-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  DE  OFICINA  G.  Corriente $1,707.000003 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2141-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  PARA  PROCESAMIENTO  Y  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$11,000.000004 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $13,400.000005 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2181-1 MATERIALES  PARA  EL  REGISTRO  E  IDENTIFICACIÓN  DE  BIENES  Y  PERSONAS  G.  Corriente$2,400.000006 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$2,500.000007 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2231-1 UTENSILIOS  PARA  EL  SERVICIO  DE  ALIMENTACIÓN  G.  Corriente $1,700.000008 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente $7,100.000009 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $7,000.000010 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2481-1 MATERIALES  COMPLEMENTARIOS  G.  Corriente $3,500.000011 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$7,000.000012 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2561-1 FIBRAS  SINTÉTICAS,  HULES,  PLÁSTICOS  Y  DERIVADOS  G.  Corriente$1,500.000013 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2711-1 VESTUARIO,  UNIFORMES  Y  BLANCOS  G.  Corriente $8,200.000014 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$64,800.000015 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3291-1 OTROS  ARRENDAMIENTOS  G.  Corriente $10,000.000016 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3511-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  INMUEBLES  G.  Corriente $4,000.000017 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3692-1 IMPRESIÓN  Y  ELABORACIÓN  DE  MATERIAL  INFORMATIVO  DERIVADO  DE  LA  OPERACIÓN  Y  ADMINISTRACIÓN  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES.  G.  Corriente$50,000.000018 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3821-1 GASTOS  DE  ORDEN  SOCIAL  G.  Corriente $20,000.000019 Monto  Modificado

8220-111-101001-H10-2151-1 MATERIAL  IMPRESO  E  INFORMACIÓN  DIGITAL  G.  Corriente $500.000020 Monto  Modificado

8220-111-101001-H10-2231-1 UTENSILIOS  PARA  EL  SERVICIO  DE  ALIMENTACIÓN  G.  Corriente $136.000021 Monto  Modificado

8220-111-101001-610-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $5,000.000022 Monto  Modificado

8220-111-101001-420-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $5,000.000023 Monto  Modificado

8220-111-101001-420-3551-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  VEHÍCULOS  TERRESTRES,  AÉREOS,  MARÍTIMOS,  LACUSTRES  Y  FLUVIALES  G.  Corriente$1,500.000024 Monto  Modificado

8220-111-101001-421-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $32,000.000025 Monto  Modificado

8220-111-101001-710-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$2,000.000026 Monto  Modificado

8220-111-101001-710-2511-1 SUSTANCIAS  QUÍMICAS  G.  Corriente $2,000.000027 Monto  Modificado

8220-111-101001-710-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $20,000.000028 Monto  Modificado

8220-111-101001-740-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $70,000.000029 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2111-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  DE  OFICINA  G.  Corriente$11,000.000030 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $5,000.000031 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$8,000.000032 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $70,000.000033 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2711-1 VESTUARIO,  UNIFORMES  Y  BLANCOS  G.  Corriente $4,000.000034 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2751-1 BLANCOS  Y  OTROS  PRODUCTOS  TEXTILES,  EXCEPTO  PRENDAS  DE  VESTIR  G.  Corriente$4,000.000035 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2931-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  MOBILIARIO  Y  EQUIPO  DE  ADMINISTRACIÓN,  EDUCACIONAL  Y  RECREATIVO  G.  Corriente$8,000.000036 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$10,000.000037 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-3821-1 GASTOS  DE  ORDEN  SOCIAL  G.  Corriente $440.000038 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2111-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  DE  OFICINA  G.  Corriente$4,594.010039 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2141-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  PARA  PROCESAMIENTO  Y  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$1,500.000040 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $727.400041 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$31,183.670042 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2213-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  EL  PERSONAL  EN  LAS  INSTALACIONES  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES  G.  Corriente$33,500.000043 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2441-1 MADERA  Y  PRODUCTOS  DE  MADERA  G.  Corriente $10,900.000044 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2451-1 VIDRIO  Y  PRODUCTOS  DE  VIDRIO  G.  Corriente $5,000.000045 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente $1,038.030046 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $160.000047 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$2,000.000048 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $2,750.100049 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2711-1 VESTUARIO,  UNIFORMES  Y  BLANCOS  G.  Corriente $20.900050 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2731-1 ARTÍCULOS  DEPORTIVOS  G.  Corriente $44.000051 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2741-1 PRODUCTOS  TEXTILES  G.  Corriente $0.500052 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2911-1 REFACCIONES  ACCESORIOS  Y  HERRAMIENTAS  G.  Corriente$2,901.340053 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3111-1 SERVICIO  DE  ENERGÍA  ELÉCTRICA.  G.  Corriente $37.650054 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3141-1 SERVICIO  TELEFÓNICO  CONVENCIONAL  G.  Corriente $7,000.000055 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3221-1 ARRENDAMIENTO  DE  EDIFICIOS  Y  LOCALES  G.  Corriente $8,400.000056 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3261-1 ARRENDAMIENTO  DE  MAQUINARIA  Y  EQUIPO  G.  Corriente $28,703.990057 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3291-1 OTROS  ARRENDAMIENTOS  G.  Corriente $26,580.000058 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3381-1 SERVICIOS  DE  VIGILANCIA  G.  Corriente $22,600.000059 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3692-1 IMPRESIÓN  Y  ELABORACIÓN  DE  MATERIAL  INFORMATIVO  DERIVADO  DE  LA  OPERACIÓN  Y  ADMINISTRACIÓN  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES.  G.  Corriente$15,751.310060 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3721-1 PASAJES  TERRESTRES  ESTATALES  G.  Corriente $4,956.000061 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3751-1 VIÁTICOS  ESTATALES  G.  Corriente $3,208.000062 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3821-1 GASTOS  DE  ORDEN  SOCIAL  G.  Corriente $50,780.000063 Monto  Modificado

8220-111-101001-310-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $612.500064 Monto  Modificado

8220-111-201001-B10-4431-1 AYUDAS  SOCIALES  A  INSTITUCIONES  DE  ENSEÑANZA  G.  Corriente$5,000.000065 Monto  Modificado
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8220-111-202001-J10-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$15,000.000066 Monto  Modificado

8220-111-204002-K10-3611-1 INFORMACIÓN  EN  MEDIOS  MASIVOS  DERIVADA  DE  LA  OPERACIÓN  Y  ADMINISTRACIÓN  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES  G.  Corriente$1,200.000067 Monto  Modificado

8220-111-205001-D10-3291-1 OTROS  ARRENDAMIENTOS  G.  Corriente $287.010068 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $5,000.000069 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-5191-2 OTROS  MOBILIARIOS  Y  EQUIPOS  DE  ADMINISTRACIÓN  G.  Capital $2.000070 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-2431-1 CAL,  YESO  Y  PRODUCTOS  DE  YESO  G.  Corriente $20.020071 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3641-1 SERVICIOS  DE  REVELADO  DE  FOTOGRAFÍAS  G.  Corriente $20.000072 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3361-1 SERVICIOS  DE  APOYO  ADMINISTRATIVO,  TRADUCCIÓN,  FOTOCOPIADO  E  IMPRESIÓN  G.  Corriente$371.000073 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3792-1 TRASLADO  DE  PERSONAS  G.  Corriente $15,932.000074 Monto  Modificado

8220-111-101001-H10-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente$136.000075 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3471-1 FLETES  Y  MANIOBRAS  G.  Corriente $940.000076 Monto  Modificado

8220-111-203004-B10-4411-1 AYUDAS  SOCIALES  G.  Corriente $6,000.000077 Monto  Modificado

8220-111-204002-K10-3631-1 SERVICIOS  DE  CREATIVIDAD,  PREPRODUCCIÓN  Y  PRODUCCIÓN  DE  PUBLICIDAD,  EXCEPTO  INTERNET  G.  Corriente$8,100.000078 Monto  Modificado

8220-111-101001-740-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $50,000.000079 Monto  Modificado

8220-111-101001-421-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $30,000.000080 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $70,000.000081 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2521-1 PLAGUICIDAS  ABONOS  Y  FERTILIZANTES  G.  Corriente$207.000082 Monto  Modificado

8220-111-101001-310-2591-1 OTROS  PRODUCTOS  QUÍMICOS  G.  Corriente $612.500083 Monto  Modificado

8220-111-101001-810-3921-1 IMPUESTOS  Y  DERECHOS  G.  Corriente $440.000084 Monto  Modificado

8220-111-205001-D10-3471-1 FLETES  Y  MANIOBRAS  G.  Corriente $287.010085 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2541-1 MATERIALES,  ACCESORIOS  Y  SUMINISTROS  MÉDICOS  G.  Corriente$69,300.000086 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3621-1 DIFUSIÓN  POR  RADIO,  TELEVISIÓN  Y  OTROS  MEDIOS  DE  MENSAJES  COMERCIALES  PARA  PROMOVER  LA  VENTA  DE  BIENES  O  SERVICIOS  G.  Corriente$50,000.000087 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3693-1 OTROS  GASTOS  DE  PUBLICACIÓN  DIFUSIÓN  E  INFORMACIÓN.  G.  Corriente$3,480.000088 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3231-1 ARRENDAMIENTO  DE  MOBILIARIO  G.  Corriente$10,000.000089 Monto  Modificado

8220-111-101001-420-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $5,000.000090 Monto  Modificado

8220-111-101001-421-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $2,000.000091 Monto  Modificado

8220-111-101001-710-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $20,000.000092 Monto  Modificado

8220-111-101001-120-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $20,000.000093 Monto  Modificado

8220-111-101001-740-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $20,000.000094 Monto  Modificado

8220-111-101001-610-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$5,000.000095 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3791-1 OTROS  SERVICIOS  DE  TRASLADO  Y  HOSPEDAJE  G.  Corriente$20,000.000096 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $1,700.000097 Monto  Modificado

8220-111-101001-B10-3371-1 SERVICIOS  DE  PROTECCIÓN  Y  SEGURIDAD  G.  Corriente$20,224.600098 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $5,000.000099 Monto  Modificado

8220-111-101001-130-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$2,000.000100 Monto  Modificado

8220-111-202001-J10-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$15,000.000101 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-3531-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$4,000.000102 Monto  Modificado

8220-111-204002-K10-3621-1 DIFUSIÓN  POR  RADIO,  TELEVISIÓN  Y  OTROS  MEDIOS  DE  MENSAJES  COMERCIALES  PARA  PROMOVER  LA  VENTA  DE  BIENES  O  SERVICIOS  G.  Corriente$9,300.000103 Monto  Modificado

8220-111-101001-420-3531-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$1,500.000104 Monto  Modificado

8220-111-101001-H10-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $500.000105 Monto  Modificado

8220-111-101001-120-2541-1 MATERIALES,  ACCESORIOS  Y  SUMINISTROS  MÉDICOS  G.  Corriente$42,000.000106 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2531-1 MEDICINAS  Y  PRODUCTOS  FARMACÉUTICOS  G.  Corriente$8,600.000107 Monto  Modificado

8220-111-101001-210-2721-1 PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  PERSONAL  G.  Corriente$8,200.000108 Monto  Modificado

8230-111-101001-120-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $62,000.000109 Monto  Modificado

8230-111-101001-130-2213-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  EL  PERSONAL  EN  LAS  INSTALACIONES  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES  G.  Corriente$2,000.000110 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2111-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  DE  OFICINA  G.  Corriente$1,707.000111 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2141-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  PARA  PROCESAMIENTO  Y  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$11,000.000112 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $13,400.000113 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2181-1 MATERIALES  PARA  EL  REGISTRO  E  IDENTIFICACIÓN  DE  BIENES  Y  PERSONAS  G.  Corriente$2,400.000114 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$2,500.000115 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2231-1 UTENSILIOS  PARA  EL  SERVICIO  DE  ALIMENTACIÓN  G.  Corriente$1,700.000116 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente$7,100.000117 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente$7,000.000118 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2481-1 MATERIALES  COMPLEMENTARIOS  G.  Corriente$3,500.000119 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$7,000.000120 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2561-1 FIBRAS  SINTÉTICAS,  HULES,  PLÁSTICOS  Y  DERIVADOS  G.  Corriente$1,500.000121 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2711-1 VESTUARIO,  UNIFORMES  Y  BLANCOS  G.  Corriente$8,200.000122 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$64,800.000123 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3291-1 OTROS  ARRENDAMIENTOS  G.  Corriente $10,000.000124 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3511-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  INMUEBLES  G.  Corriente$4,000.000125 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3692-1 IMPRESIÓN  Y  ELABORACIÓN  DE  MATERIAL  INFORMATIVO  DERIVADO  DE  LA  OPERACIÓN  Y  ADMINISTRACIÓN  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES.  G.  Corriente$50,000.000126 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3821-1 GASTOS  DE  ORDEN  SOCIAL  G.  Corriente $20,000.000127 Monto  Modificado

8230-111-101001-H10-2151-1 MATERIAL  IMPRESO  E  INFORMACIÓN  DIGITAL  G.  Corriente$500.000128 Monto  Modificado

8230-111-101001-H10-2231-1 UTENSILIOS  PARA  EL  SERVICIO  DE  ALIMENTACIÓN  G.  Corriente$136.000129 Monto  Modificado

8230-111-101001-610-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $5,000.000130 Monto  Modificado

8230-111-101001-420-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $5,000.000131 Monto  Modificado



	  

19	  
	  

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

	  

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE

ESTADO  DE  ZACATECAS

Póliza:    P03461    Del  01/03/2020

Concepto:  Gasto  Modificado  Folio:  14  (Traspaso)  Ejercicio  :  2020    TRASPASOS  DEL  MES  DE  MARZO  2020

Rep:  rptPoliza

13/jul./2020
03:32  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y
Usr:  supervisor 3Página

No Cuenta Descripción  de  la  cuenta Cargo Abono Concepto  del  movimiento

8230-111-101001-420-3551-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  VEHÍCULOS  TERRESTRES,  AÉREOS,  MARÍTIMOS,  LACUSTRES  Y  FLUVIALES  G.  Corriente$1,500.000132 Monto  Modificado

8230-111-101001-421-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $32,000.000133 Monto  Modificado

8230-111-101001-710-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$2,000.000134 Monto  Modificado

8230-111-101001-710-2511-1 SUSTANCIAS  QUÍMICAS  G.  Corriente $2,000.000135 Monto  Modificado

8230-111-101001-710-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $20,000.000136 Monto  Modificado

8230-111-101001-740-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $70,000.000137 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2111-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  DE  OFICINA  G.  Corriente $11,000.000138 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $5,000.000139 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$8,000.000140 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $70,000.000141 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2711-1 VESTUARIO,  UNIFORMES  Y  BLANCOS  G.  Corriente$4,000.000142 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2751-1 BLANCOS  Y  OTROS  PRODUCTOS  TEXTILES,  EXCEPTO  PRENDAS  DE  VESTIR  G.  Corriente$4,000.000143 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2931-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  MOBILIARIO  Y  EQUIPO  DE  ADMINISTRACIÓN,  EDUCACIONAL  Y  RECREATIVO  G.  Corriente$8,000.000144 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$10,000.000145 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-3821-1 GASTOS  DE  ORDEN  SOCIAL  G.  Corriente $440.000146 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2111-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  DE  OFICINA  G.  Corriente $4,594.010147 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2141-1 MATERIALES  Y  ÚTILES  PARA  PROCESAMIENTO  Y  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$1,500.000148 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $727.400149 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$31,183.670150 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2213-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  EL  PERSONAL  EN  LAS  INSTALACIONES  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES  G.  Corriente$33,500.000151 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2441-1 MADERA  Y  PRODUCTOS  DE  MADERA  G.  Corriente$10,900.000152 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2451-1 VIDRIO  Y  PRODUCTOS  DE  VIDRIO  G.  Corriente $5,000.000153 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente$1,038.030154 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $160.000155 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$2,000.000156 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $2,750.100157 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2711-1 VESTUARIO,  UNIFORMES  Y  BLANCOS  G.  Corriente$20.900158 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2731-1 ARTÍCULOS  DEPORTIVOS  G.  Corriente $44.000159 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2741-1 PRODUCTOS  TEXTILES  G.  Corriente $0.500160 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2911-1 REFACCIONES  ACCESORIOS  Y  HERRAMIENTAS  G.  Corriente $2,901.340161 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3111-1 SERVICIO  DE  ENERGÍA  ELÉCTRICA.  G.  Corriente $37.650162 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3141-1 SERVICIO  TELEFÓNICO  CONVENCIONAL  G.  Corriente$7,000.000163 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3221-1 ARRENDAMIENTO  DE  EDIFICIOS  Y  LOCALES  G.  Corriente$8,400.000164 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3261-1 ARRENDAMIENTO  DE  MAQUINARIA  Y  EQUIPO  G.  Corriente$28,703.990165 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3291-1 OTROS  ARRENDAMIENTOS  G.  Corriente $26,580.000166 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3381-1 SERVICIOS  DE  VIGILANCIA  G.  Corriente $22,600.000167 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3692-1 IMPRESIÓN  Y  ELABORACIÓN  DE  MATERIAL  INFORMATIVO  DERIVADO  DE  LA  OPERACIÓN  Y  ADMINISTRACIÓN  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES.  G.  Corriente$15,751.310168 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3721-1 PASAJES  TERRESTRES  ESTATALES  G.  Corriente$4,956.000169 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3751-1 VIÁTICOS  ESTATALES  G.  Corriente $3,208.000170 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3821-1 GASTOS  DE  ORDEN  SOCIAL  G.  Corriente $50,780.000171 Monto  Modificado

8230-111-101001-310-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $612.500172 Monto  Modificado

8230-111-201001-B10-4431-1 AYUDAS  SOCIALES  A  INSTITUCIONES  DE  ENSEÑANZA  G.  Corriente$5,000.000173 Monto  Modificado

8230-111-202001-J10-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$15,000.000174 Monto  Modificado

8230-111-204002-K10-3611-1 INFORMACIÓN  EN  MEDIOS  MASIVOS  DERIVADA  DE  LA  OPERACIÓN  Y  ADMINISTRACIÓN  DE  LAS  DEPENDENCIAS  Y  ENTIDADES  G.  Corriente$1,200.000175 Monto  Modificado

8230-111-205001-D10-3291-1 OTROS  ARRENDAMIENTOS  G.  Corriente $287.010176 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $5,000.000177 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-5191-2 OTROS  MOBILIARIOS  Y  EQUIPOS  DE  ADMINISTRACIÓN  G.  Capital$2.000178 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-2431-1 CAL,  YESO  Y  PRODUCTOS  DE  YESO  G.  Corriente $20.020179 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3641-1 SERVICIOS  DE  REVELADO  DE  FOTOGRAFÍAS  G.  Corriente$20.000180 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3361-1 SERVICIOS  DE  APOYO  ADMINISTRATIVO,  TRADUCCIÓN,  FOTOCOPIADO  E  IMPRESIÓN  G.  Corriente$371.000181 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3792-1 TRASLADO  DE  PERSONAS  G.  Corriente $15,932.000182 Monto  Modificado

8230-111-101001-H10-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente $136.000183 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3471-1 FLETES  Y  MANIOBRAS  G.  Corriente $940.000184 Monto  Modificado

8230-111-203004-B10-4411-1 AYUDAS  SOCIALES  G.  Corriente $6,000.000185 Monto  Modificado

8230-111-204002-K10-3631-1 SERVICIOS  DE  CREATIVIDAD,  PREPRODUCCIÓN  Y  PRODUCCIÓN  DE  PUBLICIDAD,  EXCEPTO  INTERNET  G.  Corriente$8,100.000186 Monto  Modificado

8230-111-101001-740-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $50,000.000187 Monto  Modificado

8230-111-101001-421-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $30,000.000188 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $70,000.000189 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2521-1 PLAGUICIDAS  ABONOS  Y  FERTILIZANTES  G.  Corriente $207.000190 Monto  Modificado

8230-111-101001-310-2591-1 OTROS  PRODUCTOS  QUÍMICOS  G.  Corriente $612.500191 Monto  Modificado

8230-111-101001-810-3921-1 IMPUESTOS  Y  DERECHOS  G.  Corriente $440.000192 Monto  Modificado

8230-111-205001-D10-3471-1 FLETES  Y  MANIOBRAS  G.  Corriente $287.010193 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2541-1 MATERIALES,  ACCESORIOS  Y  SUMINISTROS  MÉDICOS  G.  Corriente$69,300.000194 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3621-1 DIFUSIÓN  POR  RADIO,  TELEVISIÓN  Y  OTROS  MEDIOS  DE  MENSAJES  COMERCIALES  PARA  PROMOVER  LA  VENTA  DE  BIENES  O  SERVICIOS  G.  Corriente$50,000.000195 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3693-1 OTROS  GASTOS  DE  PUBLICACIÓN  DIFUSIÓN  E  INFORMACIÓN.  G.  Corriente$3,480.000196 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3231-1 ARRENDAMIENTO  DE  MOBILIARIO  G.  Corriente $10,000.000197 Monto  Modificado
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PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   síndica	   municipal,	   pasamos	   al	   punto	   número	   ocho,	   perdón	   se	  
concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	   habiendo	   ninguna	  
participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  del	  dictamen	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
por	  favor.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  14	  votos	  a	  favor,	  por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE

ESTADO  DE  ZACATECAS

Póliza:    P03461    Del  01/03/2020

Concepto:  Gasto  Modificado  Folio:  14  (Traspaso)  Ejercicio  :  2020    TRASPASOS  DEL  MES  DE  MARZO  2020

Rep:  rptPoliza

13/jul./2020
03:32  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y
Usr:  supervisor 4Página

No Cuenta Descripción  de  la  cuenta Cargo Abono Concepto  del  movimiento

8230-111-101001-420-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $5,000.000198 Monto  Modificado

8230-111-101001-421-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $2,000.000199 Monto  Modificado

8230-111-101001-710-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $20,000.000200 Monto  Modificado

8230-111-101001-120-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $20,000.000201 Monto  Modificado

8230-111-101001-740-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $20,000.000202 Monto  Modificado

8230-111-101001-610-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$5,000.000203 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3791-1 OTROS  SERVICIOS  DE  TRASLADO  Y  HOSPEDAJE  G.  Corriente $20,000.000204 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $1,700.000205 Monto  Modificado

8230-111-101001-B10-3371-1 SERVICIOS  DE  PROTECCIÓN  Y  SEGURIDAD  G.  Corriente $20,224.600206 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2612-1 DIESEL  G.  Corriente $5,000.000207 Monto  Modificado

8230-111-101001-130-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$2,000.000208 Monto  Modificado

8230-111-202001-J10-2961-1 REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES  DE  EQUIPO  DE  TRANSPORTE  G.  Corriente$15,000.000209 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-3531-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$4,000.000210 Monto  Modificado

8230-111-204002-K10-3621-1 DIFUSIÓN  POR  RADIO,  TELEVISIÓN  Y  OTROS  MEDIOS  DE  MENSAJES  COMERCIALES  PARA  PROMOVER  LA  VENTA  DE  BIENES  O  SERVICIOS  G.  Corriente$9,300.000211 Monto  Modificado

8230-111-101001-420-3531-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  BIENES  INFORMÁTICOS  G.  Corriente$1,500.000212 Monto  Modificado

8230-111-101001-H10-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $500.000213 Monto  Modificado

8230-111-101001-120-2541-1 MATERIALES,  ACCESORIOS  Y  SUMINISTROS  MÉDICOS  G.  Corriente$42,000.000214 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2531-1 MEDICINAS  Y  PRODUCTOS  FARMACÉUTICOS  G.  Corriente $8,600.000215 Monto  Modificado

8230-111-101001-210-2721-1 PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  PERSONAL  G.  Corriente $8,200.000216 Monto  Modificado

1,355,691.541,355,691.54
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CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muy	  bien,	  muchas	  gracias,	  adelante.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Entonces	  son	  13	  votos	  a	  favor.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  A	  
ver	  vamos	  otra	  vez,	  los	  que	  están	  en	  contra.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  2	  en	  contra,	  12	  votos	  a	  favor	  y	  2	  en	  contra.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muy	  bien,	  abstenciones	  no,	  bueno,	  pasamos	  ahora	  si	  al	  punto	  número	  ocho	  que	  es	  
la	   lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  al	  Informe	  Financiero	  correspondiente	  al	  trimestre	  de	  enero	  a	  
marzo	   del	   ejercicio	   fiscal	   2020,	   le	   concedo	   el	   uso	   de	   la	   voz	   a	   nuestra	   síndico	  
municipal	  que	  es	  la	  presidenta	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  y	  Vigilancia,	  por	  favor	  
síndico.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Si,	   muchas	  
gracias	  señor	  presidente,	  se	  aprueba	  en	  toda	  y	  cada	  una	  de	  sus	  partes	  el	  contenido	  
de	  aprobación	  del	   Informe	  Financiero	  del	   trimestre	  de	  enero-‐marzo	  2020,	  en	   los	  
términos	  descritos	  en	   la	  parte	  considerativa	  del	  presente	  dictamen	  y	  conforme	  a	  
los	   documentos	   adjuntos,	   así	   lo	   acordaron	   y	   firmaron	   los	   ciudadanos	   síndica	   y	  
regidores	  integrantes	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE	  	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio;	   artículos	   21,	   22,	   23,	   28	   y	   45	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	  
ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	   AL	   INFORME	   FINANCIERO	   CORRESPONDIENTE	   AL	   TRIMESTRE	   DE	   ENERO	   -‐	  
MARZO	   DEL	   EJERCICIO	   FISCAL	   2020	   A	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   le	   fue	   turnado	   para	   su	  
estudio	  y	  dictamen	  la	  solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  trimestre	  de	  enero-‐
marzo	   2020,	   presentado	   por	   el	   C.P.	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ,	   en	   su	   carácter	   de	   Tesorero	  
Municipal.	  

Visto	   y	   Estudiado	   que	   fue	   la	   solicitud	   de	   Aprobación	   del	   Informe	   en	   cita,	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	  somete	  a	  Consideración	  del	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	   PRIMERO.	   -‐	   En	   fecha	   18	   de	   mayo	   del	   2020,	   el	   Tesorero	   Municipal	   de	   Rio	  
Grande,	  Zacatecas,	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  presentó	  ante	  esta	  Comisión,	  para	  su	  análisis	  
y	  aprobación	  la	  Solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  trimestre	  de	  enero-‐marzo	  
2020.	  	  
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RESULTANDO	   SEGUNDO.	   -‐	   De	   conformidad	   con	   lo	   dispuesto	   por	   el	   artículo	   80	   de	   la	   Ley	  
Orgánica	   del	   Municipio,	   corresponde	   a	   la	   Síndico	   Municipal	   presidir	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   en	   consecuencia,	   el	   asunto	   fue	   turnado	   dejando	   a	   su	   disposición	   el	   expediente	  
relativo,	  para	  su	  análisis	  y	  dictamen.	  	  

Dicha	  comisión	  se	  reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  22	  de	  mayo	  del	  presente	  año.	  	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.	  -‐	  La	  solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  trimestre	  de	  enero-‐marzo	  
2020,	  se	  sustenta	  en	  las	  siguientes	  motivaciones:	  	  

1.-‐	   Que	   son	   obligaciones	   y	   facultades	   del	   Tesorero	   elaborar	   y	   presentar	   los	   informes	  
financieros	   y	   los	   correspondientes	   presupuestos	   del	   Ayuntamiento,	   de	   conformidad	   con	   lo	  
dispuesto	  en	  el	  artículo	  96	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

2.-‐	  Que	   la	   presente	   solicitud	   de	  Aprobación	  del	   Informe	  Financiero	   del	   trimestre	   de	   enero-‐
marzo	   2020,	   cumple	   con	   las	   normas	   técnicas,	   jurídicas	   y	   contables	   que	   emite	   el	   Consejo	  
Nacional	   de	   Armonización	   Contable	   (CONAC)	   y	   que	   es	   acorde	   con	   los	   lineamientos	   del	  
Sistema	  Estatal	  de	  Coordinación	  Hacendaria	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  	  

SEGUNDO.	  -‐	  La	  Comisión	  que	  suscribe,	  al	  pronunciarse	  a	  favor	  de	  la	  Aprobación	  del	  Informe	  
Financiero	   del	   trimestre	   de	   enero-‐marzo	   2020,	   toma	   en	   consideración	   los	   siguientes	  
aspectos:	   el	   presente	   informe	   es	   congruente	   con	   las	   políticas	   de	   racionalidad,	   austeridad,	  
eficiencia,	  eficacia	  y	  transparencia.	  Es	  por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	  lo	  
dispuesto	  por	   los	  artículos	  87,	  88	   fracción	  II	  y	  89	  de	   la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio,	  que	   los	  
integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  
el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  

ÚNICO.	   -‐	   Se	   apruebe	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   la	   Aprobación	   del	  
Informe	  Financiero	  del	  trimestre	  de	  enero-‐marzo	  2020,	  en	  los	  términos	  descritos	  en	  la	  parte	  
considerativa	  del	  presente	  dictamen	  y	  conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos.	  	  

Así	  lo	  acordaron	  y	  firman	  los	  Ciudadanos	  Sindico	  y	  Regidores	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	  de	  Rio	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

ATENTAMENTE	  

Rio	  Grande,	  Zac.,	  a	  18	  de	  mayo	  del	  2020.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  VERÓNICA	  GÁMEZ	  CÁRDENAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  
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ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  
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MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  02/ene./2020  al  31/mar./2020
17/jul./2020

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
11:55  a.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

1112 BANCOS/TESORERÍA $7,362,200.48 $0.00 $79,134,085.58 $67,290,033.69 $19,206,252.37 $0.00D
1122 CUENTAS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $675.42 $0.00 $49,728,038.00 $49,728,038.00 $675.42 $0.00D
1123 DEUDORES  DIVERSOS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $1,901.99 $0.00 $240,947.79 $225,947.79 $16,901.99 $0.00D
1124 INGRESOS  POR  RECUPERAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $0.00 $18,071,817.63 $18,071,817.63 $0.00 $0.00D
1125 DEUDORES  POR  ANTICIPOS  DE  LA  TESORERÍA  A  CORTO

PLAZO
$49,999.98 $0.00 $216,530.26 $216,530.26 $49,999.98 $0.00D

1126 PRÉSTAMOS  OTORGADOS  A  CORTO  PLAZO $50,026.73 $0.00 $16,100.50 $7.50 $66,119.73 $0.00D
1129 OTROS  DERECHOS  A  RECIBIR  EFECTIVO  O  EQUIVALENTES  A

CORTO  PLAZO
$8,006.40 $0.00 $49,120.49 $32,522.00 $24,604.89 $0.00D

1134 ANTICIPO  A  CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  A  CORTO
PLAZO

$1,696,796.05 $0.00 $106,014.23 $1,696,789.46 $106,020.82 $0.00D

1231 TERRENOS $97,996,769.64 $0.00 $6,000,000.00 $0.00 $103,996,769.64 $0.00D
1233 EDIFICIOS  NO  HABITACIONALES $30,704,649.46 $0.00 $0.00 $0.00 $30,704,649.46 $0.00D
1235 CONSTRUCCIONES  EN  PROCESO  EN  BIENES  DE  DOMINIO

PÚBLICO
$3,565,152.26 $0.00 $1,802,112.18 $0.00 $5,367,264.44 $0.00D

1239 OTROS  BIENES  INMUEBLES $330,750.00 $0.00 $0.00 $0.00 $330,750.00 $0.00D
1241 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  DE  ADMINISTRACIÓN $7,628,047.94 $0.00 $231,630.44 $0.00 $7,859,678.38 $0.00D
1242 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  EDUCACIONAL  Y  RECREATIVO $619,659.41 $0.00 $9,860.00 $0.00 $629,519.41 $0.00D
1243 EQUIPO  E  INSTRUMENTAL  MÉDICO  Y  DE  LABORATORIO $172,492.94 $0.00 $0.00 $0.00 $172,492.94 $0.00D
1244 VEHÍCULOS  Y  EQUIPO  DE  TRANSPORTE $25,645,322.11 $0.00 $21,990.00 $0.00 $25,667,312.11 $0.00D
1245 EQUIPO  DE  DEFENSA  Y  SEGURIDAD $474,202.00 $0.00 $0.00 $0.00 $474,202.00 $0.00D
1246 MAQUINARIA,  OTROS  EQUIPOS  Y  HERRAMIENTAS $3,981,997.48 $0.00 $23,398.03 $0.00 $4,005,395.51 $0.00D
1247 COLECCIONES,  OBRAS  DE  ARTE  Y  OBJETOS  VALIOSOS $0.00 $0.00 $174,000.00 $0.00 $174,000.00 $0.00D
1251 SOFTWARE $83,533.52 $0.00 $0.00 $0.00 $83,533.52 $0.00D
1261 DEPRECIACIÓN  ACUMULADA  DE  BIENES  INMUEBLES $0.00 $247,296.26 $0.00 $0.00 $0.00 $247,296.26A
1263 DEPRECIACIÓN  ACUMULADA  DE  BIENES  MUEBLES $0.00 $10,792,032.53 $0.00 $0.00 $0.00 $10,792,032.53A
1265 AMORTIZACIÓN  ACUMULADA  DE  ACTIVOS  INTANGIBLES $0.00 $584.46 $0.00 $0.00 $0.00 $584.46A
2111 SERVICIOS  PERSONALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $511,948.25 $23,691,160.13 $23,575,920.13 $0.00 $396,708.25A
2112 PROVEEDORES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $11,085,042.92 $17,520,746.54 $22,074,112.54 $0.00 $15,638,408.92A
2113 CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  POR  PAGAR  A

CORTO  PLAZO
$0.00 $5,537,965.59 $6,940,080.05 $1,802,112.18 $0.00 $399,997.72A

2115 TRANSFERENCIAS  OTORGADAS  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $977,881.84 $3,089,349.88 $2,895,437.29 $0.00 $783,969.25A

2116 INTERESES,  COMISIONES  Y  OTROS  GASTOS  DE  LA  DEUDA
PÚBLICA  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO

$0.00 $0.00 $406,545.00 $406,545.00 $0.00 $0.00A

2117 RETENCIONES  Y  CONTRIBUCIONES  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $13,695,999.22 $6,807,058.00 $5,147,969.90 $0.00 $12,036,911.12A

2121 DOCUMENTOS  COMERCIALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $13,769,778.04 $3,272,727.00 $0.00 $0.00 $10,497,051.04A
2199 OTROS  PASIVOS  CIRCULANTES $0.00 $106.83 $0.00 $0.00 $0.00 $106.83A
3210 RESULTADOS  DEL  EJERCICIO  (AHORRO/  DESAHORRO) $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00A
3220 RESULTADOS  DE  EJERCICIOS  ANTERIORES $0.00 $48,863,647.58 $28,163.09 $23.91 $0.00 $48,835,508.40A
3251 CAMBIOS  EN  POLÍTICAS  CONTABLES $0.00 $85,639,181.17 $0.00 $0.00 $0.00 $85,639,181.17A
3252 CAMBIOS  POR  ERRORES  CONTABLES $0.00 -$10,749,280.88 $0.00 $0.00 $0.00 -$10,749,280.88A
4111 IMPUESTOS  SOBRE  LOS  INGRESOS $0.00 $0.00 $0.00 $42,000.00 $0.00 $42,000.00A
4112 IMPUESTOS  SOBRE  EL  PATRIMONIO $0.00 $0.00 $0.00 $8,990,362.31 $0.00 $8,990,362.31A
4113 IMPUESTOS  SOBRE  LA  PRODUCCIÓN,  EL  CONSUMO  Y  LAS

TRANSACCIONES
$0.00 $0.00 $0.00 $455,250.56 $0.00 $455,250.56A

4117 ACCESORIOS  DE  IMPUESTOS $0.00 $0.00 $0.00 $281,119.94 $0.00 $281,119.94A
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4141 DERECHOS  POR  EL  USO,  GOCE,  APROVECHAMIENTO  O
EXPLOTACIÓN  DE  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO

$0.00 $0.00 $0.00 $1,127,199.90 $0.00 $1,127,199.90A

4143 DERECHOS  POR  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS $0.00 $0.00 $0.00 $5,224,015.76 $0.00 $5,224,015.76A
4149 OTROS  DERECHOS $0.00 $0.00 $0.00 $608,961.89 $0.00 $608,961.89A
4151 PRODUCTOS $0.00 $0.00 $0.00 $410,150.90 $0.00 $410,150.90A
4162 MULTAS $0.00 $0.00 $0.00 $185,689.64 $0.00 $185,689.64A
4169 OTROS  APROVECHAMIENTOS $0.00 $0.00 $0.00 $747,066.73 $0.00 $747,066.73A
4211 PARTICIPACIONES $0.00 $0.00 $0.00 $28,893,234.00 $0.00 $28,893,234.00A
4212 APORTACIONES $0.00 $0.00 $0.00 $20,115,264.00 $0.00 $20,115,264.00A
4213 CONVENIOS $0.00 $0.00 $0.00 $719,540.00 $0.00 $719,540.00A
5111 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER

PERMANENTE
$0.00 $0.00 $18,673,782.82 $0.00 $18,673,782.82 $0.00D

5112 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
TRANSITORIO

$0.00 $0.00 $141,600.00 $0.00 $141,600.00 $0.00D

5113 REMUNERACIONES  ADICIONALES  Y  ESPECIALES $0.00 $0.00 $60,418.82 $0.00 $60,418.82 $0.00D
5114 SEGURIDAD  SOCIAL $0.00 $0.00 $4,296,961.73 $0.00 $4,296,961.73 $0.00D
5115 OTRAS  PRESTACIONES  SOCIALES  Y  ECONÓMICAS $0.00 $0.00 $403,156.76 $0.00 $403,156.76 $0.00D
5121 MATERIALES  DE  ADMINISTRACIÓN,  EMISIÓN  DE

DOCUMENTOS  Y  ARTÍCULOS  OFICIALES
$0.00 $0.00 $533,592.78 $0.00 $533,592.78 $0.00D

5122 ALIMENTOS  Y  UTENSILIOS $0.00 $0.00 $534,214.86 $0.00 $534,214.86 $0.00D
5124 MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  DE

REPARACIÓN
$0.00 $0.00 $668,136.35 $0.00 $668,136.35 $0.00D

5125 PRODUCTOS  QUÍMICOS,  FARMACÉUTICOS  Y  DE
LABORATORIO

$0.00 $0.00 $106,090.96 $0.00 $106,090.96 $0.00D

5126 COMBUSTIBLES,  LUBRICANTES  Y  ADITIVOS $0.00 $0.00 $2,365,967.07 $0.00 $2,365,967.07 $0.00D
5127 VESTUARIO,  BLANCOS,  PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  Y

ARTÍCULOS  DEPORTIVOS
$0.00 $0.00 $314,815.19 $0.00 $314,815.19 $0.00D

5128 MATERIALES  Y  SUMINISTROS  PARA  SEGURIDAD $0.00 $0.00 $106.50 $0.00 $106.50 $0.00D
5129 HERRAMIENTAS,  REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES $0.00 $0.00 $451,675.88 $0.00 $451,675.88 $0.00D
5131 SERVICIOS  BÁSICOS $0.00 $0.00 $2,013,005.57 $0.00 $2,013,005.57 $0.00D
5132 SERVICIOS  DE  ARRENDAMIENTO $0.00 $0.00 $695,861.40 $0.00 $695,861.40 $0.00D
5133 SERVICIOS  PROFESIONALES,  CIENTÍFICOS  Y  TÉCNICOS  Y

OTROS  SERVICIOS
$0.00 $0.00 $152,121.69 $0.00 $152,121.69 $0.00D

5134 SERVICIOS  FINANCIEROS,  BANCARIOS  Y  COMERCIALES $0.00 $0.00 $75,098.82 $0.00 $75,098.82 $0.00D
5135 SERVICIOS  DE  INSTALACIÓN,  REPARACIÓN,

MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN
$0.00 $0.00 $522,827.24 $0.00 $522,827.24 $0.00D

5136 SERVICIOS  DE  COMUNICACIÓN  SOCIAL  Y  PUBLICIDAD $0.00 $0.00 $397,198.71 $0.00 $397,198.71 $0.00D
5137 SERVICIOS  DE  TRASLADO  Y  VIÁTICOS $0.00 $0.00 $283,168.26 $0.00 $283,168.26 $0.00D
5138 SERVICIOS  OFICIALES $0.00 $0.00 $6,093,578.39 $0.00 $6,093,578.39 $0.00D
5139 OTROS  SERVICIOS  GENERALES $0.00 $0.00 $1,296,826.00 $0.00 $1,296,826.00 $0.00D
5222 TRANSFERENCIAS  A  ENTIDADES  FEDERATIVAS  Y

MUNICIPIOS
$0.00 $0.00 $419,225.00 $0.00 $419,225.00 $0.00D

5231 SUBSIDIOS $0.00 $0.00 $1,261,623.02 $0.00 $1,261,623.02 $0.00D
5241 AYUDAS  SOCIALES  A  PERSONAS $0.00 $0.00 $1,069,722.26 $0.00 $1,069,722.26 $0.00D
5243 AYUDAS  SOCIALES  A  INSTITUCIONES $0.00 $0.00 $144,867.01 $0.00 $144,867.01 $0.00D
5411 INTERESES  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA $0.00 $0.00 $406,545.00 $0.00 $406,545.00 $0.00D
8110 LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $360,174,238.00 $0.00 $0.00 $0.00 $360,174,238.00 $0.00D
8120 LEY  DE  INGRESOS  POR  EJECUTAR $0.00 $360,174,238.00 $67,879,855.63 $80,000.00 $0.00 $292,374,382.37A
8130 MODIFICACIONES  A  LA  LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $0.00 $0.00 $80,000.00 $80,000.00 $0.00 $0.00D
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PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	  
habiendo	  ninguna	  participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	   estén	   a	   favor	   de	   este	   dictamen	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	  
económica	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Le	   informo	   señor	  
presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Levanten	  la	  mano	  los	  que	  estén	  a	  favor.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Este,	  12	  votos	  a	  favor.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  En	  
contra.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  4	  en	  contra,	  entonces	  son	  10	  a	  favor	  y	  4	  en	  contra.	  

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  02/ene./2020  al  31/mar./2020
17/jul./2020

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
11:55  a.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR
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DEUDOR ACREEDOR
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DEUDOR ACREEDOR

8140 LEY  DE  INGRESOS  DEVENGADA $0.00 $0.00 $67,799,855.63 $67,799,855.63 $0.00 $0.00A
8150 LEY  DE  INGRESOS  RECAUDADA $0.00 $0.00 $0.00 $67,799,855.63 $0.00 $67,799,855.63A
8210 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  APROBADO $0.00 $360,174,238.00 $0.00 $0.00 $0.00 $360,174,238.00A
8220 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  POR  EJERCER $360,174,238.00 $0.00 $32,298,924.38 $161,604,346.85 $230,868,815.53 $0.00D
8230 MODIFICACIONES  AL  PRESUPUESTO  DE  EGRESOS

APROBADO
$0.00 $0.00 $29,931,547.22 $32,298,924.38 $0.00 $2,367,377.16A

8240 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  COMPROMETIDO $0.00 $0.00 $131,672,799.63 $51,645,178.74 $80,027,620.89 $0.00D
8250 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  DEVENGADO $0.00 $0.00 $51,645,178.74 $42,968,641.49 $8,676,537.25 $0.00D
8260 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  EJERCIDO $0.00 $0.00 $42,968,641.49 $42,814,846.40 $153,795.09 $0.00D
8270 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  PAGADO $0.00 $0.00 $42,814,846.40 $0.00 $42,814,846.40 $0.00D

Sumas  => $900,720,659.81 $900,720,659.81 $728,055,312.03 $728,055,312.03 $965,034,183.86 $965,034,183.86

Page  3
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  
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ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Perfecto.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Corrijo	  10	  a	  favor	  y	  4	  en	  contra.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  pasamos	  al	  punto	  número	  nueve	  que	  es	  la	  lectura,	  discusión	  y	  en	  
su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  relativo	  a	  la	  solicitud	  
del	   ingeniero	   Luis	   Alberto	   Padilla	  Martínez,	   jefe	   del	   departamento	   de	   Catastro	   y	  
Predial	   para	   que	   se	   autorice	   el	   80%	   de	   descuento	   en	   concepto	   de	   recargos	   y	  
accesorios	  a	  todos	  los	  contribuyentes	  durante	  los	  meses	  de	  junio,	  julio	  y	  agosto	  del	  
2020,	   esto	   con	   el	   apoyo,	   con	   el	   objeto	   de	   apoyar	   a	   la	   ciudadanía	   referente	   a	   la	  
contingencia	   del	   Covid,	   y	   así	  motivar	   a	   que	   realicen	   su	   pago	   correspondiente	   al	  
impuesto	   predial	   en	   dicho	   período,	   le	   concedo	   nuevamente	   el	   uso	   de	   la	   voz	   a	  
nuestra	   presidenta	   de	   la	   comisión	  de	  Hacienda	   y	  Vigilancia,	   la	   síndico	  municipal	  
Silvia	  Ortiz	  Silva,	  por	  favor	  síndico.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	   Gracias	   señor	  
presidente,	   se	   acuerda	   por	   unanimidad	   autorizar	   la	   solicitud	   del	   ingeniero	   Luis	  
Alberto	  Padilla	  Martínez,	  jefe	  del	  departamento	  de	  Catastro	  y	  Predial	  a	  aplicar	  un	  
descuento	  del	  80%	  a	  los	  contribuyentes	  durante	  los	  meses	  de	  junio,	  julio	  y	  agosto	  
del	  2020,	  esto	  como	  apoyo	  a	  los	  ciudadanos	  que	  realicen	  su	  pago	  correspondiente	  
al	   impuesto	  predial	  en	  dicho	  periodo,	  así	   lo	  acordaron	  y	   firmaron	   los	  ciudadanos	  
síndica	   y	   regidores	   integrantes	   de	   la	   comisión	   de	   Hacienda,	   es	   cuánto	   señor	  
presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio;	   artículos	   21,	   22,	   23,	   28	   y	   45	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	  
ustedes	   el	   siguiente:	   DICTAMEN:	   RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DEL	   ING.	   LUIS	   ALBERTO	  
PADILLA	  MARTINEZ	   JEFE	  DEL	  DEPARTAMENTO	  DE	   CATASTRO	   Y	   PREDIAL	   PARA	  QUE	   SE	  
AUTORICE	  EL	  80%	  DE	  DESCUENTO	  EN	  CONCEPTO	  DE	  RECARGOS	  Y	  ACCESORIOS	  A	  TODOS	  
LOS	  CONTRIBUYENTES	  DURANTE	  LOS	  MESES	  DE	  JUNIO,	  JULIO	  Y	  AGOSTO	  DEL	  2020,	  ESTO	  
CON	  EL	  APOYO	  A	  LA	  CIUDADANIA	  REFERENTE	  AL	  COVID,	  Y	  ASI	  MOTIVAR	  A	  QUE	  REALICEN	  
SU	  PAGO	  CORRESPONDIENTE	  AL	  IMPUESTO	  PREDIAL	  EN	  DICHO	  PERIODO.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  

ACUERDA	  

ÚNICO.	   -‐	  POR	  UNANIMIDAD	  AUTORIZAR,	  LA	  SOLICITUD	  DEL	  ING.	  LUIS	  ALBERTO	  PADILLA	  
MARTINEZ	   JEFE	   DEL	   DEPARTAMENTO	   DE	   CATASTRO	   Y	   PREDIAL	   A	   APLICAR	   UN	  
DESCUENTO	  DEL	  80%	  A	  LOS	  CONTRIBUYENTES	  DURANTE	  LOS	  MESES	  DE	   JUNIO,	   JULIO	  Y	  
AGOSTO	   DEL	   2020,	   ESTO	   COMO	   APOYO	   A	   LA	   CIUDADANIA	   QUE	   REALICEN	   SU	   PAGO	  
CORRESPONDIENTE	  AL	  IMPUESTO	  PREDIAL	  EN	  DICHO	  PERIODO.	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

Por	   unanimidad	   de	   votos	   de	   los	   integrantes	   de	   la	   republicana	   Comisión	   de	   Hacienda	   y	  
vigilancia	  así	  acordaron	  dicho	  acuerdo.	  	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	  Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  05	  de	  junio	  del	  2020	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  VERÓNICA	  GÁMEZ	  CÁRDENAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.P.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	   síndico	  municipal,	   se	   concede	  el	  uso	  de	   la	  voz	   señoras	  y	   señores	  
regidores,	  no	  habiendo	  ninguna	  participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	   estén	   a	   favor	   de	   este	   dictamen,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	  
económica	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   pasamos	   al	   punto	   número	   diez	   que	   es	   lectura,	  
discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Obras	  y	  Servicios	  
Públicos	  respecto	  a	  la	  a)	  Aprobación	  de	  4ta.	  Propuesta	  del	  FIV	  2020,	  se	  le	  concede	  
el	   uso	   de	   la	   voz	   a	   la	   presidenta	   de	   la	   comisión	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   la	  
licenciada	  en	  informática	  Mara	  Esparza	  Castillo,	  para	  que	  dé	  cuenta	  del	  dictamen,	  
por	  favor	  regidora.	  
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CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias,	  con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  compañeros	  buen	  día,	  a	  
la	   comisión	  que	   suscribe	   le	   fue	   turnada	  para	   su	  estudio	  y	  dictamen	   la	  propuesta	  
por	  el	  ingeniero	  Eleno	  Samaniego	  Cruz,	  director	  de	  Obras	  y	  Servicios	  Públicos	  del	  
municipio.	  Vista	  y	  estudiada	  la	  solicitud	  de	  la	  comisión	  dictaminadora,	  somete	  a	  la	  
consideración	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  mediante	  escrito	  de	  fecha	  5	  de	  
junio	  del	  presente	  año,	  el	  director	  de	  Obras	  y	  Servicios	  solicitó	  la	  aprobación	  de	  la	  
4ta.	  Propuesta	  del	  Fondo	  2020	  del	  cual	  punto	  quedó	  aprobado	  por	  unanimidad	  por	  
todos	  los	  integrantes	  de	  esta	  comisión.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E	  

CON	   LAS	   FACULTADES	   EN	   EL	   ARTICULO	   115	   DE	   LA	   CONSTITUCIÓN	   POLITICA	   DE	   LOS	  
ESTADOS	   UNIDOS	   MEXICANOS;	   ARTICULO	   126	   PARRAFOS	   IV	   DE	   LA	   CONSTITUCIÓN	  
POLITICA	   DE	   LOS	   ESTADOS	   UNIDOS	   MEXICANOS;	   ARTICULO	   126	   PARRAFOS	   IV	   DE	   LA	  
CONSTITUCIÓN	  POLITICA	  DEL	  ESTADO	  DE	  ZACATECAS;	  ARTICULO	  86	  FRACCIÓN	  I,II,V,	  VIII,	  
XVI,	  ARTICULO	  87,	  88	  FRACCIÓN	  V;	  ARTICULO	  108	  Y	  109	  FRACCIÓN	  I	  DE	  LA	  LEY	  ORGÁNICA	  
DEL	  MUNICIPIO	  EN	  VIGOR;	  ARTICULOS	  21,	  22,	  23,	  24,	  29,	  31,	  45,	  46,	  49,	  50,	  51,	  52,	  53,	  54	  y	  
55	   DEL	   REGLAMENTO	   INTERIOR	   DEL	   REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	   DE	   RIO	   GRANDE,	  
ZACATECAS,	   LOS	   INTEGRANTES	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   OBRAS	   Y	   SERVICIOS	   PÚBLICOS	  
MUNICIPALES	   TIENE	   LA	   VIRTUD	   DE	   PRESENTAR	   ANTE	   USTEDES	   EL	   SIGUIENTE	  
DICTAMEN.	  

DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS,	  RESPECTO	  DE:	  	  

a)	  APROBACIÓN	  DE	  4TA	  PROPUESTA	  DEL	  FIV	  2020	  

R.	  AYUNTAMIENTO:	  

A	   la	   Comisión	   que	   suscribe,	   le	   fue	   turnada	   para	   su	   estudio	   y	   dictamen,	   la	   propuesta	  
presentada	   por	   M.C.	   Eleno	   Samaniego	   Cruz,	   Director	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   del	  
municipio.	  

Vista	   y	   estudiada	   que	   fue	   la	   solicitud	   en	   cita,	   la	   Comisión	   Dictaminadora	   somete	   a	   la	  
consideración	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  

ANTECEDENTES	  

1).-‐	  RESULTANDO	  PRIMERO.	  -‐	  Mediante	  escrito	  de	  fecha	  05	  de	  junio	  del	  presente	  año,	  el	  M.C.	  
Eleno	   Samaniego	   Cruz,	   Director	   de	   Obras	   y	   Servicios	   del	   Municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zac.,	  
solicitó	  a	  este	  R.	  Ayuntamiento	  la	  aprobación	  de:	  	  

a)	  APROBACIÓN	  DE	  4TA	  PROPUESTA	  DEL	  FIV	  2020.	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.	   -‐	   Que	   de	   conformidad	   con	   lo	   establecido	   en	   el	   artículo	   115,	   de	   la	   Constitución	  
Política	   de	   los	   Estados	   Unidos	   mexicanos;	   116,	   119	   y	   127	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	  
Estado	  de	  Zacatecas;	  28,	  29,	  48,	  49,	  79	  y	  80	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  12,	  15,	  50,	  51,	  
52,	  54,	  56	  y	  57	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  esta	  R.	  
Comisión	  es	  competente	  para	  conocer	  de	  la	  solicitud	  que	  se	  dictamina.	  	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  fundado,	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Obras	  y	  Servicios	  
Públicos,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  

PRIMERO.	  -‐	  Se	  aprueba	  el	  punto	  uno	  por	  unanimidad.	  	  
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Así	   lo	  acordaron	  y	   firman	   los	  Ciudadanos	  Regidores	   integrantes	  de	   la	  Comisión	  de	  Obras	  y	  
Servicios	  Públicos	  este	  R.	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

ATENTAMENTE	  

“TODO	  POR	  RÍO	  GRANDE”	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  05	  de	  junio	  del	  2020.	  

COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS	  

L.I.	  Mara	  Esparza	  Castillo	  

	  

PRESIDENTE	  

INTEGRANTES	  

NOMBRE	   FIRMA	  
LIC.	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  LUNA	   	  
ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	   	  
C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   	  
LIC.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	   	  
C.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   	  
DR.	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.”	  	   	  
	  

	  

	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  regidora,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  
adelante	  regidor	  Simón	  Montes.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Buenos	   días	   republicano	   Ayuntamiento,	   quiero	   referirme	   a	   los	  
trabajos	   realizados	   en	   la	   comisión	  de	  Obras	   y	   Servicios	   eh,	   la	   presentación	  de	   la	  
cuarta	   Propuesta	   de	   inversión	   del	   2020,	   en	   referencia	   al	   punto	   de	   obligaciones	  
financieras,	  quiero	  resaltar	  que	  se	  programaron	  tres	  pasivos,	  tres	  pagos	  de	  pasivos	  

VERTIENTE

U. DE MED. CANT.

01-30/04/2020 VARIAS NORMAN AUTOSERVICIO S.A DE C.V. PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: COMBUSTIBLE PARA LA OPERATIVIDAD DE LA DIRECCIÓN DEL PERIODO DE 
1 DE ABRIL AL 30 DE ABRIL 2020 (P03162, P03164, P03166, P03168, P03820, P03822, P03854, P04454, P04461, P04474) RÍO GRANDE 290,064.10                        290,064.10                 ADEUDO 10

01/04/20 B 888 VEKMAK S.A DE C.V PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: AMPLIACION DE ALUMBRADO EN C. VICTORIA, TOMAS DOMINGUEZ, 
CERTOMA, ANASTACIO V. HINOJOSA, INSURGENTES, JUÁREZ, NUEVA, ALLENDE Y LUIS MOYA. (P02944) RÍO GRANDE 755,516.89                        755,516.89                 ADEUDO 1

03/03/-15/04/2020 AB410, AB415,AB469, AB477, 
AB478

ALEJANDRO ZEIRD GUERRERO 
CORDOVA

PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: MATERIAL NECESARIO PARA LA UNIDAD DEPORTIVA, OFICINA DE OBRAS 
PÚBLICAS Y EQUIPAMIENTO A PERSONAL DE CUADRILLAS (P01804, P01778, P03051, P03053, P03059) RÍO GRANDE 11,045.52                          11,045.52                   ADEUDO 5

27/04/20 B3433-3439, 3440 Y 3444 JESÚS ARMANDO MOLINA RAMÍREZ PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: MATERIAL NECESARIO PARA DAR MANTENIMIENTOS CON PINTURA (P03752, 
P03756, P03758, P03773, P03778, P03780, P03782,P03784) RÍO GRANDE 102,092.00                        102,092.00                 ADEUDO 9

2-28/04/2020 3261,  3298-99, 3301-03,3330 JOSÉ LUIS ESTUPIÑÁN RAMÍREZ PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: VARIOS MATERIALES PARA MANTENIMINETO A PARQUES Y JARDINES Y 
CALLES (P04370,  P04383, P04391, P04393, P04395, P04397, P04627) RÍO GRANDE 15,642.76                          15,642.76                   ADEUDO 9

1,174,361.27                     1,174,361.27              ADEUDO 34

30/04/20 VEN5666 BODEGA RAMIREZ S DE RL DE CV PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: 1,500 DESPEBSAS PARA PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS  DEBIDO A LA 
CONTINGENCIA DEL COVID-19, DE RÍO GRANDE, ZAC.(P05613) RÍO GRANDE 257,200.00                        257,200.00                 ADEUDO 1

11/05/20 VEN5737 BODEGA RAMIREZ S DE RL DE CV PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: 1,500 DESPEBSAS PARA PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS  DEBIDO A LA 
CONTINGENCIA DEL COVID-19, DE RÍO GRANDE, ZAC.(P05625) RÍO GRANDE 264,690.00                                         264,690.00 ADEUDO 1

11/05/20 VEN5733 BODEGA RAMIREZ S DE RL DE CV PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: 1,500 DESPEBSAS PARA PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS  DEBIDO A LA 
CONTINGENCIA DEL COVID-19, DE RÍO GRANDE, ZAC.(P05621) RÍO GRANDE 264,690.00                        264,690.00                 ADEUDO 1

ABRIL-AGOSTO 
DEL 2020 VARIOS CFE

PAGO DE PASIVO CORRESPONDIENTE AL CONVENIO DE COLABORACIÓN  CON LA CFE POR EL QUE SE 
ESTABLECEN LOS TERMINOS Y CONDICIONES A LOS QUE SE SUJETARA LA RECAUDCIÓN DEL DERECHO POR 
CONCEPTO DE ALUMBRADO PUBLICO CORRESPONDIENTE A LOS MESE DE ABRIL Y MAYO 2020

RÍO GRANDE 1,600,000.00                                   1,600,000.00 ADEUDO 2

02/05/20 326942 IMSS PAGO DE PASIVOS POR CONCEPTO DE: CUOTAS OBRERO PATRONALES CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL 2020 
(P04744) RÍO GRANDE 1,635,280.75                     1,635,280.75              ADEUDO 2

4,021,860.75                                   1,600,000.00 ADEUDO 2

ADEUDOS POR DESCARGAS DE AGUAS RESIDUALES, Y EXTRACCIÓN DE AGUAS NACIONALES RÍO GRANDE 500,000.00                        500,000.00                 ADEUDO VARIOS

500,000.00                        500,000.00                 ADEUDO

PAGO DE 29 SEGUROS DE VIDA A LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA RÍO GRANDE 112,125.13                        112,125.13                 SEGURO 2
MANTENIMIENTO Y REPACIÓN DE VEHICULOS (PATRULLAS) PARA LA DIR. DE SEGURIDAD PÚBLICA RÍO GRANDE 300,000.00                        300,000.00                 SERVICIOS VARIOS

412,125.13                        412,125.13                 

6,108,347.15         

DEL PROYECTO

1.- OBLIGACIONES FINANCIERAS
1.2.- PAGO DE PASIVOS OBRA PÚBLICA

SUBTOTAL:

1.- OBLIGACIONES FINANCIERAS

1.2.- PAGO DE PASIVOS

FECHA FACTURA PROVEEDOR Y/O CONTRATISTA

ESTRUCTURA FINANCIERA  2020 METAS TOTALES

DESCRIPCION DE LA OBRA O ACCION LOCALIDAD SUMA FORTAMUNDF (FIV)

GOBIERNO DEL ESTADO DE ZACATECAS
                               RAMO GENERAL 33 APORTACIONES FEDERALES PARA ENTIDADES FEDERATIVAS Y MUNICIPIOS

R. AYUNTAMIENTO 2018-2021 

4TA PROPUESTA DE INVERSION 2020

MUNICIPIO:     039 RIO GRANDE FECHA:   05 DE JUNIO 2020

SUBTOTAL:
DERECHOS Y APROVECHAMIENTOS DE AGUAS

PRESIDENTE MUNICIPAL SINDICO MUNICIPAL TESORERO MUNICIPAL

2.4 VEHÍCULOS (ADQUISICIONES, SEGUROS, TENENCIAS, ETC.)

SUBTOTAL:

TOTAL:

ING. JULIO CÉSAR RAMÍREZ LÓPEZ ING. SILVIA ORTIZ SILVA C.P. JORGE DÍAZ GONZÁLEZ

SUBTOTAL:

2.-SEGURIDAD PUBLICA
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referentes	   a	   la	   adquisición	   de	   1,500	   despensas	   a	   la	   bodega	   Ramírez,	   en	   tres	  
pasivos,	  en	  tres	  emisiones	  de	  los	  cuales	  en	  su	  informe	  el	  ingeniero	  Eleno	  nos	  hacía	  
la	   presentación	   de	   estos	   pasivos	   y	   nos	   aclaraba	   el	   que	   en	   lo	   que	   se	   refiere	   a	   la	  
entrega	  de	  estas	  despensas,	  al	  procedimiento	  operativo	  y	  derivado	  de	  la	  pandemia	  
del	   COVID	   que	   él	   ahí	   pues	   prácticamente	   no	   había	   tenido	   ninguna	   injerencia	   y	  
efectivamente	   así	   fue,	   solo	   quiero	   yo	  presentar	  mi	   inconformidad	   en	   cuanto	   a	   el	  
procedimiento	   operativo,	   aclaro	   no	   estoy	   en	   contra	   de	   la	   aprobación	   de	   estos	  
pasivos	  porque	  es	  una	  causa	  justa,	  sin	  embargo	  en	  mi	  persona	  y	  en	  mi	  calidad	  de	  
regidor	  si	  presento	  mi	  inconformidad	  en	  el	  procedimiento	  operativo	  de	  la	  entrega,	  
de	  las	  mismas	  despensas,	  ya	  que	  no	  fuimos	  tomados	  en	  cuenta	  como	  regidores,	  no	  
fuimos	   informados	  de	  esta	  actividad	  para	  que	  pudiéramos	  contribuir	  y	  de	  alguna	  
manera	  pudiéramos	  llevar	  o	  invitar	  a	  las	  personas	  vulnerables	  de	  la	  tercera	  edad,	  a	  
las	  personas	  que	  en	  realidad	  tenían	  necesidad	  de	  un	  apoyo	  de	  estas	  despensas,	  de	  
las	   diferentes	   colonias	   marginadas	   y	   de	   las	   diferentes	   comunidades	   también	  
marginadas	  de	  este	  municipio,	  veo	  pues,	  que	  se	  vuelve	  a	  actuar	  de	  manera	  eh,	  con	  
un	   sentido	   de	   conveniencia	   en	   la	   entrega	   de	   estos	   recursos,	   cerrando	   el	   punto	  
pues,	  los	  tres	  pasivos	  fueron	  dados	  el	  visto	  bueno,	  dado	  que	  lo	  vuelvo	  a	  comentar,	  
era	  necesario	  al	  menos	  apoyar	  a	  nuestro	  pueblo	  con	  esas	  despensas,	   solo	  quiero	  
hacer	  otra	  aclaración	  al	  respecto,	  informarles	  aquí	  a	  los	  regidores	  que	  no	  integran	  
esta	   comisión,	   que	   en	   el	   punto	   mencionado	   en	   cuanto	   se	   refiere	   a	   derecho	   y	  
aprovechamiento	  de	  aguas.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Perdón.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   En	   el	   punto	   referido	   que	   dice	   adeudo	   por	   descargas	   de	   aguas	  
residuales	  y	  extracción	  de	  aguas	  nacionales.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Es	  que	  es	  el	  informe.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Se	  presentó	  precisamente	  una	  multa	  de	  un	  adeudo	  por	  la	  cantidad	  
de	  quinientos	  mil	  pesos,	  en	  su	  momento	  en	  la	  reunión	  de	  comisión,	  coincidimos	  los	  
regidores,	   profesor	   Miguel	   López	   y	   la	   señora	   Marciana	   Díaz	   en	   nuestra	  
inconformidad	   de	   cargar	   y	   absorber	   este	   pasivo	   por	   parte	   del	   republicano	  
Ayuntamiento,	   dado	   que	   no	   existe	   la	   comisión	   de	   regidores	   para	   coordinar	   los	  
trabajos	   con	   el	   director	   de	   SIMAPARG,	   por	   eso	   quiero	   informarles	   regidores	   del	  
republicano	   Ayuntamiento,	   que	   esta	   multa	   es	   por	   la	   omisión	   y	   por	   la	  
irresponsabilidad	  del	  director	  de	  SIMAPARG,	  si	  en	  el	  funcionamiento	  se	  menciona	  
que	  SIMAPARG	  es	  un	  órgano	  descentralizado,	  autónomo	  y	  que	  en	  sus	  actividades	  
administrativas	   así	   lo	   refleja,	   en	   su	   funcionamiento,	   así	   se	   conlleva	   y	   es	   de	   una	  
manera	  con	  dolo	  por,	  parte	  del	  director	  de	  SIMAPARG,	  que	  sin	  ninguna	  atención	  a	  
este	   republicano	   Ayuntamiento	   ni	   siquiera	   fíjense,	   ni	   siquiera	   presentar	   una	  
solicitud	   de	   apoyo,	   ni	   siquiera	   presentar	   un	   informe	   de	   dicha	   multa,	   simple	   y	  
sencillamente	  de	  una	  manera	  arbitraria	  y	  con	  dolo	  se	  le	  quiere	  cargar	  este	  pasivo	  
al	  republicano	  Ayuntamiento,	  yo	  les	  pido	  regidores,	  que	  reflexionen	  en	  este	  punto,	  
que	   si	   bien	   sabemos	   las	   necesidades	   y	   la	   situación	   financiera	   de	   esta	  
administración	   por	   esta	   crisis	   del	   Covid	   en	   la	   cual	   se	   han	   aplicado	   recursos	  
extraordinarios	  que	  no	  estaban	  contemplados	  y	  veo	  yo	  pues	  que	  no	  es	  justo	  que	  se	  
le	   pretenda	   cargar	   este	   pasivo	   al	   republicano	   Ayuntamiento,	   SIMAPARG	   tiene	   la	  
obligación	  y	  tiene	   los	  recursos	   financieros	  para	  que	  ellos	  paguen	  esta	  multa,	  esta	  
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multa	  es	  por	  omisión	  lo	  vuelvo	  a	  decir,	  del	  director	  de	  SIMAPARG,	  yo	  los	  vuelvo	  a	  
invitar	  señores	  regidores	  que	  valoren	  mi	  reflexión,	  que	  valoren	  mi	  análisis	  y	  que	  
por	  primera	  vez	  actúen	  de	  una	  manera	  congruente	  y	  de	  una	  manera	  inteligente,	  el	  
pueblo	  los	  está	  viendo	  y	  el	  pueblo	  valorará	  el	  actuar	  de	  cada	  uno	  de	  ustedes,	  esto	  
es	   un	   atraco	   al	   municipio	   de	   Río	   Grande	   y	   lo	   vuelvo	   a	   decir,	   los	   regidores	  
homólogos,	   la	   regidora	   Chana	   Díaz	   y	   el	   profe	   Miguel	   López,	   de	   igual	   manera	  
manifestaron	   su	   inconformidad,	   pero	   como	   ya	   es	   costumbre	   del	   profe	   Miguel	  
López	  	  en	  sus	  comentarios,	  en	  su	  teoría	  dice	  una	  cosa	  y	  en	  los	  hechos	  siempre	  dice	  
otra	  cosa,	  yo	  quiero	  comentarle	  a	  la	  regidora	  que	  dijo	  que	  por	  unanimidad,	  no,	  yo	  
me	   abstuve	   en	   mi	   votación	   porque	   no	   aprobé	   que	   se	   convierta	   en	   pasivo	   este	  
adeudo	  por	  descargas	  de	  aguas	  residuales	  y	  extracción	  de	  aguas	  nacionales.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Gracias	  regidor.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidora	  Chanita.	  	  	  	  

CIUDADANA	   MA.	   MARCIANA	   DÍAZ	   RAMÍREZ.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Señor	  presidente,	  mi	  síndica,	  compañeros,	  regidores	  y	  compañeras	  
regidoras,	  tocante	  al	  punto	  que	  está	  tocando	  el	  compañero	  regidor	  Simón,	  fue	  una	  
explicación	  que	   le	   pedíamos,	   que	  nos	   explicaran	  de	  que	  motivo	   era	   esa	   cantidad	  
que	  el	  municipio	  debería	  de	  pagar	  en	  ese	  pasivo,	  coincidimos	  en	  que	  nos	  dieran	  la	  
explicación	   para	   estar	   enterados,	   yo	   le	   quiero	   decir	   regidor	   que	   yo	   hice	   mi	  
investigación,	  porque	  aquí	  ando	  casi	  todos	  los	  días	  viendo	  algunos	  problemas	  que	  
tenemos	  ahorita	  por	  lo	  de	  la	  pandemia	  en	  nuestro	  municipio,	  enterándome	  de	  las	  
cosas	  bien	  enterada	  y	  le	  traigo	  ahorita	  una	  respuesta	  sobre	  esa	  explicación,	  no	  es	  
que	  tuviéramos	  así	  tajante	  como	  lo	  dice	  verdad,	  en	  contra,	  si	  no	  nos	  manifestamos	  
en	  que	   se	  hiciera	  una	   comisión	  de	   regidores	   representando	  al	   agua	  potable	  para	  
que,	  para	  estar	  más	  enterados	  con	  tiempo	  para	  que	  se	  hicieran	  bien	  las	  cosas,	  yo	  le	  
quiero	  decir	  que	  esta	  no	  es	  una	  multa,	  este	  es	  un	  derecho	  que	  le	  compete	  pagar	  al	  
municipio,	  año	  con	  año	  se	  paga,	  es	  todo	  un	  año	  ahí	   falto	  que	  nos	  aclarara	  aquí	   la	  
compañera,	  que	  es	  por	  el	  año	  que	  se	  paga	  y	  no	  es	  multa	  le	  aclaro	  de	  nuevo,	  yo	  me	  
entere	  y	  fui	  a	  la	  dependencia	  que	  se	  tenía	  que,	  que	  me	  tenía	  que	  informar	  sobre	  de	  
este	  pasivo	  que	  íbamos	  a	  pagar,	  acuérdese	  compañero	  regidor	  que	  el	  municipio,	  el	  
presidente,	   el	   Ayuntamiento,	   somos	   responsables	   de	   que	   nuestro	   municipio,	  
nuestras	  comunidades	  tengan	  sus	  derechos,	  agua	  potable,	  energía,	  red	  de	  drenaje,	  
nosotros	   somos	   los	   responsables,	   si	   algo	   pasa,	   nosotros	   debemos	   de	   aprobar,	  
bueno	   eso	   es	   mi	   personal	   verdad,	   propuesta	   personal,	   que	   los	   problemas	   del	  
municipio	  caen	  en	  el	  presidente	  y	  su	  Ayuntamiento,	  no	  es	  de	  ahora	  regidor,	  no	  es	  
de	  ahora	  que	  se	  ha	  pagado,	  es	  año	  con	  año	  que	  se	  paga	  esta,	  este	  derecho,	  porque	  
es	  un	  derecho,	  no	  es	  multa	  le	  aclaro	  de	  nuevo,	  yo	  me	  di	  a	  la	  tarea	  de	  informar	  para	  
aquí	  dar	  una	  explicación	  verdad	  de	  lo	  que	  discutimos	  ese	  día	  regidor,	  compañeros	  
ese	  día	   lo	  discutimos	  de	   la	   aprobación	  porque	  para	  eso	   son	   las	   comisiones,	  para	  
discutir	  y	  que	  se	  nos	  informe	  claramente	  de	  las	  cosas,	  no	  somos	  en	  lo	  personal	  una	  
palera	  que	  nada	  más	  venga	  a	  levantar	  la	  mano,	  hay	  que	  informarnos	  y	  hacer	  bien	  
las	  cosas,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  adelante	  regidora	  Mara,	  es	  regidora	  Mara	  y	  luego	  sigue	  el	  regidor	  
López	  Castruita,	  primero	  las	  damas	  y	  luego	  el	  señor	  regidor.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Esta	  usted	  de	  acuerdo	  regidor.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Chanita,	   este	   le	   agradezco	   y	   de	   antemano	   se	   de	   su	   interés	   que	  
siempre	  tiene	  por	  el	  municipio,	  siempre	  ha	  tenido	  ese	  interés	  de	  informarse	  antes	  
de	  venir	  aquí	  a,	  pues	  a	  otro	  tipo	  de	  temas	  verdad,	  muchas	  gracias	  y	  yo	  sé	  que	  todos	  
los	   compañeros	   así	   lo	   hacen,	   lo	   estuvimos	   todavía	   analizando	   aquí	   ayer,	  muchas	  
gracias	  compañeros	  por	  el	  interés	  que	  siempre	  tienen,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍRZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidor	  tiene,	  quien	  va	  primero	  el	  regidor	  Froylan.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LEONARDO	   FROYLAN	   LEYVA	   CAMPOS.-‐	   Regidor	  
republicano	  Ayuntamiento:	  Si	  yo.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍRZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidor	  Froylan.	  	  	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LEONARDO	   FROYLAN	   LEYVA	   CAMPOS.-‐	   Regidor	  
republicano	   Ayuntamiento:	   Buenos	   días	   compañeros,	   buenos	   días	   presidente,	  
buenos	   días	   secretario	   y	   síndico,	   mi	   participación	   nada	   más	   es	   para	   solicitar	  
permiso	  de	  retirarme,	  por	  cuestiones	  médicas.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidor,	  adelante	  regidor	  Castruita.	  

CIUDADANO	   PROFESOR	   MIGUEL	   LÓPEZ	   CASTRUITA.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias	  muy	  amable,	  buenos	  días,	  miren	  tratar	  de	  contextualizar	  lo	  
más	   posible	   el	   asunto,	   el	   tema	   el	   que	   estamos	   discutiendo	   en	   este	  momento	   se	  
refiere	   a	   un	   impuesto	   vamos,	   que	   el	   municipio	   está	   obligado	   a	   pagar,	   es	   un	  
impuesto	  federal	  y	  se	  hace	  pues	  no	  precisamente	  a	  hacienda,	  se	  hace	  a	  CONAGUA,	  
el	   impuesto	   es	   por	   la	   extracción	   y	   descargas	   de	   aguas,	   extracción	   de	   aguas	   y	  
descargas	  de	  agua,	  este	  impuesto	  que	  se	  paga	  eh,	  desde	  mi	  punto	  de	  vista	  y	  esa	  fue	  
la	  observación	  que	  un	  servidor	  hizo	  cuando	  estuvimos	  analizando	  la	  propuesta,	  la	  
4ta	   propuesta	   de	   inversión	   del	   Fondo	   IV,	   es	   un	   monto	   de	   $500,000.00	  
trimestralmente	   lo	   que	   paga	   el	   municipio	   por	   extraer	   aguas,	   no	   nada	   más	   del	  
municipio,	  estamos	  hablando	  del	  agua	  que	  se	  extrae	  de	  todos	  los	  pozos	  que	  hay	  en	  
el	  municipio,	  de	  los	  que	  hay	  en	  la	  ciudad	  y	  los	  que	  hay	  en	  las	  comunidades	  y	  esa	  es	  
la	  extracción,	  las	  descargas	  son	  cuando	  las	  usamos,	  esa	  agua	  se	  usa	  y	  se	  descarga	  a	  
las	  plantas	   tratadoras	  que	  hay	  en	  el	  municipio,	  algunas	  se	  vierten	  a	  otras	  partes,	  
bueno	   este	   es	   otro	   asunto,	   entonces	   se	   tiene	   que	   pagar	   un	   derecho,	   por	   eso	   se	  
llama	  derecho	  de	  extracción	  y	  descargas	  de	  agua	  y	  cuando	  hacíamos	  el	  análisis	  de	  
la	  propuesta	  del	  Fondo	  IV	  pues	  de	  inversión	  de	  la	  4ta	  propuesta	  de	  inversión	  del	  
Fondo	   IV,	  mi	   punto	   de	   vista	   y	   conociendo	  precisamente	   esta	   situación,	   sabiendo	  
que	   nosotros	   tenemos	   como	   municipio,	   un	   departamento,	   una	   institución	  
encargada	   del	   tema	   del	   agua,	   de	   todo	   lo	   que	   se	   refiere	   al	   agua	   tenemos	   el	  
organismo	  que	  se	  llama	  SIMAPARG,	  desde	  mi	  punto	  de	  vista	  yo	  hacia	  la	  propuesta	  
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de	   que	   ese	   era	   un	   impuesto	   que	   debiera	   estar	   contablemente	   en	   las	   cuentas	   de	  
SIMAPARG	  porque	  es	  un	  tema	  de	  agua	  y	  estamos	  hablando	  de	  $500,000.00	  que	  se	  
le	   quitan	   al	   presupuesto	  municipal	   para	   entregárselo	   al	   SIMAPARG	   y	   bueno	   nos	  
hacia	   la	   explicación	   el	   ingeniero	   Eleno	   que	   esto	   es	   ya	   una	   tradición,	   es	   una	  
costumbre,	   conocemos	   un	   poquito	   la	   historia	   de	   cómo	   ha	   venido	   trabajando	   el	  
SIMAPARG,	  si	  bien	  es	  cierto	  en	  la	  actualidad	  el	  SIMAPARG	  es	  un	  organismo	  que	  a	  
nivel	  estatal	  está	  en	  el	  quinto	  lugar	  de	  buen	  funcionamiento	  o	  sea	  el	  SIMAPARG	  ha	  
venido	  caminando	  de	  una	  situación	  muy	  difícil,	  en	  donde	  recibía	  subsidio	  de	  parte	  
del	  municipio,	  no	  de	  $500,000.00	  como	  se	  está	  haciendo	  en	  este	  momento,	  de	  tres,	  
cuatro,	  cinco	  millones	  de	  pesos,	  entonces	  ahora	  que	  sabemos	  que	  el	  SIMAPARG	  va	  
caminando	  y	   se	  ha	   ido	   consolidando	   entre	   los	  mejores	  del	   estado	  hasta	   llegar	   al	  
quinto	  lugar	  pues	  en	  vías	  de	  que	  siga	  por	  esa	  vía	  y	  sabiendo	  y	  conociendo	  que	  tiene	  
buenas	   finanzas,	   la	   propuesta	   es	   que	   ya	   ese	   subsidio	   prácticamente	   que	   está	  
haciendo	   el	   municipio	   al	   pagarle	   este	   derecho	   ya	   lo	   absorba	   directamente	  
SIMAPARG,	   tarde	   que	   temprano	   tiene	   que	   hacerlo	   y	   nosotros	   lo	   estamos	  
visionando	   de	   esa	   manera,	   esa	   es	   la	   propuesta	   que	   un	   servidor	   hacía	   y	   hace	   y	  
sostiene	  en	  este	  momento,	  la	  posibilidad	  de	  que	  en	  lo	  sucesivo	  este	  impuesto	  por	  
derechos	  de	  agua,	  los	  absorba	  ya	  SIMAPARG,	  hasta	  donde	  sea	  esto	  posible,	  esa	  fue	  
en	   sí	   la	  propuesta	  que	  un	   servidor	  ha	  hecho	  y	  que	  bueno	   recibió	   este	   la	   venia	  o	  
este,	  la	  afirmativa	  de	  otros	  compañeros	  regidores	  y	  entre	  ellos	  la	  regidora	  Chanita,	  
el	   regidor	   Simón,	  nos	  manifestamos	  ahí	   en	   el	  mismo	   sentido,	   bueno	  algunos	   con	  
una	  visión	  o	  este	  a	  la	  mejor	  alguna	  propuesta	  más	  profunda,	  más	  allá	  esa	  es	  ya	  una	  
cuestión	  particular	  no	  y	  que	  si	  es	  viable	  y	  posible	  pues	  también	  se	  puede	  abrazar	  
de	  parte	  de	  un	  servidor,	  pero	  en	  si,	  la	  propuesta	  que	  se	  hizo,	  el	  análisis	  que	  se	  hizo	  
en	  esa	   reunión	   fue	  en	  ese	  sentido,	  en	  ese	  contexto	  eh,	  por	   lo	  que	  se	   refiere	  a	   las	  
formas	   a	   las	   que	   alude	   el	   regidor	   Simón	   Montes,	   creo	   que	   también	   estaría	   de	  
acuerdo	  en	  que	  se	  corrieran	   las	  atenciones	  de	  parte	  de	  SIMAPARG,	  porque	  no	  se	  
corre	  la	  atención	  de	  girar	  una	  solicitud	  para	  que	  el	  municipio	  ayude	  con	  ese	  pago	  
que	  dócilmente	  el	  municipio	  lo	  tiene	  ya	  contemplado	  de	  alguna	  manera	  dentro	  de	  
esas	   tradiciones,	   de	   esas	   costumbres	   que	   se	   están	   haciendo	   pues	   leyes,	   no	  
queremos	  que	  se	  haga	  ley	  eso,	  porque	  eso	  tarde	  que	  temprano	  tiene	  que	  pasar	  a	  las	  
cuentas	   del	   SIMAPARG,	   es	   un	   derecho	   de	   agua	   y	   el	   que	   se	   encarga	   de	   toda	   la	  
cuestión	  del	  manejo	  del	  agua	  es	  SIMAPARG,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Yo	  primero,	  si	  estimados	  compañeros,	  este	  regidor,	  este	  agradezco	  
su	  participación,	  esa	  fue	  la	  información	  que	  vimos	  en	  comisión,	  ayer	  no	  porque	  nos	  
hayamos	   puesto	   de	   acuerdo	   para	   no	   herir	   sentimientos,	   coincidimos	   en	   la	  
presidencia	  de	  ocho	  a	  tres	  de	  la	  tarde,	  se	  analizaron	  esto	  y	  otros	  muchísimos	  temas	  
competentes	   a	   nuestro	   municipio,	   uno	   de	   los	   temas	   profe	   Castruita	   deje	   le	  
comento,	  es	  que	  estuvimos	  analizando	  y	  viendo	  más	  a	  profundidad	  este	  tema,	  nada	  
más	  para,	  todo	  lo	  que	  dijo	  pues	  tiene	  razón,	  nada	  más	  aquí	  de	  algo	  que	  no	  se	  pudo	  
percatar	   muy	   bien	   profe,	   es	   que	   esa	   cantidad	   no	   es	   trimestral,	   esa	   cantidad	   es	  
anual,	  por	   lo	  cual	  nada	  más	  quería	  hacer	  mención,	  es	  anual	  y	  no	  es	  una	  cantidad	  
que	  se	   le	   cobre	  a	  SIMAPARG,	  esa	  ya	  es	  del	  municipio,	  únicamente	  del	  municipio,	  
por	   eso	   nos	   hacen	   a	   nosotros	   ese	   cobro	   de	   hay	   más	   este,	   todos	   los	   estuvimos	  
analizando,	  fue	  una	  mesa	  de	  trabajo	  muy	  muy	  participativa,	  con	  muchos	  puntos	  de	  
vista	  en	  beneficio	  para	  que,	  pues	  para	  lo	  que	  es	  nuestro	  municipio,	  que	  es	  para	  lo	  
que	   estamos	   aquí	   y	   es	   por	   lo	   que	   siempre	   hemos	   estado	   trabajando,	   es	   cuanto	  
señor	  presidente.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidor	  Simón.	  	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Gracias,	   antes	   de	   mi	   participación	   quiero	   dirigirme	   a	   los	  
encargados	  de	  comunicación,	  respetuosamente	  les	  pido	  sean	  muy	  profesionales	  y	  
responsables	   en	   su	   trabajo,	   no	   sé	   si	   es	   una	   situación	   pero	   curiosamente,	   los	  
micrófonos	   que	   nos	   corresponden	   a	   nosotros	   se	   visean	  más,	   al	   contrario	   de	   los	  
demás	  regidores,	  por	  este	  motivo	  solicité	  este	  micrófono,	   referente	  al	  punto	  solo	  
quiero	  hacer	  dos	  cuestionamientos,	  aquí	  se	  está	  incumpliendo	  en	  la	  Ley	  Orgánica	  
del	  municipio,	  hay	  dos	  omisiones	  compañeros	  regidores,	  la	  primera	  omisión	  es	  de	  
que	  no	  contamos	  como	  lo	  vuelvo	  a	  repetir,	  con	  un	  comité	  de	  parte	  del	  republicano	  
Ayuntamiento	  para	  coordinar	  y	  para	  trabajar	  paralelamente	  con	  el	  departamento	  
de	   SIMAPARG,	   por	   eso	   es	  mi	   inconformidad,	   número	   uno	   respecto	   a	   este	   punto,	  
porque	  dado	  a	  esto	  de	  que	  no	  hay	  un	  comité	  representativo,	  no	  hubo	   la	  atención	  
precisamente	   de	   parte	   del	   director	   de	   seguridad,	   perdón	   de	   SIMAPARG,	   en	   la	  
reunión	  de	  dictamen,	  no	   se	  presentó	  ningún	  documento	  de	  parte	  del	  director	  de	  
SIMAPARG	   compañeros,	   este	   republicano	   Ayuntamiento	   tiene	   la	   autoridad	   pero	  
también	  hay	  que	  hacer	  las	  cosas	  de	  manera	  correcta,	  por	  parte	  del	  director	  no	  se	  
presentó	  ni	   siquiera,	  ni	   siquiera	  un	   informe,	  ni	   siquiera	  una	  solicitud	  de	  apoyo	  y	  
más	  allá	  diciendo	  que	  esto	  es	  un	  pago	  anual,	  yo	  creo	  que	  tiene	  el	  bastante	  tiempo,	  
el	  director	  de	  seguridad,	  bastante	  tiempo	  tiene	  para	  precisamente	  hacer	  un	  ahorro	  
y	  cubrir	  este	  pasivo	  por	  parte	  del	  departamento	  compañeros,	  yo	   igual	   respeto	  el	  
punto	  de	  vista	  de	   cada	  uno	  de	  ustedes,	   en	  mi	  persona	   son	  dos	   cuestionamientos	  
que	   hago,	   la	   falta	   de	   un	   comité	   de	   parte	   del	   republicano	  Ayuntamiento,	   primera	  
omisión	   y	   segunda	   omisión,¡	   que	   no	   estoy	   yo	   de	   acuerdo	   y	   estoy	   en	   mi	   pleno	  
derecho,	  estoy	  en	  mi	  pleno	  derecho	  y	  facultades	  para	  así	  denunciarlo	  que	  no	  estoy	  
de	  acuerdo	  en	  que	  se	  convierta	  en	  un	  pasivo	  y	  más	  en	  esta	  situación	  de	  crisis	  para	  
este	   Ayuntamiento,	   en	   este	   momento,	   este	   Ayuntamiento	   a	   recurrido	   a	   apoyar	  
precisamente	  en	  mitigar	  esta	  pandemia	  y	  el	  cargar	  con	  este	  pasivo	  de	  parte	  de	  un	  
organismo	   descentralizado	   que	   financieramente	   es	   independiente	   de	   este	  
republicano	   Ayuntamiento	   es	   mi	   otra	   inconformidad,	   llámese	   multa,	   llámese	  
adeudo	   con	   el	   concepto	   que	   ustedes	   lo	   puedan	  manejar,	   pero	   no	   deja	   de	   ser	   un	  
adeudo	  de	  $500,000.00	  y	  es	  un	  atraco	  para	  este	  republicano	  Ayuntamiento	  que	  en	  
estos	   momentos	   no	   veo	   yo	   las	   condiciones	   para	   sufragar	   ese	   costo,	   gracias	  
presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Miren	  yo	   creo	  que	   aquí	   es	  muy	   importante	  precisamente	   estar	   informados	  de	   lo	  
que	  está	  sucediendo,	  como	  le	  vuelvo	  a	  repetir	  y	  lo	  comentaron	  muy	  bien,	  esto	  no	  
fue	  una	  multa,	  es	  un	  derecho	  que	  se	  paga	  precisamente	  porque	  el	  municipio	  está	  
dado	   de	   alta	   ante	   la	   Comisión	   Nacional	   de	   Agua	   para	   precisamente	   pagar	   estos	  
derechos,	  sin	  embargo	  así	  como	  se	  paga	  estos	  derechos	  también,	  el	   ISR	  que	  paga	  
agua	   potable	   le	   es	   regresado	   al	   Ayuntamiento,	   no	   lo	   recibe	   SIMAPARG,	   si	   no	   lo	  
recibe	  el	  Ayuntamiento,	  entonces	  van	  unas	  cosas	  con	  otras,	  hora	  otra	  cosa,	  también	  
es	   importante	   comentarles	   que	   hay	   un	   consejo	   precisamente	   en	   donde	   el	  
presidente	  es	  su	  servidor	  y	  la	  contralora	  como	  en	  este	  caso	  es	  la	  síndico	  municipal	  
que	   es	   la	   comisaria,	   ese	   consejo	   está	   formado	   precisamente	   por	   personal	   de	  
CONAGUA,	   de	   SAMA	   y	   de	   su	   servidor,	   entonces	   si	   hay	   precisamente,	   estamos	  
representados	   ante	   SIMAPARG	   precisamente	   para	   trabajar,	   entonces	   esa	   es	   la	  
forma	   en	   la	   que	   se	   trabaja,	   yo	   creo	  que	   aquí	   si	   es	  muy	   importante	   a	   veces	   estar	  
informado	  y	  trabajar	  en	  conjunto,	  yo	  creo	  que	  aquí	  estamos	  trabajando	  bien,	  como	  
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bien	  lo	  decían	  SIMAPARG	  es	  un	  organismo	  de	  los	  mejores	  del	  estado	  de	  Zacatecas	  
que	   trabaja	   con	  números	  negros	  y	   yo	   creo	  que	  eso	   es	   importante	   si,	   alguna	  otra	  
participación,	  adelante.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Muchas	   gracias	   presidente,	   quiero	   hacer	   mención	   sobre	   mi	  
pronunciamiento	   y	   también	   quiero,	   quiero	   decir	   los	   motivos	   por	   los	   cuales	   mi	  
pronunciamiento	   será	   en	   contra,	   estoy	   a	   favor	   de	   que	   se	   le	   haya	   apoyado	   a	   la	  
población	  de	  Río	  Grande	  con	  cuatro	  mil	  quinientas	  despensas,	  estoy	  en	  contra	  de	  
que	   solo	   tomen	   en	   cuenta	   al	   cuerpo	   edilicio	   para	   aprobar	   sus	   procesos	   de	  
operación	   y	   no	   para	   ser	   partícipes	   activos,	   tanto	   de	   la	   distribución	   como	   del	  
planteamiento	  estratégico	  en	   la	  mitigación	  de	   las	   carencias	   alimentarias	  que	  hay	  
en	  el	  municipio,	  señor	  presidente,	  no	  empañe	  una	  buena	  acción,	  una	  buena	  labor	  
con	   este	   tipo	   de	   procedimientos	   autócratas	   que	   denostan	   la	   desunión	   que	   se	   ha	  
propiciado	  en	  el	  Ayuntamiento	  y	  en	  el	  cabildo,	  que	  en	  lugar	  de	  estar	  fortalecidos,	  
fuertes	   y	   unidos	   ante	   esta	   pandemia,	   solo	   una	   persona	   o	   solo	   unas	   cuantas	  
personas,	  estén	  tomando	  las	  decisiones	  ante	  esta	  contingencia,	  yo	  le	  pido	  por	  favor	  
presidente	   que	   no	   se	   aísle,	   usted	   no	   debe	   de	   estar	   aislado,	   usted	   debe	   de	   estar	  
rodeado	  de	  personal	  capacitado	  y	  que	   le	  pueda	  aportar	  y	  nutrir	  de	  buenas	   ideas,	  
no	  desbarajustes,	  para	  la	  contención,	  mitigación	  y	  prevención	  de	  esta	  contingencia,	  
como	   lo	   hicimos	   puntualmente	   desde	   finales	   de	   marzo,	   le	   presentamos	   a	   este	  
cuerpo	   edilicio	   un	   plan	   de	   contingencia	  municipal,	   que	   de	  manera	   egoísta	   no	   se	  
compartió	   con	   el	   municipio,	   no	   se	   compartió	   esa	   idea	   del	   republicano	  
Ayuntamiento	   de	   poder	   nutrirlo	   o	   abonarlo,	   mejorarlo	   y	   partir	   de	   un	   plan	   para	  
presentarlo	   a	   la	   ciudadanía	   y	   que	   no	   tenga	   ninguna	   inseguridad	   de	   que	   el	  
municipio	  no	  sabe	  lo	  que	  está	  haciendo,	  no	  seamos	  reactivos,	  seamos	  propositivos,	  
seamos	   proactivos,	   debemos	   de	   planear	   y	   planificar,	   aquí	   el	   Ayuntamiento	   está	  
conformado	   por	   licenciadas,	   por	   licenciados,	   por	   doctores,	   por	   ingenieros,	   por	  
maestros,	   el	   Ayuntamiento	   tiene	   las	   herramientas	   para	   elaborar	   un	   plan	   de	  
contingencia	   municipal,	   un	   plan	   previsorio,	   conformado	   por	   las	   ideas	   de	   los	  
mismos	   representantes	   partidarios,	   no	   se	   aíslen,	   vamos	   a	   dejar	   la	   paranoia,	   en	  
cuanto	   al	   punto	  de	   los	   adeudos,	   correspondientes	   a	   SIMAPARG,	  me	   explicaban	  y	  
escuchaba	  con	  atención	  las	  participaciones	  de	  los	  compañeros	  y	  entiendo	  entonces	  
que	  es	  un	  pago	  anual	  por	   el	   derecho	  de	   extracción	  de	   agua,	   que	   son	  aguas	  de	   la	  
nación,	   le	   corresponde	   a	   CONAGUA	   y	   también	   por	   el	   tratamiento	   de	   las	   aguas	  
residuales	   en	   la	   planta	   de	   tratamiento	   de	   agua	   residual	   que	   tiene	   el	   municipio,	  
dejaremos	  para	  posterior,	  si	  esa	  planta	  tratadora	  de	  aguas	  residual	  funciona	  o	  no	  
funciona,	  a	  mí	  lo	  que	  me	  interesa	  es	  nuevamente	  el	  procedimiento	  que	  no	  se	  hace	  
en	  debida	   forma,	  que	  no	  se	  presenta	  el	  debido	  proceso	  por	  parte	  del	  director	  de	  
agua	  potable	  el	  licenciado	  Víctor	  Espinoza,	  ante	  el	  pleno	  del	  Ayuntamiento,	  no	  solo	  
ante	  una	  comisión	  si	  no	  ante	  el	  pleno,	  que	  ni	  siquiera	  ha	   tenido	   la	   formalidad	  de	  
venir	   y	   presentarse,	   ni	   dar	   ningún	   informe,	   sobre	   la	   situación	   financiera	   que	  
acontece	  SIMAPARG,	  yo	  espero	  que	  por	  lo	  menos	  el	  ciudadano	  presidente	  si	  sepa	  
un	  balance	  general	  en	  cuanto	  a	  números	  reales,	  si	  SIMAPARG	  está	  en	  condiciones	  
de	   pagar	   esa	   suma,	   porque	   recordemos	   que	   SIMAPARG	   	   no	   es	   una	   empresa,	  
SIMAPARG	  es	  un	  organismo	  descentralizado	  que	  le	  sirve	  al	  municipio	  para	  brindar	  
el	   agua	   potable,	   si	   SIMAPARG	   está	   en	   condiciones	   de	   pagar	   esa,	   ese	   adeudo,	   si	  
SIMAPARG	  tiene	  los	  números	  negros	  para	  pagar	  ese	  adeudo,	   lo	  conveniente	  sería	  
que	   mismo	   SIMAPARG	   pague	   ese	   adeudo	   compañeros,	   si	   el	   ISR	   lo	   recibe	   el	  
municipio,	  el	  municipio	  está	  en	  el	  derecho	  de	  recibir	  ese	  ISR,	  pero	  SIMAPARG	  no	  es	  
una	  empresa	  con	  fines	  de	  lucro,	  es	  un	  organismo	  que	  brinda	  servicios	  y	  si	  está	  en	  
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condiciones	   de	   pagar	   su	   propio	   adeudo,	   SIMAPARG	   debe	   de	   pagar	   su	   propio	  
adeudo,	  no	  ha	  ofrecido	  ningún	  apoyo	  a	  la	  ciudadanía	  por	  parte	  de	  agua	  potable	  a	  
pesar	   de	   que	   se	   lo	   hemos	   solicitado,	   con	   una	   aportación	   de	   $350,000.00,	   que	   es	  
casi	   la	   mitad	   de	   lo	   que	   está	   solicitando	   SIMAPARG,	   podríamos	   brindarle	   diez	  
metros	  cúbicos	  de	  agua	  mensuales	  a	  cuarenta	  y	  cinco	  mil	  personas	  y	  eso	  si	  es	  un	  
apoyo	   significativo,	   presidente	   nada	   más	   por	   último	   una	   pregunta,	   Usted	   nos	  
podría	   informar	   su	   SIMAPARG	   cuenta	  por	   lo	  menos	   con	   $500,000.00	  para	  pagar	  
esa	  deuda	  si	  o	  no.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  No	  es	  de	  SIMAPARG,	  hay	  santo	  Dios.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  No	  se	  escucha	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Presidente,	  le	  hice	  una	  pregunta.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante,	  adelante.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Señor	  presidente.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si,	  
permíteme,	  sigue	  la	  regidora	  Chanita,	  muchas	  gracias,	  adelante	  regidora.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Chanita	  se	  pega	  mucho	  al	  micrófono	  y	  no	  trae	  cubrebocas.	  

CIUDADANA	   MA.	   MARCIANA	   DÍAZ	   RAMÍREZ.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Compañero	   regidor	   Luis	   Ángel,	   Usted	   habla	   mucho	   de	  
discriminación,	  que	  quiere	  tomar	  en	  cuenta	  en	  todo,	  está	  bien	  lo	  que	  dice,	  pero	  yo	  
le	  quiero	  pedir,	  que	  soy	  ama	  de	  casa	  y	  dignamente	  se	   representar	  mi	  pueblo,	  no	  
necesito	  un	  papel	  de	  ingeniera	  ni	  de	  doctora,	  usted	  nos	  discriminó	  ahorita	  con	  su,	  
cuando	  hablo	  a	  mí	  y	  a	   la	   señora	  Quica	  que	  somos	  amas	  de	  casa	  y	  dignamente	   lo	  
representamos	  así	  como	  Usted,	  también	  le	  quiero	  aclarar	  otra	  cosa	  este	  dinero	  que	  
se	   está	   aprobando	   ahorita,	   se	   regresa	   en	   obra	   pública	   después,	   no	   es	   que	   lo	  
estemos	   regalando	   a	   nadie	   y	   otro	   que	   le	   quiero	   de	   nuevo	   recordar,	   somos	  
responsables	  de	  que	  nuestro	  municipio	  tenga	  agua	  potable,	  es	  vital	  y	  que	  nosotros	  
como	  regidores	  pongamos	  la	  muestra	  y	  paguemos	  a	  tiempo	  nuestra	  agua	  potable,	  
no	  lo	  digo	  nada	  personal	  de	  ninguno	  porque	  no	  sé,	  pero	  si	  se	  lo	  aclaro	  y	  discúlpeme	  
con	  lo	  que	  estoy	  diciendo,	  soy	  ama	  de	  casa	  y	  dignamente	  represento	  a	  mi	  pueblo,	  
es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	  otra	  participación,	  adelante	  va	  el	  regidor,	  me	  imagino	  que	  va	  a	  contestarle	  a	  
la	  regidora	  Chanita,	  adelante,	  por	  alusión.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Cuantas	  participaciones	  son,	  ya,	  que	  se	  calle.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   La	   escuchamos	   todos	   muy	   bien	   regidora,	   no	   hace	   falta	   que	   nos	  
grite,	  eh,	  mire	  regidora	  fue	  una	  manera	  de	  referirme	  al	  cuerpo	  edilicio,	  en	  ningún	  
momento	  denosté	  su,	  su	  condición	  pues,	  mis	  respetos	  porque	  es	  una	  mujer	  que	  ha	  
luchado,	  que	  tiene	  sus	  méritos,	  que	  tiene	  sus	  logros,	  más	  sin	  embargo	  si	  Usted	  cree	  
que	   no	   tener	   una	   profesión	   la	   denigra,	   yo	   no	   lo	   creo,	   si	   Usted	   lo	   cree,	   entonces	  
estudie	  una	  profesión,	  yo	  en	  ningún	  momento	  hice	  alusión	  a	  lo	  que	  Usted	  me	  está	  
comentando,	  mis	  respetos	  para	  todas	  las	  personas	  que	  están	  aquí	  presentes,	  todas	  
y	  cada	  una	  tienen	  mi	  respeto,	  cuenten	  con	  algún	  título	  profesional	  o	  no,	  eso	  no	  te	  
hace	  mejor	  ni	  peor	  persona,	  pero	  si	  lo	  tomas	  como	  ofensa	  pues	  es	  algo	  ahí	  que	  te	  
está	   moviendo	   no,	   yo	   solo	   quiero	   expresarle	   mi	   respeto	   regidora	   Chanita,	   igual	  
también	  mi	   respeto	   a	   la	   señora	   Quica,	  mi	   comentario	   no	   fue	   en	   ese	   sentido,	   los	  
invito	   a	   que	   analicemos	   las	   participaciones	   de	   los	   compañeros	   y	   que	   nos	  
unifiquemos	  que	  no	  nos	  dividamos,	  porque	  todos	  podemos	  aportar	  mucho	  aquí	  a	  
este	  Ayuntamiento,	  sería	  todo,	  gracias	  presidente.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Siguiente	  punto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Ya	  no,	  ya	  no.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  No	  
habiendo	  ninguna	  otra	  participación,	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  del	  dictamen	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
por	  favor.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente,	   le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   ha	  
votado	  por.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Pues	  los	  diez	  y	  los	  cuatro.	  	  	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Once	  votos	  a	  favor.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  En	  
contra.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Los	  cuatro	  de	  siempre.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Cuatro	  en	  contra.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias.	  
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RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Se	  vota	  por	  MAYORÍA	  el	  dictamen	  en	  mención.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  pasamos	  al	  punto	  número	  once,	  que	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  
caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	   Servicios,	   de	   Obras	   y	   Servicios	  
Públicos	  respecto	  a)	  Aprobación	  del	  Informe	  Físico	  Financiero.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Si.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Correspondiente	  al	  mes	  de	  marzo	  y	  póliza	  presupuestal	  P01769,	  se	   le	  concede	  el	  
uso	   de	   la	   voz	   a	   la	   presidenta	   de	   la	   comisión	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos,	   la	  
licenciada	  en	  informática,	  la	  regidora	  Mara	  Esparza	  Castillo,	  por	  favor	  regidora.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Muchas	  gracias	  señor	  presidente,	  a	  la	  comisión	  que	  suscribe	  le	  fue	  
turnada	  para	  su	  estudio	  y	  dictamen	  la	  propuesta	  por	  el	  ingeniero	  Eleno	  Samaniego	  
Cruz,	  director	  de	  Obras	  y	  Servicios	  Públicos,	  mediante	  escrito	  de	  fecha	  5	  de	  junio	  
del	   presente	   año,	   el	   ingeniero	   Eleno	   Samaniego	   Cruz,	   director	   de	   Obras	   de	   este	  
municipio,	   solicitó	   a	   este	   R.	   Ayuntamiento	   la	   aprobación	   del	   Informe	   Físico	   y	  
Financiero,	   correspondiente	   al	   mes	   de	   marzo	   y	   póliza	   presupuestal	   P01767,	  
analizado	   el	   punto,	   los	   integrantes	   lo	   votaron	   por	   unanimidad	   y	   así	   quedo	   el	  
acuerdo.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E	  

CON	   LAS	   FACULTADES	   EN	   EL	   ARTICULO	   115	   DE	   LA	   CONSTITUCIÓN	   POLITICA	   DE	   LOS	  
ESTADOS	   UNIDOS	   MEXICANOS;	   ARTICULO	   126	   PARRAFOS	   IV	   DE	   LA	   CONSTITUCIÓN	  
POLITICA	   DE	   LOS	   ESTADOS	   UNIDOS	   MEXICANOS;	   ARTICULO	   126	   PARRAFOS	   IV	   DE	   LA	  
CONSTITUCIÓN	  POLITICA	  DEL	  ESTADO	  DE	  ZACATECAS;	  ARTICULO	  86	  FRACCIÓN	  I,II,V,	  VIII,	  
XVI,	  ARTICULO	  87,	  88	  FRACCIÓN	  V;	  ARTICULO	  108	  Y	  109	  FRACCIÓN	  I	  DE	  LA	  LEY	  ORGANICA	  
DEL	  MUNICIPIO	  EN	  VIGOR;	  ARTICULOS	  21,	  22,	  23,	  24,	  29,	  31,	  45,	  46,	  49,	  50,	  51,	  52,	  53,	  54	  y	  
55	   DEL	   REGLAMENTO	   INTERIOR	   DEL	   REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	   DE	   RIO	   GRANDE,	  
ZACATECAS,	   LOS	   INTEGRANTES	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   OBRAS	   Y	   SERVICIOS	   PÚBLICOS	  
MUNICIPALES	   TIENE	   LA	   VIRTUD	   DE	   PRESENTAR	   ANTE	   USTEDES	   EL	   SIGUIENTE	  
DICTAMEN.	  

DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS,	  RESPECTO	  DE:	  	  

a)	  APROBACIÓN	  DE	  INFORME	  FÍSICO	  FINANCIERO	  CORRESPONDIENTE	  Al	  MES	  DE	  MARZO	  
Y	  PÓLIZA	  PRESUPUESTAL	  P01769	  

R.	  AYUNTAMIENTO:	  

A	   la	   Comisión	   que	   suscribe,	   le	   fue	   turnada	   para	   su	   estudio	   y	   dictamen,	   la	   propuesta	  
presentada	   por	   M.C.	   Eleno	   Samaniego	   Cruz,	   Director	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   del	  
municipio.	  

Vista	   y	   estudiada	   que	   fue	   la	   solicitud	   en	   cita,	   la	   Comisión	   Dictaminadora	   somete	   a	   la	  
consideración	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  	  
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ANTECEDENTES	  

1).-‐	  RESULTANDO	  PRIMERO.	  -‐	  Mediante	  escrito	  de	  fecha	  05	  de	  junio	  del	  presente	  año,	  el	  M.C.	  
Eleno	   Samaniego	   Cruz,	   Director	   de	   Obras	   y	   Servicios	   del	   Municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zac.,	  
solicitó	  a	  este	  R.	  Ayuntamiento	  la	  aprobación	  de:	  

a)	  APROBACIÓN	  DE	  INFORME	  FÍSICO	  FINANCIERO	  CORRESPONDIENTE	  Al	  MES	  DE	  MARZO	  
Y	  PÓLIZA	  PRESUPUESTAL	  P01769	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.	   -‐	   Que	   de	   conformidad	   con	   lo	   establecido	   en	   el	   artículo	   115,	   de	   la	   Constitución	  
Política	   de	   los	   Estados	   Unidos	   mexicanos;	   116,	   119	   y	   127	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	  
Estado	  de	  Zacatecas;	  28,	  29,	  48,	  49,	  79	  y	  80	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  12,	  15,	  50,	  51,	  
52,	  54,	  56	  y	  57	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  esta	  R.	  
Comisión	  es	  competente	  para	  conocer	  de	  la	  solicitud	  que	  se	  dictamina.	  	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  fundado,	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Obras	  y	  Servicios	  
Públicos,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  

PRIMERO.	   -‐	   Se	   aprueba	   el	   punto	   uno	   por	   unanimidad.	   Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	  
Ciudadanos	   Regidores	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   este	   R.	  
Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

ATENTAMENTE	  

“TODO	  POR	  RÍO	  GRANDE”	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  05	  de	  junio	  del	  2020.	  

COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS	  

L.I.	  Mara	  Esparza	  Castillo	  

PRESIDENTE	  

INTEGRANTES	  

NOMBRE	   FIRMA	  
LIC.	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  LUNA	   	  
ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	   	  
C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   	  
LIC.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	   	  
C.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   	  
DR.	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.”	  	   	  
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SUB$PROGRAMA:
MES-QUE--INFORMA:- MARZO

-MENSUAL- ACUMULADO- -MENSUAL- ACUMULADO- PROYECTO
(CLAVE) MENSUAL- ACUMULADO- MENSU

AL
ACUMU
LADO-

MENSU
AL

ACUMU
LADO-

POR-ADMON.-
DIRECTA-

POR-
CONTRATO

20PMO39013 305001
MANTENIMIENTO/A/CENTROS/
EDUCATIVOS

RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $92,300.00 8,388.12/////////////// //////////////27,659.71/ B/////////////////////// 0.3 B/// 0.3 B/// X

20PMO39014 305002 MANTENIMIENTO/A/IGLESIAS RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $80,000.00 4,340.00/////////////// //////////////15,296.91/ B/////////////////////// 0.19 B/// 0.19 B/// X

20PMO39015 305003
MANTENIMIENTO/A/ESPACIOS/
DEPORTIVOS

RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $1,783,422.13 157,227.40/////////// ////////////401,944.10/ 117,952.93/////////// 330,449.28/////////// 0.23 0/////// 0.23 0/////// X

20PMO39016 305004 MANTENIMIENTO/DE/CAMINOS RIO/GRANDE /23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $194,000.00 13,215.49///////////// //////////////41,131.38/ B/////////////////////// B/////////////////////// 0.21 B/// 0.21 B/// X

20PMO39017 305005 MANTENIMIENTO/A/EDIFICIOS/PÚBLICOS RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $208,787.00 20,153.31///////////// //////////////48,951.79/ 20,698.00///////////// 22,362.00///////////// 0.23 0/////// 0.23 0/////// X

20PMO39018 305006 MANTENIMIENTO/A/SEÑALAMIENTOS/
VIALES

RIO/GRANDE /23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $200,000.00 B/////////////////////// ///////////////////809.00/ 257.86////////////////// 566.86////////////////// 0 0/////// 0 0/////// X

20PMO39019 305007 MEJORAMIENTO/A/LA/VIVIENDA RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $26,500.00 1,335.50/////////////// ////////////////1,335.50/ B/////////////////////// B/////////////////////// 0.05 B/// 0.05 B/// X

20PMO39020 305008 TALLER/DE/SOLDADURA RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $90,000.00 6,014.37/////////////// //////////////12,426.00/ B/////////////////////// B/////////////////////// 0.14 B/// 0.14 B/// X

$2,675,009.13 210,674.19----------- ------------549,554.39- 138,908.79----------- 353,378.14-----------

SUB$PROGRAMA:

MES-QUE--INFORMA:- MARZO

-MENSUAL-
(13)-

ACUMULADO-
(14)

-MENSUAL-
(15)-

ACUMULADO-
(16)

PROYECTO
(CLAVE)-(17) MENSUAL-(18) ACUMULADO-(19) MENSU

AL
ACUMU
LADO-

MENSU
AL

ACUMU
LADO-

POR-ADMON.-
DIRECTA-(22)

POR-
CONTRATO-(23)

20OPA39001 306001
ALUMBRADO/PÚBLICO/EN/VARIAS/CALLES/
Y/COLONIAS/DE/LA/CABECERA/MUNICIPAL/
Y/SUS/COMUNIDADES

RÍO/GRANDE
/23°49'38.44"N//103°/

1'59.78"O
/78/PZAS/ $1,500,000.00 B/////////////////////// B///////////////////////

B/////////////////////// B/////////////////////// B///////////////////////
B/// B/// B/// B/// X

20OPA39002 306002 CONSTRUCIÓN/DE/BARDA/PERIMETRAL/EN/
EL/PANTEÓN/MUNICIPAL

RÍO/GRANDE
/23°49'23.96"N//
103°01'35.13"O 300/ML $400,000.00 X

20OPA39003 306003

CONSTRUCCIÓN/DE/BARDA/PERMITRAL/EN/
ESTACIONAMIENTO/UBICADO/EN/C./
CORREGIDORA,/EN/LAS/INSTALACIONES/DE/
LA/EX/CARCEL

RÍO/GRANDE
/23°49'43.84"N//
103°02'02.28"O

/21/ML/ $100,000.00 X

20OPA39004 306004
CONSTRUCCIÓN/DE/BANQUETAS/EN/CALLE/
CELAYA/ACCESO/A/COL./EL/BAJIO,/RÍO/
GRANDE,/ZAC.

RÍO/GRANDE
/23°48'40.77"N//
103°01'15.02"O

/341.93/M2/ $225,000.00 X

$2,225,000.00 $----------------------- $0.00 $----------------------- $-----------------------

SUB$PROGRAMA:

MES-QUE--INFORMA:- MARZO

-MENSUAL- ACUMULADO-
(14)

-MENSUAL- ACUMULADO-
(16)

PROYECTO
(CLAVE)- MENSUAL- ACUMULADO- MENSU

AL
ACUMU
LADO-

MENSU
AL

ACUMU
LADO-

POR-ADMON.-
DIRECTA-

POR-
CONTRATO-

20OPC39001 307001
CONSTRUCCIÓN/DE/MURO/DE/
CONTENCION/EN/BOULEVARD/ARTURO/
CASTILLO

RÍO/GRANDE
/23°49'32.12"N//
103°02'33.39"O

/200/ML/ $452,000.00 X

20OPC39002 307002
REHABILITACIÓN/DE/JARDINES/EN/ACCESO/
A/PRESIDENCIA/MUNICIPAL,(C./
CONSTITUCIÓN)/RÍO/GRANDE,/ZAC

RÍO/GRANDE
/23°49'34.39"N//103°/

2'03.97"O
/437.13/M2/ $330,625.52 X

20OPC39003 307003
REHABILITACIÓN/DE/PUENTE/VEHICULAR/
LOS/RAMÍREZ,/RÍO/GRANDE,/ZAC.

COM/LOS/
RAMÍREZ

/23°50'31.50"N//103°/
1'49.61"O

/360/M2/ $2,500,000.00 X

20OPC39004 307004
CONSTRUCCION/DE/UNA/CANCHA/DE/USOS/
MULTIPLES/EN/UNIDAD/DEPORTIVA/
COLONIA/ADOLFO/LOPEZ/MATEOS,/RIO/

RÍO/GRANDE
/23°49'7.63"N//103°/

1'24.57"O
/806.40/M2/ $458,569.92 X

20OPC39005 307005
CONSTRUCCION/DE/ANDADORES/Y/
GUARNICION/PERIMETRAL/EN/MERCADO/
TRIANGULO,/COLONIA/CENTRO,/RIO/

RÍO/GRANDE
/23°49'37.81"N//103°/

2'05.89"O
/226.21/ML/ $358,944.10 X

20OPC39006 307006 COMPLEMENTO/DE/SISTEMA/DE/RIEGO RÍO/GRANDE /23°49'33.56"N//103°/
2'11.46"O

/1/TANQUE/
ELEVADO/

$161,500.00 X

20OPC39007 307007 CONSTRUCCIÓN/DE/CERCO/PERIMETRAL/
EN/PARQUE//SKATE,/(CALLES/ALFONSO/

RÍO/GRANDE
/23°49'31.13"N//103°/

2'13.45"O
/169.12/M2/ $340,725.00 X

20OPC39008 307008 ALUMBRADO/EN/CAMPO/DEPORTIVO/
AZTECA

RÍO/GRANDE /23°50'08.12"N//
103°01'41.96"O

/92/
REFLECTORES/

$1,831,328.00 X

20OPC39009 307009 ALUMBRADO/EN/CAMPO/DEPORTIVO/
SARABIA

RÍO/GRANDE /23°49'10.19"N/
103°02'39.48"O

/92/
REFLECTORES/

$569,918.87 X

20OPC39010 307010 CONSTRUCCION/DE/ELEVADORES/EN/
PRESIDENCIA/MUNICIPAL,/RIO/GRANDE,/

RÍO/GRANDE /23°50'15.43"N//103°/
1'21.89"O

/1/ELEVADOR/ $2,650,000.00 X

20OPC39011 307011 CONSTRUCCION/DE//AREAS/VERDES/EN/
CAMELLONES/DE/BOULEVAR/ARTURO/

RÍO/GRANDE /23°49'35.72"N//103°/
2'0.69"O

///////////272.31///// $326,743.04 X

20OPC39012 307012
REMODELACION/DE/FACHADAS/DE/
PRESIDENCIA/MUNICIPAL,/COLONIA/
CENTRO,/RIO/GRANDE/,/ZAC.

RÍO/GRANDE
/23°49'34.73"N/
103°02'04.98"O

/330.30/M2/ $615,000.00 X

20OPC39013 307013
ADQUISICION/DE/JUEGOS/INFANTILES/Y/
GIMNASIOS/AL/AIRE/LIBRE/PARA/
DIFERENTES/PARQUES/EN/CABECERA/

RÍO/GRANDE
/23°49'30.50"N/103°/

11'55.45"O
/169.12/M2/ $493,018.95 X

20OPC39014 307014
REHABILITACIÓN/DE/PLAZA/PRINCIPAL/DE/
RÍO/GRANDE,/ZAC

RÍO/GRANDE
/23°49'38.62"N/103°/

02'03.43"O
/2659.7/M2/ $622,833.47 X

20OPC39015 307015
ACONDICIONAMIENTO/DE/ESPACIO,/
MURO/PERIMETRAL/Y/CASETA/EN/

RÍO/GRANDE
/23°49'10.19"N/
103°02'39.88"O

/350/ML/ $1,250,000.00 X

20OPC39016 307016
CONSTRUCCION/DE/PLANCHA/DE/
CONCRETO/Y/LOCALES/COMERCIALES/EN/

RÍO/GRANDE
/23°49'37.67"N//
103°02'07.30"O

/250/m2/ $550,000.00 X

20OPC39017 307017
CONSTRUCCION/DE/MURO/PERIMETRAL/
EN/CENTRAL/DE/AUTOBUSES/MUNICIPAL/

RÍO/GRANDE
/23°49'30.13"N//
103°00'38.83"O

/240/ML/ $850,000.00 X

20OPC39018 307018
REMODELACIÓN/DE/OFICINA/DE/
TESORERÍA/EN/LA/PRESIDENCIA/
MUNICIPAL/DE/RÍO/GRANDE,/ZAC.

RÍO/GRANDE
/23°82'62.19"N/
103°03'46.35"O

99.20/M2 $579,990.49 X

20OPC39019 307019
REHABILITACIÓN/DE/VESTIDORES/EN/
CAMPO/DEPORTIVO/SARABÍA

RÍO/GRANDE
/23°49'10.19"N/
103°02'39.48"O

/43.33/M2/ $204,612.76 X

20OPC39020 307020
CONSTRUCCIÓN/DE/ANDADORES/Y/
JARDINERAS/EN/TEMPLO/"MARIA/

RÍO/GRANDE
/23°43'55.00"N/
103°03'13.50"O

/582/M2/ $228,311.44 X

20OPC39021 307021
CONSTRUCCIÓN/DE/JARDIN/EN//ACCESO/AL/
GIMNASIO/MUNICIPAL,/RÍO/GRANDE,/ZAC.

RÍO/GRANDE /195/M2/ $238,526.44 X

TOTALES:// $15,612,648.00 $0.00 $0.00 $ ------------------- $0.00

$20,512,657.13 $210,674.19 $549,554.39 $138,908.79 353,378.14-----------

% %

307.OBRAS-POR-CONTRATO

NÚMERO
DE-OBRA-

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
COORDENADAS

GEOLOCALIZACIÓN METAS-
APROBADAS---

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO MODALIDAD--DE-

EJECUCIÓNNÚMERO
(clave)-- -NOMBRE- RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS-

307-OBRA-POR-CONTRATO

MODALIDAD--DE-
EJECUCIÓN

NÚMERO
(clave)--
(7)-

-NOMBRE-
--(8)

RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- % %

TOTAL:

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA

306.OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN.

NÚMERO
DE-OBRA-

-(6)

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
(9)

COORDENADAS
GEOLOCALIZACIÓN

(10)

METAS-
APROBADAS---

(11)

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-
(12)-

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO

306-OBRA-POR-ADMINISTRACIÓN

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO MODALIDAD--DE-

EJECUCIÓNRECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- % %

TOTAL:

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA

NÚMERO
(clave)-- -NOMBRE-

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA
305$MANTENIMIENTOS

NÚMERO
DE-OBRA-

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
COORDENADAS

GEOLOCALIZACIÓN METAS-
APROBADAS---

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

________________________________________________-
ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ/

PRESIDENTE-MUNICIPAL/

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ/
DIRECTOR/DE/OBRAS/Y/SERVICIOS/PÚBLICOS/

R.-AYUNTAMIENTO-CONSTITUCIONAL-DE-RÍO-GRANDE,ZAC.-
INFORMES-DE-AVANCES-FÍSICO-FINANCIERO-MENSUAL-EJERCICIO-FISCAL-2020-

SERVICIOS-PUBLICOS/MANTENIMIENTOS/OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN/OBRAS-POR-CONTRATO/ACCIONES-

________________________________________-
ING.-SILVIA-ORTIZ-SILVA/

SINDICO--MUNICIPAL/

HOJA/2/DE//2/

FECHA:30/04/2020/

________________________________________________-
ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ/

PRESIDENTE-MUNICIPAL/

________________________________________-
ING.-SILVIA-ORTIZ-SILVA/

SINDICO--MUNICIPAL/

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ/
DIRECTOR/DE/OBRAS/Y/SERVICIOS/PÚBLICOS/

SUB$PROGRAMA:
MES-QUE--INFORMA:- MARZO

-MENSUAL- ACUMULADO- -MENSUAL- ACUMULADO- PROYECTO
(CLAVE)- MENSUAL- ACUMULADO- POR-ADMON.-

DIRECTA-
POR-

CONTRATO-

20PMO39001 301001 GASTOS-ADMINISTRATIVOS--Y-
OPERATIVOS-DE-OBRAS-PÚBLICAS

RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $6,885,433.01 406,086.67----------- $1,284,830.85 403,755.05----------- 1,227,323.11--------- F----------------------- F----------------------- X

20PMO39002 302001
SUPERVISIÓN-DE-OBRAS-Y-SERVICIOS-
PÚBLICOS

RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $80,000.00 8,911.37--------------- $27,974.07 F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- X

20PMO39003 302002
SUPERVISIÓN-DE-OBRAS-DE-OTROS-
PROGRAMAS

RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $70,000.00 2,760.61--------------- $10,364.45 F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- X

20PMO39004 303001 SUPERVISIÓN-EXTERNA- RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $77,611.00 $0.00 $0.00 F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- X

TOTALES:-- $7,113,044.01 417,758.65----------- $1,323,169.37 403,755.05----------- 1,227,323.11---------

48614243

0.00% 0.00%

0.00% 0.00%

0.00% 0.00%

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO

%

ACUMULADO- ACUMULADO-

17.82% 17.82%

MODALIDAD--DE-
EJECUCIÓN

NÚMERO
(clave)--
(7)-

-NOMBRE-
--(8)

RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- %

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA
301-GASTOS-ADMINISTRATIVOS-Y-OPERATIVOS-DE-OBRAS-PÚBLICAS

NÚMERO
DE-OBRA-

-(6)

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
(9)

COORDENADAS
GEOLOCALIZACIÓN

(10)

METAS-
APROBADAS---

(11)

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

________________________________________________-
ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ-

PRESIDENTE-MUNICIPAL!

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ-
DIRECTOR-DE-OBRAS-Y-SERVICIOS-PÚBLICOS-

R.-AYUNTAMIENTO-CONSTITUCIONAL-DE-RÍO-GRANDE,ZAC.-
INFORMES-DE-AVANCES-FÍSICO-FINANCIERO-MENSUAL-EJERCICIO-FISCAL-2020-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------SERVICIOS-PUBLICOS/

MANTENIMIENTOS/OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN/OBRAS-POR-CONTRATO/ACCIONES-

-
________________________________________-

ING.-SILVIA-ORTIZ-SILVA-
SÍNDICO--MUNICIPAL-

HOJA--01-DE-01-

FECHA:-30/04/2020-
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

	  

	  

	  

SUB$PROGRAMA:
MES-QUE--INFORMA:- MARZO

-MENSUAL- ACUMULADO- -MENSUAL- ACUMULADO- PROYECTO
(CLAVE)- MENSUAL- ACUMULADO- POR-ADMON.-

DIRECTA-
POR-

CONTRATO-

20PMO39005 304001 AGUA.POTABLE RIO.GRANDE .23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $11,707.00 B....................... B.......................... B........................... X

20PMO39006 304003 ALUMBRADO.PÚBLICO RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $2,852,889.46 97,759.78............. 296,881.45.............. 71,935.90............. 231,174.87............... X

20PMO39007 304004
LIMPIA,.RECOLECCIÓN,.TRASLADO,.
TRATAMIENTO.Y.DISPOSICION.FINAL.DE.
RESIDUOS

RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $7,665,085.80 635,043.36........... 1,845,523.14............ 384,801.21........... 1,118,415.09............
X

20PMO39008 304005 MERCADOS.Y.CENTRALES.DE.ABASTOS RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $35,000.00 121.00.................. 3,775.62.................. B....................... 400.00...................... X

20PMO39009 304006 PANTEONES RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $116,500.00 4,600.97............... 10,683.68................ B....................... B........................... X

20PMO39010 304007 RASTRO RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $69,000.00 9,358.28............... 50,326.19................ 6,023.28............... 6,023.28................... X

20PMO39011 304008 CALLES RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $400,150.00 22,286.88............. 93,927.17................ 8,268.92............... 36,641.92................. X

20PMO39012 304009 PARQUES.Y.JARDINES RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $11,647,885.68 681,573.10........... 2,026,318.97............ 580,138.95........... 1,779,937.21............ X

TOTALES:.. $22,798,217.94 1,450,743.37...... 4,327,436.22.......... 1,051,168.26......... 3,172,592.37............

.

8.73% 8.73%

9.16% 9.16%

15.28% 15.28%

14.59% 14.59%

1.14% 1.14%

0.00% 0.00%

8.10% 8.10%

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO

%

ACUMULADO- ACUMULADO-

0.00% 0.00%

MODALIDAD--DE-
EJECUCIÓN

NÚMERO
(clave)--

-NOMBRE-
RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- %

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA
304-SERVICIOS

NÚMERO
DE-OBRA-

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
COORDENADAS

GEOLOCALIZACIÓN METAS-
APROBADAS---

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

-
________________________________________________-

ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ.
PRESIDENTE-MUNICIPAL.

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ.
DIRECTOR.DE.OBRAS.Y.SERVICIOS.PÚBLICOS.

R.-AYUNTAMIENTO-CONSTITUCIONAL-DE-RÍO-GRANDE,ZAC.-
INFORMES-DE-AVANCES-FÍSICO-FINANCIERO-MENSUAL-EJERCICIO-FISCAL-2020-

SERVICIOS-PUBLICOS/MANTENIMIENTOS/OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN/OBRAS-POR-CONTRATO/ACCIONES-

-
-

________________________________________-
ING.-SILVIA-ORTIZ-SILV.

SINDICO--MUNICIPAL.

HOJA.1.DE.1.

FECHA.:.30/04/2020.

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE

ESTADO  DE  ZACATECAS

Póliza:    P01769    Del  01/03/2020

Concepto:  Gasto  Modificado  Folio:  11  (Traspaso)  Ejercicio  :  2020    TRASPASOS  CORRESPONDIENTES  AL  MES  DE  MARZO  2020

Rep:  rptPoliza

09/jun./2020
02:57  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y
Usr:  CVGR 1Página

No Cuenta Descripción  de  la  cuenta Cargo Abono Concepto  del  movimiento

8220-111-305008-520-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $10,000.000001 Monto  Modificado

8220-111-304001-530-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $1,000.000002 Monto  Modificado

8220-111-304009-530-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $2,000.000003 Monto  Modificado

8220-111-304001-530-2421-1 CEMENTO  Y  PRODUCTOS  DE  CONCRETO  G.  Corriente $2,000.000004 Monto  Modificado

8220-111-304006-530-2421-1 CEMENTO  Y  PRODUCTOS  DE  CONCRETO  G.  Corriente $2,000.000005 Monto  Modificado

8220-111-304006-530-2431-1 CAL,  YESO  Y  PRODUCTOS  DE  YESO  G.  Corriente $2,000.000006 Monto  Modificado

8220-111-304006-530-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente $2,000.000007 Monto  Modificado

8220-111-305005-520-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente$1,500.000008 Monto  Modificado

8220-111-304006-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,500.000009 Monto  Modificado

8220-111-305001-520-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,000.000010 Monto  Modificado

8220-111-305007-520-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,000.000011 Monto  Modificado

8220-111-304001-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,000.000012 Monto  Modificado

8220-111-304007-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $8,000.000013 Monto  Modificado

8220-111-304001-530-2481-1 MATERIALES  COMPLEMENTARIOS  G.  Corriente $1,500.000014 Monto  Modificado

8220-111-304001-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$1,500.000015 Monto  Modificado

8220-111-304009-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$50,500.000016 Monto  Modificado

8220-111-304003-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$165.000017 Monto  Modificado

8220-111-304006-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$3,000.000018 Monto  Modificado

8220-111-304007-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$1,000.000019 Monto  Modificado

8220-111-304001-530-2561-1 FIBRAS  SINTÉTICAS,  HULES,  PLÁSTICOS  Y  DERIVADOS  G.  Corriente$3,000.000020 Monto  Modificado

8220-111-305001-520-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $2,000.000021 Monto  Modificado

8220-111-305007-520-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $2,000.000022 Monto  Modificado

8220-111-304001-530-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $1,000.000023 Monto  Modificado

8220-111-304009-530-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $3,000.000024 Monto  Modificado

8220-111-305005-520-2721-1 PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  PERSONAL  G.  Corriente$110.000025 Monto  Modificado

8220-111-305005-520-2911-1 REFACCIONES  ACCESORIOS  Y  HERRAMIENTAS  G.  Corriente$3,000.000026 Monto  Modificado

8220-111-307009-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$60,000.000027 Monto  Modificado

8220-111-307008-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$4,048.000028 Monto  Modificado

8220-111-305005-520-5671-2 HERRAMIENTAS  G.  Capital $4,177.000029 Monto  Modificado

8230-111-305008-520-2161-1 MATERIAL  DE  LIMPIEZA  G.  Corriente $10,000.000030 Monto  Modificado

8230-111-304001-530-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $1,000.000031 Monto  Modificado

8230-111-304009-530-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $2,000.000032 Monto  Modificado

8230-111-304001-530-2421-1 CEMENTO  Y  PRODUCTOS  DE  CONCRETO  G.  Corriente$2,000.000033 Monto  Modificado

8230-111-304006-530-2421-1 CEMENTO  Y  PRODUCTOS  DE  CONCRETO  G.  Corriente$2,000.000034 Monto  Modificado

8230-111-304006-530-2431-1 CAL,  YESO  Y  PRODUCTOS  DE  YESO  G.  Corriente$2,000.000035 Monto  Modificado

8230-111-304006-530-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente$2,000.000036 Monto  Modificado

8230-111-305005-520-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente $1,500.000037 Monto  Modificado

8230-111-304006-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,500.000038 Monto  Modificado

8230-111-305001-520-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,000.000039 Monto  Modificado

8230-111-305007-520-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,000.000040 Monto  Modificado

8230-111-304001-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $2,000.000041 Monto  Modificado

8230-111-304007-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $8,000.000042 Monto  Modificado

8230-111-304001-530-2481-1 MATERIALES  COMPLEMENTARIOS  G.  Corriente $1,500.000043 Monto  Modificado

8230-111-304001-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$1,500.000044 Monto  Modificado

8230-111-304009-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$50,500.000045 Monto  Modificado

8230-111-304003-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$165.000046 Monto  Modificado

8230-111-304006-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$3,000.000047 Monto  Modificado

8230-111-304007-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$1,000.000048 Monto  Modificado

8230-111-304001-530-2561-1 FIBRAS  SINTÉTICAS,  HULES,  PLÁSTICOS  Y  DERIVADOS  G.  Corriente$3,000.000049 Monto  Modificado

8230-111-305001-520-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $2,000.000050 Monto  Modificado

8230-111-305007-520-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $2,000.000051 Monto  Modificado

8230-111-304001-530-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $1,000.000052 Monto  Modificado

8230-111-304009-530-2614-1 LUBRICANTES  Y  ADITIVOS  G.  Corriente $3,000.000053 Monto  Modificado

8230-111-305005-520-2721-1 PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  PERSONAL  G.  Corriente $110.000054 Monto  Modificado

8230-111-305005-520-2911-1 REFACCIONES  ACCESORIOS  Y  HERRAMIENTAS  G.  Corriente $3,000.000055 Monto  Modificado

8230-111-307009-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$60,000.000056 Monto  Modificado

8230-111-307008-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$4,048.000057 Monto  Modificado

8230-111-305005-520-5671-2 HERRAMIENTAS  G.  Capital $4,177.000058 Monto  Modificado

179,000.00179,000.00
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PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	  
habiendo	  ninguna	  participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  del	  dictamen	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  el	  dictamen	  en	  mención	  
por	  once	  votos	  a	  favor.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  En	  
contra.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Cuatro.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Dos	  en	  contra.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Los	  de	  siempre.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Abstenciones,	  muy	  bien.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Cero	  abstención.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  pasamos	  al	  punto	  número	  trece	  que	  es	  lectura	  de	  correspondencia	  
recibida,	  le	  concedo	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señor	  secretario	  para	  qué.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Mi	  presi,	  es	  el	  doce.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Doce.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO.-‐	  Falta	  otro.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Perdón	  estamos	  en	  el	  punto	  número	  doce	   tiene	   razón,	   es	   el	  punto	  número	  doce,	  
pasamos	  al	  punto	  número	  doce	  que	  es	  la	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  
del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   respecto	   a	   la	   a)	  
Aprobación	  del	  Informe	  Físico	  Financiero,	  correspondiente	  al	  mes	  de	  abril	  y	  póliza	  
presupuestal	  P02868,	  le	  concedo	  nuevamente	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  presidenta	  de	  la	  
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comisión	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   la	   licenciada	   Mara	   Esparza	   Castillo,	   por	  
favor	  licenciada.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Si,	   gracias	   señor	   presidente,	   a	   la	   comisión	   que	   suscribe	   le	   fue	  
turnada	  para	  su	  estudio	  y	  dictamen	  la	  propuesta	  por	  el	  ingeniero	  Eleno	  Samaniego	  
Cruz,	   director	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   del	   municipio,	   mediante	   escrito	   de	  
fecha	  5	  de	  junio	  del	  presente	  año,	  el	   ingeniero	  director	  de	  obras	  solicitó	  a	  este	  R.	  
Ayuntamiento,	  la	  aprobación	  del	  Informe	  Físico	  Financiero	  correspondiente	  al	  mes	  
de	  abril	   y	  póliza	  presupuestal	  P02868,	  por	   lo	   anteriormente	  expuesto	  y	   fundado	  
los	  integrantes	  de	  la	  comisión	  de	  Obras	  y	  Servicios	  Públicos,	  el	  acuerdo	  se	  votó	  por	  
unanimidad,	  así	   lo	  acordaron	  y	   firmaron	   los	  ciudadanos	  regidores	   integrantes	  de	  
esta	  comisión.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E	  	  

CON	   LAS	   FACULTADES	   EN	   EL	   ARTICULO	   115	   DE	   LA	   CONSTITUCIÓN	   POLITICA	   DE	   LOS	  
ESTADOS	   UNIDOS	   MEXICANOS;	   ARTICULO	   126	   PARRAFOS	   IV	   DE	   LA	   CONSTITUCIÓN	  
POLITICA	   DE	   LOS	   ESTADOS	   UNIDOS	   MEXICANOS;	   ARTICULO	   126	   PARRAFOS	   IV	   DE	   LA	  
CONSTITUCIÓN	  POLITICA	  DEL	  ESTADO	  DE	  ZACATECAS;	  ARTICULO	  86	  FRACCIÓN	  I,II,V,	  VIII,	  
XVI,	  ARTICULO	  87,	  88	  FRACCIÓN	  V;	  ARTICULO	  108	  Y	  109	  FRACCIÓN	  I	  DE	  LA	  LEY	  ORGANICA	  
DEL	  MUNICIPIO	  EN	  VIGOR;	  ARTICULOS	  21,	  22,	  23,	  24,	  29,	  31,	  45,	  46,	  49,	  50,	  51,	  52,	  53,	  54	  y	  
55	   DEL	   REGLAMENTO	   INTERIOR	   DEL	   REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	   DE	   RIO	   GRANDE,	  
ZACATECAS,	   LOS	   INTEGRANTES	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   OBRAS	   Y	   SERVICIOS	   PÚBLICOS	  
MUNICIPALES	   TIENE	   LA	   VIRTUD	   DE	   PRESENTAR	   ANTE	   USTEDES	   EL	   SIGUIENTE	  
DICTAMEN.	  

DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS,	  RESPECTO	  DE:	  

a)	  APROBACIÓN	  DE	  INFORME	  FÍSICO	  FINANCIERO	  CORRESPONDIENTE	  Al	  MES	  DE	  ABRIL	  Y	  
PÓLIZA	  PRESUPUESTAL	  P02868	  	  

R.	  AYUNTAMIENTO:	  

A	   la	   Comisión	   que	   suscribe,	   le	   fue	   turnada	   para	   su	   estudio	   y	   dictamen,	   la	   propuesta	  
presentada	   por	   M.C.	   Eleno	   Samaniego	   Cruz,	   Director	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   del	  
municipio.	  	  

Vista	   y	   estudiada	   que	   fue	   la	   solicitud	   en	   cita,	   la	   Comisión	   Dictaminadora	   somete	   a	   la	  
consideración	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  	  

ANTECEDENTES	  

1).-‐	  RESULTANDO	  PRIMERO.	  -‐	  Mediante	  escrito	  de	  fecha	  05	  de	  junio	  del	  presente	  año,	  el	  M.C.	  
Eleno	   Samaniego	   Cruz,	   Director	   de	   Obras	   y	   Servicios	   del	   Municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zac.,	  
solicitó	  a	  este	  R.	  Ayuntamiento	  la	  aprobación	  de:	  	  

a)	  APROBACIÓN	  DE	  INFORME	  FÍSICO	  FINANCIERO	  CORRESPONDIENTE	  Al	  MES	  DE	  ABRIL	  Y	  
PÓLIZA	  PRESUPUESTAL	  P02868	  	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.	   -‐	   Que	   de	   conformidad	   con	   lo	   establecido	   en	   el	   artículo	   115,	   de	   la	   Constitución	  
Política	   de	   los	   Estados	   Unidos	   mexicanos;	   116,	   119	   y	   127	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	  
Estado	  de	  Zacatecas;	  28,	  29,	  48,	  49,	  79	  y	  80	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  12,	  15,	  50,	  51,	  
52,	  54,	  56	  y	  57	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  esta	  R.	  
Comisión	  es	  competente	  para	  conocer	  de	  la	  solicitud	  que	  se	  dictamina.	  	  
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Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  fundado,	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Obras	  y	  Servicios	  
Públicos,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  

PRIMERO.	   -‐	   Se	   aprueba	   el	   punto	   uno	   por	   unanimidad.	   Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	  
Ciudadanos	   Regidores	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Obras	   y	   Servicios	   Públicos	   este	   R.	  
Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

ATENTAMENTE	  

“TODO	  POR	  RÍO	  GRANDE”	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  05	  de	  junio	  del	  2020.	  

COMISIÓN	  DE	  OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS	  

L.I.	  Mara	  Esparza	  Castillo	  

PRESIDENTE	  

INTEGRANTES	  

NOMBRE	   FIRMA	  
LIC.	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  LUNA	   	  
ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	   	  
C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   	  
LIC.	  SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	   	  
C.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   	  
DR.	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.”	  	   	  
	  

	  

	  

	  

	  

SUB$PROGRAMA:
MES-QUE--INFORMA:- ABRIL

-MENSUAL- ACUMULADO- -MENSUAL- ACUMULADO- PROYECTO
(CLAVE)- MENSUAL- ACUMULADO- POR-ADMON.-

DIRECTA-
POR-

CONTRATO-

20PMO39001 301001 GASTOS-ADMINISTRATIVOS--Y-
OPERATIVOS-DE-OBRAS-PÚBLICAS

RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $6,885,433.01 407,833.77----------- $1,692,664.62 431,204.06----------- 1,658,527.17--------- F----------------------- F----------------------- X

20PMO39002 302001
SUPERVISIÓN-DE-OBRAS-Y-SERVICIOS-
PÚBLICOS

RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $80,000.00 16,716.45F------------- $11,257.62 2,055.91--------------- 2,055.91--------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- X

20PMO39003 302002
SUPERVISIÓN-DE-OBRAS-DE-OTROS-
PROGRAMAS

RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $70,000.00 6,589.79F--------------- $3,774.66 F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- X

20PMO39004 303001 SUPERVISIÓN-EXTERNA- RÍO-GRANDE
-23°49'36.68"N---103°-
2'0.85"O

-1-EJERCICIO- $77,611.00 $0.00 F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- F----------------------- X

TOTALES:-- $7,113,044.01 384,527.53----------- $1,707,696.90 433,259.97----------- 1,660,583.08---------

48614243

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA
301-GASTOS-ADMINISTRATIVOS-Y-OPERATIVOS-DE-OBRAS-PÚBLICAS

NÚMERO
DE-OBRA-

-(6)

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
(9)

COORDENADAS
GEOLOCALIZACIÓN

(10)

METAS-
APROBADAS---

(11)

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

MODALIDAD--DE-
EJECUCIÓN

NÚMERO
(clave)--
(7)-

-NOMBRE-
--(8)

RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- %

2.57% 2.57%

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO

%

ACUMULADO- ACUMULADO-

24.09% 24.09%

0.00% 0.00%

0.00% 0.00%

________________________________________________-
ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ-

PRESIDENTE-MUNICIPAL!

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ-
DIRECTOR-DE-OBRAS-Y-SERVICIOS-PÚBLICOS-

R.-AYUNTAMIENTO-CONSTITUCIONAL-DE-RÍO-GRANDE,ZAC.-
INFORMES-DE-AVANCES-FÍSICO-FINANCIERO-MENSUAL-EJERCICIO-FISCAL-2020-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------SERVICIOS-PUBLICOS/

MANTENIMIENTOS/OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN/OBRAS-POR-CONTRATO/ACCIONES-

-
________________________________________-

ING.-SILVIA-ORTIZ-SILVA-
SÍNDICO--MUNICIPAL-

HOJA--01-DE-01-

FECHA:-30/05/2020-

SUB$PROGRAMA:
MES-QUE--INFORMA:- ABRIL

-MENSUAL- ACUMULADO- -MENSUAL- ACUMULADO- PROYECTO
(CLAVE)- MENSUAL- ACUMULADO- POR-ADMON.-

DIRECTA-
POR-

CONTRATO-

20PMO39005 304001 AGUA.POTABLE RIO.GRANDE .23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $11,707.00 B....................... B.......................... B........................... X

20PMO39006 304003 ALUMBRADO.PÚBLICO RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $2,889,429.46 26,640.67............. 323,522.12.............. 78,885.61............. 310,060.48............... X

20PMO39007 304004
LIMPIA,.RECOLECCIÓN,.TRASLADO,.
TRATAMIENTO.Y.DISPOSICION.FINAL.DE.
RESIDUOS

RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $7,665,085.80 1,499.10B............... 1,844,024.04............ 415,228.74........... 1,533,643.83............
X

20PMO39008 304005 MERCADOS.Y.CENTRALES.DE.ABASTOS RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $35,000.00 316.80.................. 4,092.42.................. 121.00.................. 521.00...................... X

20PMO39009 304006 PANTEONES RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $116,500.00 8,009.20B............... 2,674.48.................. 1,695.46............... 1,695.46................... X

20PMO39010 304007 RASTRO RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $74,000.00 35,853.73B............. 14,472.46................ 4,272.42............... 10,295.70................. X

20PMO39011 304008 CALLES RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $405,150.00 4,364.04............... 98,291.21................ 12,852.71............. 49,494.63................. X

20PMO39012 304009 PARQUES.Y.JARDINES RIO.GRANDE
.23°49'36.68"N...103°.
2'0.85"O

.1.EJERCICIO. $11,747,885.68 721,212.17........... 2,747,531.14............ 661,342.67........... 2,441,279.88............ X

TOTALES:.. $22,944,757.94 707,171.65.......... 5,034,607.87.......... 1,174,398.61......... 4,346,990.98............

.

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA
304-SERVICIOS

NÚMERO
DE-OBRA-

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
COORDENADAS

GEOLOCALIZACIÓN METAS-
APROBADAS---

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

MODALIDAD--DE-
EJECUCIÓN

NÚMERO
(clave)--

-NOMBRE-
RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- %

10.73% 10.73%

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO

%

ACUMULADO- ACUMULADO-

0.00% 0.00%

20.01% 20.01%

1.49% 1.49%

1.46% 1.46%

13.91% 13.91%

12.22% 12.22%

20.78% 20.78%

-
________________________________________________-

ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ.
PRESIDENTE-MUNICIPAL.

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ.
DIRECTOR.DE.OBRAS.Y.SERVICIOS.PÚBLICOS.

R.-AYUNTAMIENTO-CONSTITUCIONAL-DE-RÍO-GRANDE,ZAC.-
INFORMES-DE-AVANCES-FÍSICO-FINANCIERO-MENSUAL-EJERCICIO-FISCAL-2020-

SERVICIOS-PUBLICOS/MANTENIMIENTOS/OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN/OBRAS-POR-CONTRATO/ACCIONES-

-
-

________________________________________-
ING.-SILVIA-ORTIZ-SILV.

SINDICO--MUNICIPAL.

HOJA.1.DE.1.

FECHA.:.30/05/2020.



	  

44	  
	  

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

	  

	  

SUB$PROGRAMA:
MES-QUE--INFORMA:- ABRIL

-MENSUAL- ACUMULADO- -MENSUAL- ACUMULADO- PROYECTO
(CLAVE) MENSUAL- ACUMULADO- MENSU

AL
ACUMU
LADO-

MENSU
AL

ACUMU
LADO-

POR-ADMON.-
DIRECTA-

POR-
CONTRATO

20PMO39013 305001
MANTENIMIENTO/A/CENTROS/
EDUCATIVOS

RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $92,300.00 11,944.41A///////////// //////////////15,715.30/ 4,556.79/////////////// 4,556.79/////////////// 0.17 0/////// 0.17 0/////// X

20PMO39014 305002 MANTENIMIENTO/A/IGLESIAS RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $80,000.00 3,444.01A/////////////// //////////////11,852.90/ A/////////////////////// 0.15 A/// 0.15 A/// X

20PMO39015 305003
MANTENIMIENTO/A/ESPACIOS/
DEPORTIVOS

RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $1,783,422.13 82,997.98///////////// ////////////484,942.08/ 128,537.44/////////// 458,986.72/////////// 0.27 0/////// 0.27 0/////// X

20PMO39016 305004 MANTENIMIENTO/DE/CAMINOS RIO/GRANDE /23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $194,000.00 31,337.79A///////////// ////////////////9,793.59/ A/////////////////////// A/////////////////////// 0.05 A/// 0.05 A/// X

20PMO39017 305005 MANTENIMIENTO/A/EDIFICIOS/PÚBLICOS RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $208,787.00 7,115.67/////////////// //////////////56,067.46/ 2,415.52/////////////// 24,777.52///////////// 0.27 0/////// 0.27 0/////// X

20PMO39018 305006 MANTENIMIENTO/A/SEÑALAMIENTOS/
VIALES

RIO/GRANDE /23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $207,860.00 12,291.80///////////// //////////////13,100.80/ 11,882.60///////////// 12,449.46///////////// 0.06 0/////// 0.06 0/////// X

20PMO39019 305007 MEJORAMIENTO/A/LA/VIVIENDA RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $26,500.00 2,566.50/////////////// ////////////////3,902.00/ A/////////////////////// A/////////////////////// 0.15 A/// 0.15 A/// X

20PMO39020 305008 TALLER/DE/SOLDADURA RIO/GRANDE
/23°49'36.68"N///103°/
2'0.85"O

/1/EJERICICIO/ $95,000.00 6,191.74A/////////////// ////////////////6,234.26/ A/////////////////////// A/////////////////////// 0.07 A/// 0.07 A/// X

$2,687,869.13 52,054.00------------- ------------601,608.39- 147,392.35----------- 500,770.49-----------

SUB$PROGRAMA:

MES-QUE--INFORMA:- ABRIL

-MENSUAL-
(13)-

ACUMULADO-
(14)

-MENSUAL-
(15)-

ACUMULADO-
(16)

PROYECTO
(CLAVE)-(17) MENSUAL-(18) ACUMULADO-(19) MENSU

AL
ACUMU
LADO-

MENSU
AL

ACUMU
LADO-

POR-ADMON.-
DIRECTA-(22)

POR-
CONTRATO-(23)

20OPA39001 306001
ALUMBRADO/PÚBLICO/EN/VARIAS/CALLES/
Y/COLONIAS/DE/LA/CABECERA/MUNICIPAL/
Y/SUS/COMUNIDADES

RÍO/GRANDE
/23°49'38.44"N//103°/

1'59.78"O
/78/PZAS/ $1,515,000.00 $767,237.19 A/////////////////////// A///////////////////////

A/////////////////////// A/////////////////////// A///////////////////////
51///// 51///// A/// A/// X

20OPA39002 306002 CONSTRUCIÓN/DE/BARDA/PERIMETRAL/EN/
EL/PANTEÓN/MUNICIPAL

RÍO/GRANDE
/23°49'23.96"N//
103°01'35.13"O 300/ML $400,000.00 X

20OPA39003 306003
CONSTRUCCIÓN/DE/BARDA/PERMITRAL/EN/
ESTACIONAMIENTO/UBICADO/EN/C./
CORREGIDORA,/EN/LAS/INSTALACIONES/DE/

RÍO/GRANDE
/23°49'43.84"N//
103°02'02.28"O

/21/ML/ $100,000.00 X

20OPA39004 306004
CONSTRUCCIÓN/DE/BANQUETAS/EN/CALLE/
CELAYA/ACCESO/A/COL./EL/BAJIO,/RÍO/
GRANDE,/ZAC.

RÍO/GRANDE
/23°48'40.77"N//
103°01'15.02"O

/341.93/M2/ $225,000.00 X

$2,240,000.00 $767,237.19 $0.00 $----------------------- $-----------------------

SUB$PROGRAMA:

MES-QUE--INFORMA:- ABRIL

-MENSUAL- ACUMULADO-
(14)

-MENSUAL- ACUMULADO-
(16)

PROYECTO
(CLAVE)- MENSUAL- ACUMULADO- MENSU

AL
ACUMU
LADO-

MENSU
AL

ACUMU
LADO-

POR-ADMON.-
DIRECTA-

POR-
CONTRATO-

20OPC39001 307001
CONSTRUCCIÓN/DE/MURO/DE/
CONTENCION/EN/BOULEVARD/ARTURO/
CASTILLO

RÍO/GRANDE
/23°49'32.12"N//
103°02'33.39"O

/200/ML/ $452,000.00 X

20OPC39002 307002

REHABILITACIÓN/DE/JARDINES/EN/ACCESO/
A/PRESIDENCIA/MUNICIPAL,(C./
CONSTITUCIÓN)/RÍO/GRANDE,/ZAC

RÍO/GRANDE
/23°49'34.39"N//103°/

2'03.97"O
/437.13/M2/ $330,625.52 X

20OPC39003 307003
REHABILITACIÓN/DE/PUENTE/VEHICULAR/
LOS/RAMÍREZ,/RÍO/GRANDE,/ZAC.

COM/LOS/
RAMÍREZ

/23°50'31.50"N//103°/
1'49.61"O

/360/M2/ $2,500,000.00 X

20OPC39004 307004
CONSTRUCCION/DE/UNA/CANCHA/DE/USOS/
MULTIPLES/EN/UNIDAD/DEPORTIVA/
COLONIA/ADOLFO/LOPEZ/MATEOS,/RIO/

RÍO/GRANDE
/23°49'7.63"N//103°/

1'24.57"O
/806.40/M2/ $458,569.92 X

20OPC39005 307005
CONSTRUCCION/DE/ANDADORES/Y/
GUARNICION/PERIMETRAL/EN/MERCADO/
TRIANGULO,/COLONIA/CENTRO,/RIO/

RÍO/GRANDE
/23°49'37.81"N//103°/

2'05.89"O
/226.21/ML/ $358,944.10 $214,285.71 /////////214,285.71///// X

20OPC39006 307006 COMPLEMENTO/DE/SISTEMA/DE/RIEGO RÍO/GRANDE /23°49'33.56"N//103°/
2'11.46"O

/1/TANQUE/
ELEVADO/

$161,500.00 X

20OPC39007 307007 CONSTRUCCIÓN/DE/CERCO/PERIMETRAL/
EN/PARQUE//SKATE,/(CALLES/ALFONSO/

RÍO/GRANDE
/23°49'31.13"N//103°/

2'13.45"O
/169.12/M2/ $340,725.00 X

20OPC39008 307008 ALUMBRADO/EN/CAMPO/DEPORTIVO/
AZTECA

RÍO/GRANDE /23°50'08.12"N//
103°01'41.96"O

/92/
REFLECTORES/

$1,790,877.18 X

20OPC39009 307009 ALUMBRADO/EN/CAMPO/DEPORTIVO/
SARABIA

RÍO/GRANDE /23°49'10.19"N/
103°02'39.48"O

/92/
REFLECTORES/

$391,631.14 X

20OPC39010 307010 CONSTRUCCION/DE/ELEVADORES/EN/
PRESIDENCIA/MUNICIPAL,/RIO/GRANDE,/

RÍO/GRANDE /23°50'15.43"N//103°/
1'21.89"O

/1/ELEVADOR/ $2,650,000.00 X

20OPC39011 307011 CONSTRUCCION/DE//AREAS/VERDES/EN/
CAMELLONES/DE/BOULEVAR/ARTURO/

RÍO/GRANDE /23°49'35.72"N//103°/
2'0.69"O

///////////272.31///// $326,743.04 X

20OPC39012 307012
REMODELACION/DE/FACHADAS/DE/
PRESIDENCIA/MUNICIPAL,/COLONIA/
CENTRO,/RIO/GRANDE/,/ZAC.

RÍO/GRANDE
/23°49'34.73"N/
103°02'04.98"O

/330.30/M2/ $615,000.00 X

20OPC39013 307013
ADQUISICION/DE/JUEGOS/INFANTILES/Y/
GIMNASIOS/AL/AIRE/LIBRE/PARA/
DIFERENTES/PARQUES/EN/CABECERA/

RÍO/GRANDE
/23°49'30.50"N/103°/

11'55.45"O
/169.12/M2/ $493,018.95 X

20OPC39014 307014 REHABILITACIÓN/DE/PLAZA/PRINCIPAL/DE/
RÍO/GRANDE,/ZAC

RÍO/GRANDE
/23°49'38.62"N/103°/

02'03.43"O
/2659.7/M2/ $622,833.47 X

20OPC39015 307015
ACONDICIONAMIENTO/DE/ESPACIO,/
MURO/PERIMETRAL/Y/CASETA/EN/

RÍO/GRANDE
/23°49'10.19"N/
103°02'39.88"O

/350/ML/ $1,250,000.00 X

20OPC39016 307016
CONSTRUCCION/DE/PLANCHA/DE/
CONCRETO/Y/LOCALES/COMERCIALES/EN/

RÍO/GRANDE
/23°49'37.67"N//
103°02'07.30"O

/250/m2/ $550,000.00 X

20OPC39017 307017
CONSTRUCCION/DE/MURO/PERIMETRAL/
EN/CENTRAL/DE/AUTOBUSES/MUNICIPAL/

RÍO/GRANDE
/23°49'30.13"N//
103°00'38.83"O

/240/ML/ $850,000.00 X

20OPC39018 307018
REMODELACIÓN/DE/OFICINA/DE/
TESORERÍA/EN/LA/PRESIDENCIA/
MUNICIPAL/DE/RÍO/GRANDE,/ZAC.

RÍO/GRANDE
/23°82'62.19"N/
103°03'46.35"O

/99.20/M2/ $579,990.49 X

20OPC39019 307019 REHABILITACIÓN/DE/VESTIDORES/EN/
CAMPO/DEPORTIVO/SARABÍA

RÍO/GRANDE
/23°49'10.19"N/
103°02'39.48"O

/43.33/M2/ $204,612.76 X

20OPC39020 307020 CONSTRUCCIÓN/DE/ANDADORES/Y/
JARDINERAS/EN/TEMPLO/"MARIA/

RÍO/GRANDE
/23°43'55.00"N/
103°03'13.50"O

/582/M2/ $272,649.99 X

20OPC39021 307021 CONSTRUCCIÓN/DE/JARDIN/EN//ACCESO/AL/
GIMNASIO/MUNICIPAL,/RÍO/GRANDE,/ZAC.

RÍO/GRANDE
/23°49'33.56"N//103°/

2'11.46"O
/195/M2/ $238,526.44 X

20OPC39022 307022 /RÍO/GRANDE,/ZAC. RÍO/GRANDE $0.00 X

TOTALES:// $15,438,248.00 $214,285.71 $0.00 214,285.71------- $0.00

$20,366,117.13 $1,033,576.90 $601,608.39 $361,678.06 500,770.49-----------

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA
305$MANTENIMIENTOS

NÚMERO
DE-OBRA-

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
COORDENADAS

GEOLOCALIZACIÓN METAS-
APROBADAS---

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

306-OBRA-POR-ADMINISTRACIÓN

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO MODALIDAD--DE-

EJECUCIÓNRECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- % %

TOTAL:

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA

NÚMERO
(clave)-- -NOMBRE-

306.OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN.

NÚMERO
DE-OBRA-

-(6)

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
(9)

COORDENADAS
GEOLOCALIZACIÓN

(10)

METAS-
APROBADAS---

(11)

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-
(12)-

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO

RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS-

307-OBRA-POR-CONTRATO

MODALIDAD--DE-
EJECUCIÓN

NÚMERO
(clave)--
(7)-

-NOMBRE-
--(8)

RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS RECURSOS-PÚBLICOS-PAGADOS APORTACIÓN-DE-BENEFICIARIOS- % %

TOTAL:

PROGRAMA-DE-GOBIERNO: PROGRAMA-MUNICIPAL-DE-OBRA

% %

307.OBRAS-POR-CONTRATO

NÚMERO
DE-OBRA-

P---R---O---Y---E---C---T---O

LOCALIDAD--
COORDENADAS

GEOLOCALIZACIÓN METAS-
APROBADAS---

-PRESUPUESTO-
APROBADO

(TECHO-FINANCIERO)-

INVERSIÓN--EJERCIDA AVANCE-
FINANCIERO

AVANCE-
FISICO MODALIDAD--DE-

EJECUCIÓNNÚMERO
(clave)-- -NOMBRE- RECURSOS-PÚBLICOS-DEVENGADOS

________________________________________________-
ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ/

PRESIDENTE-MUNICIPAL/

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ/
DIRECTOR/DE/OBRAS/Y/SERVICIOS/PÚBLICOS/

R.-AYUNTAMIENTO-CONSTITUCIONAL-DE-RÍO-GRANDE,ZAC.-
INFORMES-DE-AVANCES-FÍSICO-FINANCIERO-MENSUAL-EJERCICIO-FISCAL-2020-

SERVICIOS-PUBLICOS/MANTENIMIENTOS/OBRAS-POR-ADMINISTRACIÓN/OBRAS-POR-CONTRATO/ACCIONES-

________________________________________-
ING.-SILVIA-ORTIZ-SILVA/

SINDICO--MUNICIPAL/

HOJA/2/DE//2/

FECHA:30/05/2020/

________________________________________________-
ING.-JULIO-CÉSAR-RAMÍREZ-LÓPEZ/

PRESIDENTE-MUNICIPAL/

________________________________________-
ING.-SILVIA-ORTIZ-SILVA/

SINDICO--MUNICIPAL/

-
___________________________________________-

M.C.-ELENO-SAMANIEGO-CRUZ/
DIRECTOR/DE/OBRAS/Y/SERVICIOS/PÚBLICOS/
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	  
habiendo	  ninguna	  participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	   estén	   a	   favor	   de	   este	   dictamen,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	  
económica	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Once	  a	  favor	  y	  cuatro	  en	  contra.	  

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE

ESTADO  DE  ZACATECAS

Póliza:    P02868    Del  01/04/2020

Concepto:  Gasto  Modificado  Folio:  13  (Traspaso)  Ejercicio  :  2020    TRASPASOS  CORRESPONDEINTES  AL  MES  DE  ABRIL  2020

Rep:  rptPoliza

09/jun./2020
02:58  p.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y
Usr:  CVGR 1Página

No Cuenta Descripción  de  la  cuenta Cargo Abono Concepto  del  movimiento

8220-111-304003-530-3551-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  VEHÍCULOS  TERRESTRES,  AÉREOS,  MARÍTIMOS,  LACUSTRES  Y  FLUVIALES  G.  Corriente$4,060.000001 Monto  Modificado

8220-111-304007-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente$5,000.000002 Monto  Modificado

8220-111-304008-530-2441-1 MADERA  Y  PRODUCTOS  DE  MADERA  G.  Corriente$5,000.000003 Monto  Modificado

8220-111-304009-530-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$2,000.000004 Monto  Modificado

8220-111-304009-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$100,000.000005 Monto  Modificado

8220-111-304009-530-3551-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  VEHÍCULOS  TERRESTRES,  AÉREOS,  MARÍTIMOS,  LACUSTRES  Y  FLUVIALES  G.  Corriente$232.000006 Monto  Modificado

8220-111-305005-520-2481-1 MATERIALES  COMPLEMENTARIOS  G.  Corriente $3,000.000007 Monto  Modificado

8220-111-305005-520-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $3,000.000008 Monto  Modificado

8220-111-305006-520-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente$7,860.000009 Monto  Modificado

8220-111-307008-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$40,450.820010 Monto  Modificado

8220-111-307009-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$178,287.730011 Monto  Modificado

8220-111-305008-520-2721-1 PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  PERSONAL  G.  Corriente$5,000.000012 Monto  Modificado

8220-111-307020-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$44,338.550013 Monto  Modificado

8220-111-306001-520-2411-2 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Capital $10,000.000014 Monto  Modificado

8220-111-306001-520-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $5,000.000015 Monto  Modificado

8220-111-306001-520-2421-1 CEMENTO  Y  PRODUCTOS  DE  CONCRETO  G.  Corriente$20,000.000016 Monto  Modificado

8220-111-304009-530-3571-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  MAQUINARIA  Y  EQUIPO  G.  Corriente$2,232.000017 Monto  Modificado

8220-111-304003-530-5672-2 REFACCIONES  G.  Capital $32,480.000018 Monto  Modificado

8230-111-304003-530-3551-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  VEHÍCULOS  TERRESTRES,  AÉREOS,  MARÍTIMOS,  LACUSTRES  Y  FLUVIALES  G.  Corriente$4,060.000019 Monto  Modificado

8230-111-304007-530-2471-1 ESTRUCTURAS  Y  MANUFACTURAS  G.  Corriente $5,000.000020 Monto  Modificado

8230-111-304008-530-2441-1 MADERA  Y  PRODUCTOS  DE  MADERA  G.  Corriente $5,000.000021 Monto  Modificado

8230-111-304009-530-2211-1 PRODUCTOS  ALIMENTICIOS  PARA  PERSONAS  DERIVADO  DE  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  PÚBLICOS  EN  UNIDADES  DE  SALUD,  EDUCATIVAS,  DE  READAPTACIÓN  SOCIAL  Y  OTRAS  G.  Corriente$2,000.000022 Monto  Modificado

8230-111-304009-530-2491-1 OTROS  MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  REPARACIÓN  G.  Corriente$100,000.000023 Monto  Modificado

8230-111-304009-530-3551-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  VEHÍCULOS  TERRESTRES,  AÉREOS,  MARÍTIMOS,  LACUSTRES  Y  FLUVIALES  G.  Corriente$232.000024 Monto  Modificado

8230-111-305005-520-2481-1 MATERIALES  COMPLEMENTARIOS  G.  Corriente$3,000.000025 Monto  Modificado

8230-111-305005-520-2611-1 GASOLINA  G.  Corriente $3,000.000026 Monto  Modificado

8230-111-305006-520-2461-1 MATERIAL  ELÉCTRICO  Y  ELECTRÓNICO  G.  Corriente $7,860.000027 Monto  Modificado

8230-111-307008-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$40,450.820028 Monto  Modificado

8230-111-307009-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$178,287.730029 Monto  Modificado

8230-111-305008-520-2721-1 PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  PERSONAL  G.  Corriente $5,000.000030 Monto  Modificado

8230-111-307020-520-6141-2 DIVISIÓN  DE  TERRENOS  Y  CONSTRUCCIÓN  DE  OBRAS  DE  URBANIZACIÓN  POR  CONTRATO  EN  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO  G.  Capital$44,338.550031 Monto  Modificado

8230-111-306001-520-2411-2 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Capital $10,000.000032 Monto  Modificado

8230-111-306001-520-2411-1 MATERIALES  DE  CONSTRUCCIÓN  G.  Corriente $5,000.000033 Monto  Modificado

8230-111-306001-520-2421-1 CEMENTO  Y  PRODUCTOS  DE  CONCRETO  G.  Corriente $20,000.000034 Monto  Modificado

8230-111-304009-530-3571-1 MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN  DE  MAQUINARIA  Y  EQUIPO  G.  Corriente$2,232.000035 Monto  Modificado

8230-111-304003-530-5672-2 REFACCIONES  G.  Capital $32,480.000036 Monto  Modificado

467,941.10467,941.10

Modificó:  NVRL
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CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Se	  vota	  con	  once	  votos	  a	  favor.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  En	  
contra.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Dos	  en	  contra.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Abstenciones.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Una	  abstención.	  

CORRESPONDIENCIA	  RECIBIDA	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muy	   bien,	   ahora	   si	   pasamos	   al	   punto	   número	   trece	   que	   es	   la	   lectura	   de	  
correspondencia	   recibida,	   por	   favor	   señor	   secretario,	   de	   cuenta	   de	   la	  
correspondencia	  recibida	  por	  favor.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Gracias	  señor	  presidente,	  doy	  cuenta	  de	  la	  correspondencia	  recibida	  de	  
la	  sesión	  ordinaria	  número	  30.	  

1.-‐	   Se	   recibió	   oficio	   número	   DZRRG/144/2020,	   de	   fecha	   30	   de	   abril	   de	   2020,	  
suscrito	   por	   el	   C.	   Lic.	   Francisco	   Enrique	   Pérez	   Compean,	   representante	   de	   la	  
Procuraduría	   Agraria	   en	   el	   estado	   de	   Zacatecas,	   mediante	   el	   cual	   solicita	   la	  
colaboración	   y	   la	   intervención	   para	   reubicar	   el	   domicilio	   de	   la	   Procuraduría	  
Agraria	  residencia	  Río	  Grande,	  en	  las	  instalaciones	  del	  edificio	  donde	  se	  encuentra	  
ubicado	  el	  Centro	  de	  Bienestar	  Social	  (CEBIS)	  para	  que	  en	  este	  inmueble,	  se	  pueda	  
compartir	  el	  espacio	  tanto	  para	  la	  Procuraduría	  Agraria	  así	  como	  el	  CEBIS;	  se	  turna	  
a	   la	   comisión	   de	   Gobierno	   para	   su	   conocimiento.	   	   	  2.-‐	   Se	   recibió	   oficio	   número	  
DAP/2303,	  de	  fecha	  30	  de	  abril	  del	  año	  2020	  y	  recibido	  en	  esta	  secretaria	  el	  06	  de	  
mayo	   del	   año	   en	   curso,	   suscrito	   por	   el	   C.	   Eduardo	   Rodríguez	   Ferrer,	   Diputado	  
Presidente	   de	   la	   H.	   LXIII	   Legislatura	   del	   Estado	   de	   Zacatecas,	   mediante	   el	   cual	  
remite	   ejemplar	   de	   la	   Resolución	   respecto	   de	   la	   solicitud	   de	   prórroga	   para	   la	  
presentación	  de	  la	  Cuenta	  Pública	  de	  diversos	  Municipios	  del	  Ejercicio	  Fiscal	  2019;	  
se	  turna	  a	  la	  comisión	  de	  Gobierno	  y	  Hacienda	  pública,	  para	  su	  conocimiento.	  	  	  

3.-‐Se	   recibió	   oficio	   número	   DAP/2203,	   de	   fecha	   10	   de	   marzo	   del	   año	   2020	   y	  
recibido	   en	   esta	   secretaria	   el	   12	   de	   mayo	   del	   año	   en	   curso,	   suscrito	   por	   el	   C.	  
Eduardo	   Rodríguez	   Ferrer,	   Diputado	   Presidente	   de	   la	   H.	   LXIII	   Legislatura	   del	  
Estado	  de	  Zacatecas,	  mediante	  el	  cual	  remite	  ejemplar	  del	  Decreto	  #384,	  aprobado	  
por	  la	  H.	  Sexagésima	  Tercera	  Legislatura	  Local	  en	  Sesión	  Ordinaria	  de	  fecha	  10	  de	  
marzo	   del	   año	   en	   curso,	   mediante	   el	   cual	   se	   declara	   el	   “Año	   2020,	   como	   150	  
Aniversario	  del	  Natalicio	  de	  Julio	  Ruelas”;	  se	  turna	  a	  la	  Comisión	  de	  Gobierno,	  para	  
su	  conocimiento.	  	  4.-‐	  Se	  recibió	  oficio	  número	  0089	  C.M.P.C.	  Y	  B.	  06/2020,	  de	  fecha	  
02	   de	   junio	   de	   2020,	   suscrito	   por	   el	   C.T.A.P.	   Moisés	   Villagrana	   Ramírez,	  
Coordinador	   de	   Protección	   Civil	   el	   siguiente	   escrito	   que	  me	   permito	   dar	   lectura	  
por	  su	   trascendencia.	  “Por	  medio	  del	  presente	   les	  envió	  un	  cordial	   saludo,	  de	   igual	  
forma	  sirva	  el	  mismo	  para	  dar	  informes	  del	  personal	  de	  esta	  Corporación	  la	  cual	  no	  
cuenta	  con	  el	  beneficio	  de	  seguro	  de	  vida	  y	  consideramos	  que	  debido	  a	  los	  sucesos	  de	  
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los	  últimos	  días	  los	  elementos	  también	  están	  en	  riesgo	  y	  es	  por	  ello	  la	  petición	  para	  
que	  se	  analice	  la	  adquisición	  de	  los	  mismos	  y	  señala	  los	  nombres:	  Moisés	  Villagrana	  
Ramírez,	  Anwar	  Issaev	  Pérez	  Cervantes,	  Roberto	  Solís	  Corona,	  Juan	  Francisco	  Pizarro	  
Barrientos,	  María	  de	  Jesús	  Guzmán	  Aguilar,	  Manuel	  Hernández,	  Luis	  Benigno	  Flores	  
Velázquez,	   Miguel	   Almaraz	   Esparza,	   Margarito	   Barrera	   García,	   Rubén	   Martínez	  
Samaniego,	   Noe	   Salazar	   Valadez,	   María	   José	   Castañeda	   Zavala,	   Norma	   Adriana	  
Guillen	  Martínez,	  Erick	  Gerardo	  Cardona	  López,	  Dionicio	  Álvarez	  Varela,	  Luis	  Alfonso	  
Castañeda	   Gómez,	   J.	   Carmen	   Pérez	   Manríquez,	   Bernardo	   Colin	   Ramírez,	   Daniel	  
Alderete	   Briseño”.	   Lo	   firma	   el	   T.A.P.	   Moisés	   Villagrana	   Ramírez,	   Coordinador	   de	  
Protección	  Civil;	   se	   turna	  a	   la	  comisión	  de	  Gobierno	  y	  a	   la	  comisión	  de	  Hacienda	  
para	   su	   posible	   dictamen.	   Por	   otro	   lado,	   número	   	  5.-‐	   Se	   recibió	   oficio	   número	  
DAP/2321,	  de	  fecha	  22	  de	  mayo	  del	  año	  2020	  y	  recibido	  en	  esta	  Secretaría	  el	  10	  de	  
junio	   del	   año	   en	   curso,	   suscrito	   por	   el	   C.	   Eduardo	   Rodríguez	   Ferrer,	   Diputado	  
Presidente	   de	   la	   H.	   LXIII	   Legislatura	   del	   Estado	   de	   Zacatecas,	   mediante	   el	   cual	  
remite	   ejemplar	   del	   Acuerdo	   #222,	   aprobado	   por	   la	   H.	   Sexagésima	   Tercera	  
Legislatura	  del	  Estado	  en	  Sesión	  Ordinaria	  de	  fecha	  22	  de	  mayo	  del	  año	  en	  curso,	  
mediante	  el	  cual	  exhorta	  respetuosamente	  al	  Titular	  de	  Poder	  Ejecutivo	  del	  Estado	  
de	  Zacatecas	  y	  a	  los	  58	  Ayuntamiento	  de	  la	  entidad,	  para	  que	  la	  información	  oficial	  
que	   difundan	   con	  motivo	   del	   Covid-‐19,	   en	   los	  medios	   de	   comunicación	   y	   en	   los	  
medios	  de	   carácter	   electrónico,	   garantice	  plenamente	   el	   derecho	   al	   acceso	   a	  una	  
información	  oportuna	  y	  de	  calidad	  a	  las	  personas	  con	  discapacidad	  auditiva,	  visual	  
e	  intelectual	  haciendo	  uso	  de	  la	  Lengua	  de	  Señas	  Mexicana	  y	  el	  Sistema	  Braille;	  se	  
turna	  a	  la	  Comisión	  de	  Gobernación,	  para	  su	  conocimiento.	  6.-‐	  Se	  recibió	  escrito	  de	  
fecha	  05	  de	  junio	  del	  año	  en	  curso,	  suscrito	  por	  los	  C.C	  Salvador	  Sánchez	  Olguín	  y	  
Manuel	  Arias	  Cardoza,	  Secretario	  General	  y	  secretario	  de	  los	  Trabajadores	  de	  este	  
Municipio,	   para	   dar	   lectura	   del,	   al	   oficio	   completo,	   “Por	   medio	   del	   presente,	   el	  
comité	   ejecutivo	   de	   la	   Federación	   regional	   que	   el	  membrete	   señala.	   Nos	   dirigimos	  
ante	   usted	   con	   el	   respeto,	   perdón	   este	   oficio	   está	   dirigido	   al	   presidente	  municipal,	  
Julio	  César	  Ramírez	  López	  y	  al	   republicano	  Ayuntamiento	  dice:	  Ante	  ustedes	  con	  el	  
respeto,	  nos	  dirigimos	  con	  el	  debido	  respeto	  que	  se	  merece,	  para	  solicitar	  su	  apoyo	  en	  
un	  crédito	  a	  la	  palabra	  o	  un	  recurso	  similar	  al	  de	  los	  comerciantes	  informarles	  para	  
nuestros	   compañeros	   trabajadores	   integrantes	   de	   los	   sindicatos	   gremiales	   que	  
aglutinan	   a	   la	   misma	   y	   están	   suspendidos	   nuestros	   trabajos	   sin	   goce	   de	   sueldo,	  
debido	  a	  la	  pandemia	  Covid-‐19,	  como	  lo	  son,	  los	  que	  se	  desempeñan	  en	  los	  siguientes	  
oficios:	   agentes	   de	   seguridad	   privada,	   aseadores	   de	   calzado,	   comerciantes	   en	  
pequeño,	  empleados	  de	  comercio,	  trabajadores	  de	  la	  industria,	  bloquera,	  estibadores,	  
albañiles	   y	   ayudantes,	   músicos	   y	   que	   este	   recurso	   nos	   sirva	   para	   poder	   subsistir	  
mientras	  pasa	  este	  problema	  de	  salud	  que	  nos	  aqueja	  y	  activar	  nuestros	  respectivos	  
trabajos,	   afectados	   que	   no	   pudieron	   ingresar	   al	   registro	   de	   las	   plataformas	  
presentadas	   por	   gobierno	   federal	   y	   a	   través	   de	   la	   Secretaría	   de	   Economía	   y	  
Desarrollo	   Social,	   sin	   otro	   particular	   por	   el	   momento,	   les	   agradecemos	   su	   atenta	  
atención	   que	   se	   sirva	   prestar	   al	   presente,	   nos	   despedimos	   de	   usted	   con	   el	   debido	  
respeto	  y	  afecto	  de	  siempre”;	   lo	   firma	  Salvador	  Sánchez	  Olguín,	  secretario	  general	  
de	  la	  CTM	  y	  Manuel	  Arias	  Cardoza,	  secretario	  del	  Trabajo	  y	  anexan	  todas	  las	  listas	  
con	   nombre,	   teléfono	   y	   domicilio	   que	   sustentan	   este	   escrito;	   por	   tanto,	   se	   turna	  
pues	   a	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   y	   Desarrollo	   Económico,	   para	   su	   debido	  
cumplimiento	  y	  respuesta.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	   Por	   otro	   lado,	   nos	   acaba	  de	   llegar	  un	  documento,	   hace	  unos	  minutos,	  
antes	  de	  iniciar	  la	  sesión,	  dirigido	  también	  al	  ingeniero	  Julio	  César	  Ramírez	  López,	  
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lo	   firma	  Graciela	  Díaz	   Samaniego,	   dice:	   Por	   este	   conducto,	   de	  manera	   atenta	  me	  
dirijo	  a	  Usted	  para	  manifestar	  mi	  posición	  sobre	  los	  hechos	  sucedidos	  el	  día	  4	  de	  
junio	  del	  presente	  año,	  donde	  un	  grupo	  de	  comerciantes	  tomaron	  la	  presidencia	  y	  
se	   manifestaron,	   cabe	   mencionar	   que	   yo	   estaba	   dentro	   del	   contingente	   que	   se	  
presentó,	  pero	  mi	  presencia	  no	  fue	  para	  integrar	  esas	  actividades	  y	  acciones	  que	  se	  
realizaron	  ese	  día,	  si	  no	  para	  recibir	  un	  apoyo	  el	  cual	  se	  nos	  avisó	  que	  recibiríamos,	  
al	  asistir	  al	  lugar	  citado,	  los	  motivos	  eran	  otros,	  por	  lo	  que	  fui	  engañada	  para	  asistir	  
a	  la	  presidencia	  municipal	  ese	  día,	  al	  igual	  que	  otros	  compañeros	  comerciantes,	  sé	  
de	  su	  gran	  compromiso	  con	  los	  ciudadanos	  de	  esta	  ciudad,	  por	  lo	  que	  le	  agradezco	  
su	   gran	   apoyo,	   en	   especial	   porque	   yo	   he	   sido	   parte	   de	   esta	   ciudadanía	   que	   ha	  
recibido	   mucho	   apoyo	   de	   su	   Ayuntamiento	   y	   su	   gran	   persona.	   Sin	   más	   por	   el	  
momento	  y	  esperando	  su	  debida	  comprensión	  sobre	  los	  hechos	  penosos	  sucedidos	  
con	  anterioridad,	  quedo	  a	  su	  disposición	  y	  completa	  disponibilidad	  enviándole	  un	  
cordial	  saludo.	  Atentamente,	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  10	  de	   junio	  2020	  y	   lo	   firma	  
Graciela	  Díaz	  Samaniego;	  se	  turna	  a	  la	  comisión	  de	  Gobernación	  para	  su	  análisis	  y	  
puntual	  respuesta.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

ASUNTOS	  GENERALES	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   pasamos	   al	   punto	   número	   catorce	   que	   son	  
asuntos	   generales,	   por	   ahí	   tiene	   usted	   los	   puntos	   que	   se	   van	   a	   tocar	   en	   asuntos	  
generales,	  por	  favor,	  para	  que	  dé	  cuenta	  de	  ellos	  señor	  secretario.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Gracias	  señor	  presidente	  doy	  cuenta	  de	   los	  puntos	  este,	  de	   los	  puntos	  
solicitados,	  el	  regidor	  Arquitecto	  Simón	  Montes,	  me	  solicitó	  tres	  asuntos	  generales	  
y	  en	   seguida	  el	  doctor	  Gumaro	  Elías	  Hernández	  me	  solicitó	  dos	   intervenciones	  y	  
posteriormente,	  finalmente	  la	  regidora	  Ma.	  Marciana,	  me	  solicitó	  este,	  dos	  puntos	  
generales,	   por	   lo	   cual	   a	   y	   finalmente	   también	   este,	   el	   regidor	   Pedro	   Cedano	  me	  
solicitó	   punto	   general,	   entonces	   damos	   inicio	   con	   la	   intervención	   como	   fueron	  
hechas	  las	  solicitudes	  de	  la	  intervención	  del	  regidor	  Simón	  Montes.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Antes,	  secretario,	  antes	  de	  que	  demos	  paso	  a	  las	  intervenciones	  de	  los	  regidores,	  se	  
encuentra	   presente	   un	   gran	   deportista	   de	   nuestro	   municipio,	   nuestro	   amigo	  
Brandon	   Díaz,	   el	   cual	   quiere	   hacer	   una	   intervención	   y	   al	   cual	   le	   cedemos	   los	  
micrófonos,	  adelante	  Brandon	  bienvenido	  a	  este,	  Sala	  de	  Cabildo.	  

CIUDADANO	  DAGOBERTO	  MENCHACA	  FAJARDO.-‐	  Director	  del	  Instituto	  Municipal	  
del	   Deporte:	   Buenas,	   buenos	   días,	   pues	   con	   el	   permiso	   del	   republicano	  
Ayuntamiento	  pues	  por	   aquí	   anda	  nuestro	  deportista,	   atleta	   de	   alto	   rendimiento	  
Brandon	   Disair	   Díaz	   Ramírez,	   me	   pidió,	   le	   pedí	   yo	   que	   viniera	   aquí	   a	   saludar	   a	  
ustedes,	  sobre	  todo	  que	  nos	  platicara	  sobre	  el	  ambiente	  deportivo,	   los	  logros	  que	  
ha	   tenido,	   pues	   lógicamente	   yo	   traigo	   aquí	   un	   curriculum	   de	   él,	   Brandon	   Disair	  
Díaz	  Ramírez,	  fecha	  de	  nacimiento	  24	  de	  marzo	  de	  1993,	  lugar	  de	  nacimiento:	  Río	  
Grande,	   Zacatecas,	  México,	   deporte:	   luchas	   asociadas,	   estilo	   libre	   65	   kilogramos,	  
grado	   académico:	   Licenciado	   en	   Administración	   de	   Empresas,	   actualmente	   está	  
cursando	   una	   maestría,	   dentro	   sus	   hobbies	   también	   practica	   paracaidismo	   con	  
cincuenta	   saltos	   libres,	   tiene	   su	   licencia	   de	   la	   asociación	   de	   paracaidistas	   de	  
Estados	  Unidos	  y	   también	  practica	  el	   skateboard,	  el	  motociclismo,	  montañismo	  y	  
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senderismo	   si;	   tiene	  un	   sinfín	  de	   logros,	   ustedes	   ya	   los	   conocen	   él	   tiene	   ya	  once	  
años	  Brandon	  en	  la	  selección	  mexicana,	  es	  el	  deportista	  más	  longevo	  en	  el	  SENAR	  y	  
todavía	  está	  en	  su,	  le	  quedan	  unos	  cinco,	  seis,	  siete,	  ocho	  años	  todavía	  y	  está	  en	  su	  
máximo	   nivel,	   dentro	   de	   sus	   logros	   les	   voy	   a	   mencionar	   algunos:	   en	   juegos	  
centroamericanos	   escolares	   obtuvo	  medalla	   de	   bronce	   en	   el	   2009,	   en	   el	   2010	   el	  
campeonato	   panamericano	   en	   Brasil,	   medalla	   de	   bronce,	   campeonato	  
panamericano	  en	  Brasil,	  medalla	  de	  oro	  en	  estilo	  libre,	  panamericano	  clasificatorio	  
en	  Monterrey,	  medalla	  de	  bronce,	  olimpiada	  2010	  en	  Guadalajara,	  medalla	  de	  oro,	  
en	   el	   2011	   clasificatoria	   Nacional	   juvenil	   en	   México,	   medalla	   de	   oro,	   primer	  
clasificado	  nacional	  de	  primera	   fuerza	  en	  Querétaro,	  medalla	  de	  plata,	   olimpiada	  
elit	   primera	   fuerza	   en	   Guadalajara,	   medalla	   de	   plata,	   segundo	   clasificatorio	  
nacional	  juvenil	  2011,	  medalla	  de	  oro,	  en	  el	  dos	  mil,	  todavía	  en	  el	  2011	  fue	  el	  pre	  
campeonato	   internacional	   greystones	   junior	   en	   Bulgaria,	   obteniendo	   el	   quinto	  
lugar,	   olimpiada	   nacional	   2011	   en	  Mérida,	   Yucatán,	  medalla	   de	   oro,	   campeonato	  
panamericano	   juvenil	   en	   Brasil	   en	   Sao	   Pablo,	   medalla	   de	   bronce,	   campeonato	  
mundial	   juvenil	   en	  Bucarest,	  Rumania,	  quedó	  en	  octavo	   lugar,	   en	  el	  mismo	  2011	  
fue	  tope	  de	  federación	  mexicana	  en	  el	  SENAR	  D.F.,	  medalla	  de	  oro,	  premio	  estatal	  
de	   deporte	   en	   ese	   año	  por	   todos	   esos	   logros	   en	  2011	   aquí	   en	   Zacatecas,	   para	   el	  
2012	  fue	  segundo	  nacional	  en	  el	  segundo	  evento	  nacional	  clasificatorio	  juvenil	  en	  
Campeche	  obteniendo	  la	  medalla	  de	  oro,	  tercer	  lugar	  nacional	  juvenil	  en	  Veracruz,	  
medalla	   de	   oro,	   segundo	   nacional	   clasificatorio	   de	   adultos	   en	   Veracruz,	   tercer	  
lugar,	   campeonato	   panamericano	   en	   Guatemala,	  medalla	   de	   bronce,	   campeonato	  
mundial	   juvenil	   en	   Tailandia,	   quedó	   en	   el	   lugar	   diez	   y	   ocho,	   premio	   nacional	  
clasificatorio	   juvenil	   en	  Querétaro,	  medalla	  de	  oro,	  premio	  nacional	   clasificatorio	  
de	  adultos	  en	  Veracruz	  en	  el	  2013,	  medalla	  de	  oro,	  segundo	  nacional	  clasificatorio	  
adultos	  Guadalajara	  en	  el	  2013,	  medalla	  de	  oro,	  segundo	  torneo	  de	  lucha	  olímpica	  
en	  México,	  D.F.	  primer	  lugar	  y	  reconocimiento	  como	  el	  mejor	  luchador	  en	  el	  2012,	  
primer	  serial	  nacional	  clasificatorio	  juvenil	  en	  Querétaro,	  en	  el	  2012,	  primer	  lugar,	  
medalla	  de	  oro,	  primer	  nacional	  clasificatorio	  de	  adultos	  en	  Veracruz,	  medalla	  de	  
oro,	   segundo	   nacional	   serial	   clasificatorio	   de	   adultos	   en	   Guadalajara,	  medalla	   de	  
oro,	   campeón	   panamericano,	   campeonato	   panamericano	   de	   adultos	   en	   Panamá,	  
medalla	  de	  bronce,	   esos	   son	  ya	  en	  el	  2013,	   segundo	   serial	  nacional	   clasificatorio	  
juvenil	  en	  Jalisco,	  medalla	  de	  oro,	  olimpiada	  nacional	  en	  Aguascalientes,	  medalla	  de	  
oro,	  campeonato	  California	  Star	  Champions	   juvenil	  en	  Fresno,	  California,	  medalla	  
de	   oro,	   campeonato	   California	   Star	   Champions	   en	   la	   categoría	   greco	   de	   63	  
kilogramos	   en	   Fresno,	   medalla	   de	   oro,	   treceavo	   campeonato	   panamericano	   en	  
Santiago	  de	  Chile	  en	  el	  mismo	  2013,	  medalla	  de	  plata,	  campeonato	  mundial	  juvenil	  
en	   Bulgaria,	   Sofia,	   catorceavo	   lugar,	   campeonato	   mundial	   de	   lucha	   señor	   en	  
Budapest	   en	   Hungría,	   quedó	   en	   el	   lugar	   39,	   segundo	   nacional	   clasificatorio	   de	  
adultos	   de	   primera	   fuerza	   en	   Querétaro,	  medalla	   de	   oro,	   tercer	   clasificatorio	   de	  
adultos	   primera	   fuerza	   en	   Guadalajara,	   tercer	   lugar,	   medalla	   de	   bronce,	   primer	  
nacional	  de	  primera	  fuerza	  en	  el	  comité	  olímpico	  de	  la	  ciudad	  de	  México,	  medalla	  
de	   oro,	   copa	   Francia	   en	   Ice	   Francia,	   quinto	   lugar,	   segundo	   nacional	   de	   primera	  
fuerza	  en	  Querétaro,	  medalla	  de	  oro,	  la	  copa	  Brasil	  en	  Brasil	  ya	  en	  el	  2015,	  medalla	  
de	  oro,	  en	  el	  2016	  en	  el	  panamericano	  de	  primera	  fuerza	  en	  Frisco,	  Texas,	  Estados	  
Unidos,	   quinto	   lugar,	   en	   el	   mismo	   2016,	   asistió	   a	   un	   mundial	   preolímpico	   en	  
Mongolia	   Alambatar,	   quedando	   en	   onceavo	   lugar,	   en	   ese	   año	   en	   el	   2016	   se	  
adjudicó	   el	   premio	   estatal	   del	   deporte	   en	   Zacatecas,	   en	   el	   2017	   campeonato	  
nacional	   del	   Instituto	   Politécnico	   en	   la	   ciudad	   de	   México,	   medalla	   de	   oro,	   en	   el	  
campeonato	   panamericano	   de	   Brasil,	   quedó	   en	   quinto	   lugar,	   en	   el	   2018	   el	  
campeonato	   gallego	   de	   lucha	   en	   Galicia,	   España,	   medalla	   de	   oro,	   torneo	  
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internacional	   Cerro	   Pelado,	   en	   Granma	   en	   la	   Habana,	   Cuba,	   medalla	   de	   bronce,	  
campeonato	  centroamericano	  clasificatorio	  a	  juegos	  centroamericanos	  y	  del	  caribe	  
2018,	   en	   la	   Habana,	   Cuba,	   clasificó,	   en	   el	   mismo	   2018	   campeonato	   nacional	   en	  
Toluca,	   Estado	   de	   México,	   medalla	   de	   oro,	   juegos	   centroamericanos	   2018	   en	  
Barranquilla,	   Colombia,	   quinto	   lugar,	   primer	   selectivo	   nacional	   clasificatorio	   del	  
2019	  profesor	  Abel	  Hernández	  en	  Guadalajara,	  medalla	  de	  oro,	  segundo	  selectivo	  
nacional	   clasificatorio	   2019	   	   Profesor	  Abelardo	  Olveda	   en	   el	   2019	   en	  Querétaro,	  
primer	   lugar,	   medalla	   de	   oro,	   el	   tercer	   selectivo	   nacional	   clasificatorio	   2019	  
Profesor	  Alfredo	  Olvera	  en	  Pachuca,	  Hidalgo,	  primer	  lugar,	   juegos	  panamericanos	  
en	   Lima,	   Perú	   en	   2019,	   quinto	   lugar,	   el	   Senior	  World	   Champions	   en	   Kazajistán,	  
quinceavo	   lugar	  en	  el	  2019,	   torneo	  nacional,	   todos	  estrellas	  2019	  de	  Guanajuato,	  
medalla	   de	   oro,	   campeonato	  nacional	   2020	   en	  Guadalajara	   del	   2020,	  medalla	   de	  
oro,	   campeonato	  panamericano	  Senior	  en	  Canadá,	  Ottawa,	  medalla	  de	  plata,	  esas	  
son	   unas	   cuantas	   de	   sus	   logros	   que	   ha	   tenido,	   omitimos	   algunas	   porque	   son	  
bastantes,	   la	   verdad	   es	   un	   gran	   orgullo	   y	   un	   reconocimiento	   a	   nuestro	   gran	  
deportista	  que	  es	  un	  ejemplo	  para	  toda	  nuestra	  ciudadanía	  y	  deportistas	  y	  para	  Río	  
Grande,	  verdad,	  entonces,	  aquí	  lo	  tienen,	  le	  cedemos	  el	  micrófono	  para	  que	  nos	  de	  
una	  plática	  de	  cómo	  le	  ha	  estado	  yendo	  en	  el	  deporte.	  

CIUDADANO	  BRANDON	  DISAIR	  DÍAZ	  RAMÍREZ.-‐	  Muchas	  gracias	  por	  el	  espacio	  que	  
me	   están	  brindando,	   señor	  presidente,	   señora	   síndica,	   síndico,	   señor	   contador,	   a	  
todos	  los	  aquí	  presentes	  que	  me	  gustaría	  saludarlos	  de	  mano	  a	  todos	  pero	  pues	  por	  
la	   contingencia,	   ahorita	   no	   se	   puede	   verdad,	   este	   primero	   que	   nada	   les	   quiero	  
agradecer	   porque	   realmente	   ahorita	   que	   escuchamos	   a	   Dago,	   pues	   hasta	   suena	  
aburrido	  escuchar	  tanto	  resultado	  no,	  pero	  ha	  sido	  una	  carrera	   larga	  y	  de	   la	  cual	  
estoy	  muy	  orgulloso,	  ya	  que	  cada	  resultado	  ha	  sido	  muy	  difícil	  y	  cada	  medalla	  tiene	  
una	   historia	   a	   lo	   cual	   este,	   gracias	   a	   Dios	   tengo	   una	   familia	   que	   me	   ha	   sabido	  
apoyar,	   aquí	   está	  mi	   tía	   la	   regidora,	   señora	   Chana	  Díaz	   que	   también	   siempre	   ha	  
estado	  apoyándome	  y	  ella	  más	  que	  nadie	  pues	  sabe	  no,	  el	  punto	  de	  esto	  es	  que	  más	  
que	   agradecerles,	   los	   quiero	   seguir	   exhortando,	   que	   sigan	   ayudando	   porque	  
ustedes	  saben	  cómo	  la	  juventud	  ahorita	  está	  muy	  descarrilada,	  hay	  mucho	  ocio	  en	  
donde	   pueden	   irse	   los	   jóvenes	   no	   y	   ustedes	   saben	   este	   mejor	   que	   yo	   que	   la	  
educación	  y	  el	  deporte	  siempre	  van	  de	   la	  mano,	  por	  algo	   la	  Comisión	  Federal	  del	  
Deporte	  está	  este,	  trabajando	  de	  la	  mano	  y	  es	  una	  comisión	  de	  la	  Secretaría	  de	  la	  
Educación	  Pública,	  porque	  el	  deporte	  educa	  a	   los	  niños	  y	  a	   los	   jóvenes,	  entonces	  
este,	  yo	  lo	  que	  les	  quiero	  agradecer	  es	  que,	  pues	  tantos	  años	  siempre	  he	  estado	  por	  
parte	   de	  mi	   familia	   apoyado	   no,	   buscando	   recurso	   de	   una	   o	   de	   otra	   forma	   y	   les	  
agradezco	  que	  este	  ha	  sido	  el	  primer	  Ayuntamiento	  que	  me	  ha	  brindado	  una	  beca,	  
la	  cual	  yo	  les	  aseguro	  que	  la	  estoy	  aprovechando	  peso	  por	  peso,	  yo	  sé	  que	  somos	  
un	   estado	   con	   carencia,	   somos	  un	   estado,	   se	  puede	  decir	   pobre	   y	   agradezco	  que	  
cada	  peso	  que	  ponen	  de	   confianza	  en	  mí,	   yo	  voy	  a	   aprovecharlo	  al	  máximo,	   este	  
año	   ha	   sido	   un	   año	   muy	   fuerte	   he	   sido	   considerado	   de	   los	   mejores	   y	   ahí	   en	   el	  
curriculum	  no	  venía,	  pero	  el	  año	  pasado	  quedamos	  en	  el	  doceavo	  lugar	  del	  mundo	  
en	  Kazajistán,	  que	  es	  el	  campeonato	  del	  mundo	  más	  difícil	  de	  todos,	  porque	  es	  el	  
primer	  clasificatorio	  de	  juegos	  olímpicos	  y	  es	  donde	  van	  los	  medallistas	  olímpicos	  
y	  en	  esa	  competencia,	  después	  de	  dos	  combates	  ganados,	  perdimos	  el	  tercero	  con	  
un	   italiano	   y	   también	   lo	   íbamos	   ganando,	   estamos	  muy	   fuertes	   y	   de	   igual	   forma	  
este	  año	  estoy	  ranqueado	  en	  el	  quince	  lugar	  del	  mundo,	  que	  a	  lo	  mejor	  decimos,	  el	  
quince	   es	   un	   número	   muy	   grande	   pero	   pues	   del	   mundo	   hay	   como	   trescientos	  
luchadores	  por	  categoría	  y	  cada	  categoría,	  estamos	  hablando	  que	  es	  el	  campeón	  de	  
su	  país	  no,	  entonces	  estamos	  haciendo	  un	  gran	  trabajo	  y	  yo	  les	  aseguró	  que	  de	  mi	  
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parte	  estoy	  dando	  todo,	  así	  como	  pues	  en	  agradecimiento	  en	  la	  confianza	  que	  están	  
poniendo	  a	  mí	  y	  pues	  cabe	  recalcar	  que	  lo	  que	  les	  menciono	  es	  que	  los	  niños	  si	  los	  
apoyamos	  van	  a	  seguir	  adelante,	  es	  mejor	  que	  tengan,	  si	  lo	  pueden	  considerar	  así,	  
los	  niños	  como	  un	  salario,	  este	  una	  beca	  a	  la	  cual	  le	  podamos	  exigir,	  sin	  beca	  a	  un	  
niño	  no	  le	  puedes	  exigir	  o	  a	  un	  joven	  y	  con	  un	  mérito	  de	  este,	  una	  remuneración	  tal	  
vez	  le	  podamos	  decir,	  oye	  pues	  échale	  ganas,	  te	  estamos	  apoyando,	  sigue	  adelante	  
con	  tus	  sueños	  y	  créanme	  que	  esos	  jóvenes	  este,	  va	  a	  ser	  uno	  menos	  que	  traiga	  un	  
arma	  o	   algo	  que	  pueda	  perjudicar	  nuestra	   sociedad,	   créanme	  que	  estoy	   cien	  por	  
ciento	  convencido	  de	  lo	  beneficioso	  que	  es	  el	  deporte,	  yo	  lo	  hice	  esto	  por	  amor	  y	  les	  
puedo	  decir	  que	  ahorita	  estoy	  este,	  pues	  haciendo	  historia	  por	  nuestro	  municipio,	  
este	   por	   nuestra	   localidad	   y	   por	   nuestro	   estado	   a	   nivel	   nacional	   este	   y	   a	   nivel	  
académico,	   o	   sea	   estoy	   aprovechando	   el	   deporte	   al	  máximo	   y	   como	   les	   digo,	   les	  
agradezco	  mucho	  y	  pues	  vamos	  a	  seguir	  adelante	  no,	  aprovechando	  esto	  al	  100%.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Brandon,	   pues	   la	   verdad	   eh,	   ahorita	   que	   estaba	   escuchando	   pues	   toda	   esta	   lista	  
como	  dices	  tú,	  créelo	  que	  se	  pone	  chinita	  la	  piel,	  créelo	  que	  los	  que	  hemos	  estado	  
en	  el	  deporte	  sabemos	  lo	  difícil	  que	  es	  participar,	   lo	  difícil	  que	  es	   la	  disciplina	  de	  
abstenerte	   de	  muchas	   cosas,	   que	  muchos	   jóvenes	   de	   tu	   edad	   pues	   la	   hacen	   por	  
normalidad,	   	  de	  veras	  que	  como	  dices	  tú,	  cada	  medalla	  tiene	  su	  historia,	  saber	  de	  
veras	  que	  estar	  ranqueado	  como	  el	  número	  quince	  o	  el	  número	  doce,	  la	  verdad	  que	  
me	  impresiona,	  una	  persona,	  un	  habitante	  de	  este	  municipio	  que	  sea	  referencia	  a	  
nivel	   mundial,	   la	   verdad	   nos	   llena	   de	   orgullo	   y	   créelo	   de	   veras	   que	   me	   da	  
muchísimo	  gusto	  saber	  que	  cada	  peso	  que	  invertimos	  en	  ti,	  ha	  dado	  resultados	  y	  tú	  
eres	  un	  ejemplo,	  eres	  un	  ejemplo	  para	  muchos	  de	  nuestros	  jóvenes,	  que	  a	  lo	  mejor	  
no	  han	   sido	   tan	   afortunados	   como	   tú,	   de	   tener	  una	   familia,	   que	   te	   apoya,	   que	   te	  
apoya	  con	  todo,	  porque	  yo	  te	  quiero	  decir	  que	  conozco	  a	  tu	  madre	  y	  se	  todos	  los	  
sacrificios	   que	   ha	   sufrido,	   todo	   lo	   que	   ha	   tenido	   que	   luchar	   y	   andar	   aquí	   con	  
nosotros	  y	  andar	  tocando	  puertas	  precisamente	  para	  darte	  un	  apoyo,	  de	  veras	  que	  
para	  nosotros,	  créelo	  que	  no	  es	  un	  apoyo,	  es	  una	  inversión	  que	  estamos	  haciendo	  
en	  tu	  persona,	  precisamente	  porque	  sabemos	   la	  calidad	  de	  ser	  humano	  que	  eres,	  
de	  verdad,	  muchísimas	  gracias	  por	  todo	  lo	  que	  haces,	  por	  Río	  Grande,	  muchísimas	  
gracias	  porque	  eres	  un	  ejemplo	  para	  toda	  la	  población	  que	  deveras	  te	  ve	  a	  ti	  como	  
referencia	  y	  te	  ve	  como	  un	  ejemplo,	  ojalá	  pudiéramos	  tener	  muchos	  Brandon,	  ojalá	  
pudiéramos	  tener	  muchos	  deportistas	  como	  tú,	  sé	  que	  ha	  sido,	  porque	  te	   lo	  digo,	  
algunos	   deportistas	   como	   basquetbolistas,	   como	   ciclistas,	   me	   dicen,	   nosotros	  
quisiéramos	  ser	  como	  Brandon,	  de	  verdad	  muchas	  gracias	  Brandon	  por	  ser	  como	  
eres,	  muchas	  gracias	  y	  felicidades,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	  BRANDON	  DISAIR	  DÍAZ	  RAMÍREZ.-‐	  Hasta	  luego,	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Ahora	  sí	  vamos	  a	  pasar	  al	  punto	  número	  catorce,	  como	  decías	  las,	  empezamos	  con	  
quien,	  mi	  estimado	  secretario.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	   Este,	   vamos	   a	   iniciar	   con	   el	   arquitecto	  Montes,	   pero	   un	   antes	   y	   yo	   si	  
quisiera	  para	  que	  quede	  asentado	  en	  el	  acta	  de	  esta	  sesión	  ordinaria	  número	  30,	  
para	  rectificar	  bien	  las	  votaciones	  que	  se	  llevaron	  a	  cabo	  en	  los	  principales	  puntos	  
tratados	  en	  esta	  sesión,	  porque	  ahí	  como	  que	  tuvimos	  ahí	  cierta	  confusión,	  esto	  es	  
para	   que	   quede	   debidamente	   asentado	   en	   el	   acta,	   vuelvo	   a	   corregir,	   el	   punto	  
número	  siete	  se	  votó	  por	  mayoría	  con	  trece	  votos	  a	  favor	  y	  dos	  en	  contra,	  el	  punto	  
número	  ocho	  se	  votó	  por	  mayoría	  con	  once	  votos	  a	  favor	  y	  cuatro	  votos	  en	  contra,	  
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el	   punto	   número	   diez	   se	   votó	   por	   mayoría	   con	   diez	   votos	   a	   favor	   y	   cuatro	   en	  
contra,	  el	  punto	  número	  once	  se	  votó	  por	  mayoría	  con	  once	  votos	  a	  favor,	  dos	  en	  
contra	   y	   una	   abstención	   y	   el	   punto	   número	   doce	   se	   votó	   por	  mayoría	   con	   once	  
votos	  a	  favor,	  dos	  en	  contra	  y	  una	  abstención,	  esto	  pues	  para	  que	  se	  corrija	  bien	  y	  
se	   rectifique	   la	   votación,	   ahora	   si	   iniciamos	   con	   el	   regidor	   arquitecto	   Simón	  
Montes.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias	  secretario,	  antes	  de	  iniciar	  con	  mi	  primer	  punto	  de	  asuntos	  
generales,	   quisiera	   también	   referirme,	   joven	   deportista	   Brandon,	   quisiera	  
referirme,	   porque	   escuche	   con	   atención	   su	   gran	   trayectoria	   deportista	   y	   pues	  
quiero	  también	  como	  regidor	  felicitarle	  por	  su	  tenacidad,	  por	  su	  disciplina,	  por	  su	  
perseverancia,	  porque	  son	  la	  base	  para	  poder	  sostenerse	  y	  llegar	  a	  esos	  triunfos	  y	  a	  
esa	   trayectoria	  deportiva	  que	  Usted	  ha	   tenido,	  gracias	  Brandon,	  eres	  un	  ejemplo,	  
eres	  en	  realidad	  un	  deportista	  distinguido	  que	  ha	  dejado	  la	  huella	  y	  el	  ejemplo	  para	  
la	   juventud	   de	   este	   municipio	   de	   Río	   Grande,	   es	   un	   gran	   compromiso	   para	   su	  
municipio,	   su	   figura,	   ser	   un	   ejemplo	   para	   toda	   la	   juventud,	   quiero	   referirme	   al	  
primer	   punto	   de	   asuntos	   generales	   y	   que	   contrariedad	   de	   hablar	   de	   lo	   que	   se	  
refiere	  al	  compromiso	  por	  Río	  Grande,	  que	  contrariedad,	  que	  lamentable	  de	  que	  en	  
este	  republicano	  Ayuntamiento	  exista	  la	  mayoría	  de	  regidores	  que	  dejan	  a	  un	  lado	  
su	   compromiso	   por	   Río	   Grande	   y	   que	   solamente	   avalan	   por	   conveniencia	   sus	  
intereses	   personales,	   que	   lamentable	   y	   que	   tristeza	   que	   se	   desgarran	   las	  
vestiduras,	   que	   se	   desgarran	   y	   aprueban	   el	   desfalco	   de	   quinientos	  mil	   pesos	   de	  
este	  Ayuntamiento	  y	  no	  obstante	  así,	  defienden	  a	  capa	  y	  espada,	  mi	  punto	  a	  tratar	  
es,	   que	   hace	   un	   año	   señor	   presidente,	   republicano	   Ayuntamiento,	   hace	   un	   año	  
aproximadamente	   dejé	   en	   esta	   sala	   de	   Cabildo	   mi	   planteamiento,	   que	   era	   la	  
construcción	  de	  un	  panteón	  nuevo,	  presente	  el	  informe	  del	  encargado	  del	  panteón,	  
de	   los	   espacios	   disponibles	   que	   quedan	   en	   este	   panteón	   municipal	   de	   nombre	  
Santa	  Elena,	   a	   un	   año	  de	  haber	  dejado	   esta	   propuesta,	   no	  hubo	   eco	  ni	   del	   señor	  
presidente	  ni	  de	   esos	   regidores	  que	   se	   rasgan	   las	   vestiduras,	  miren	  que	   irónicos	  
señores	   regidores,	   señor	  presidente,	  que	   irónica	  es	   la	  vida,	  a	  vuelta	  de	  un	  año	   la	  
misma	   vida	   nos	   pone	   en	   esta	   situación	   nuevamente,	   ante	   esta	   pandemia,	   nos	  
muestra	  nuevamente	  la	  fragilidad	  del	  Ayuntamiento	  que	  somos,	  la	  fragilidad	  como	  
regidores	  que	  ustedes	  representan	  y	  como	  lo	  decía	  hace	  rato	  el	  joven	  Brandon,	  que	  
no	  tiene	  compromiso	  por	  Río	  Grande	  ustedes,	  porque	  las	  propuestas	  que	  vienen	  de	  
nuestra	   parte,	   aunque	   sean	   indispensables,	   aunque	   sean	   de	   suma	   importancia	   y	  
aunque	  sean	  de	  urgencia,	  se	  las	  pasan	  por	  el	  arco	  del	  triunfo,	  que	  lamentable,	  que	  
lamentable	  que	  ante	  esta	  situación	  de	  pandemia,	   lo	  vuelvo	  a	  decir,	  quedará	  en	   la	  
historia,	   quedará	   reflejada	   en	   la	   historia	   la	   irresponsabilidad	   con	   que	   se	   han	  
conllevado	   ustedes	   señores	   regidores,	   quedará	   la	   falta	   de	   atención	   para	   las	  
problemáticas	   de	   este	  municipio,	   su	   familia	   se	   los	   recriminará,	   pero	  más	   que	   su	  
familia,	  el	  pueblo	  de	  Río	  Grande,	  discúlpame	  Brandon	  mi	  expresión,	  pero	  esto	  es	  
una	  situación	  sumamente	  delicada	  para	  el	  pueblo	  de	  Río	  Grande,	  por	  caso	  omiso	  de	  
hace	  un	  año	  haber	  hecho	  esta	  propuesta	  y	  por	  el	  hecho	  de	  solamente	  venir	  de	  mi	  
persona,	   la	   llevaron	   ahí	   al	   archivo	  muerto,	   pero	   vuelvo	   a	   decirlo,	   nuevamente	   la	  
vida	  nos	  vuelve	  a	  poner	  en	  esa	  situación,	  ahora	  con	  la	  situación	  de	  la	  pandemia	  se	  
han	  incrementado	  las	  muertes	  de	  infectados	  del	  Covid	  y	  aunado	  a	  eso	  también,	  la	  
grave	   situación	   de	   delincuencia	   organizada	   que	   ha	   azotado	   y	   asolado	   a	   nuestro	  
municipio	   y	   se	   han	   incrementado	   los	   decesos	   de	   manera	   alta	   en	   un	   porcentaje	  
desorbitado,	  vuelvo	  a	  poner	  en	  esta	  mesa	  de	  trabajo,	  ese	  panteón	  municipal	   	  está	  
prácticamente	   a	   punto	   de	   colapsar,	   a	   punto	   de	   saturarse	   y	   es	   nuestra	  
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responsabilidad	  de	  este	  Ayuntamiento	  brindar	  el	  equipamiento	  urbano,	  pero	  mas	  
que	   nada	   brindar	   el	   servicio	   de	   un	   panteón	   municipal,	   vuelvo	   a	   hablar	  
enérgicamente	  en	  este	  republicano	  Ayuntamiento,	  señores	  regidores	  ya	  dejen	  a	  un	  
lado	   sus	   intereses	  mezquinos,	  pónganse	  a	   trabajar	  por	   lo	  que	  el	  pueblo	   los	  puso	  
aquí,	  atiendan	  las	  necesidades	  prioritarias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Regidor,	  regidor.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Del	  municipio	  de	  Río	  Grande.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Regidor	  nada	  más	  un	  momentito	  eh,	  me	  pide	  la	  regidora	  Mara,	  despedirse	  porque	  
va	  a	  una	  cita	  médica,	  nada	  más,	  Usted	  continúe	  por	  favor	  regidor.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidora.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Por	  eso	  vuelvo	  a	  poner	  en	  asuntos	  generales	  el	   tema	  compañeros	  
regidores,	  vuelvo	  a	  solicitar	  y	  vuelvo	  a	  pedirles	  que	  busquemos	  una	  solución.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   regidor,	   alguna,	   la	   otra	   participación	   a	   quien	   le	   toca,	   tenía	   usted	  
otro	  punto	  regidor	  o	  ya	  son	  los	  tres	  puntos.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Vamos	   a	   esperar	   señor	   secretario	   quien	   es	   con,	   lleva	   la	  
coordinación	  por	  favor,	  yo	  solicité	  tres	  puntos	  en	  asuntos	  generales.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante,	  puede	  pasar	  al	  otro	  punto	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Quiero	  ceder	  el	  micrófono	  de	  replica	  hacia	  algún	  compañero	  por	  si	  
hay	  alguna	  situación	  que	  quiera	  comentar	  al	  respecto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Puede	  pasar	  al	  siguiente	  punto	  regidor.	  	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Gracias	   presidente,	   el	   segundo	   punto	   es	   derivado	   de	   lo	   que	   ya	  
comentamos	   aquí	   de	   que	   se	   está	   haciendo	   la	   omisión	   de	   parte	   del	   republicano	  
Ayuntamiento	   de	   contar	   con	   un	   comité	   representativo	   ante	   el	   órgano	  
descentralizado	   SIMAPARG,	   yo	   creo	   que	   debemos	   de	   atender	   es	   nuestra	  
responsabilidad	   como	   republicano	   Ayuntamiento	   contar	   con	   un	   comité	  
representativo	  de	  regidores,	  lo	  aclaro,	  es	  cierto	  que	  existe	  un	  comité,	  es	  cierto	  que	  
existe	  la	  correlación	  por	  parte	  del	  Ayuntamiento,	  pero	  también	  debo	  decirle	  que	  no	  
ha	   sido	   suficiente,	   que	   existen	   muchas	   quejas	   del	   pueblo,	   que	   existen	   muchas	  
anomalías	  y	  que	  es	  necesario	  tomar	  cartas	  en	  el	  asunto,	  por	  eso	  yo	  en	  este	  punto	  
solicito	   a	   este	   republicano	   Ayuntamiento,	   que	   se	   nombre	   ese	   comité	  
representativo	   de	   parte	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   para	   poder	   contribuir	   y	  
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coordinar	   los	   trabajos	   con	  SIMAPARG	  y	  que	  no	  nos	  pase	   lo	  que	  ya	   se	  dio	   en	  esa	  
desatención	   y	   en	   esa	   irresponsabilidad	   de	   cargarle	   ese	   pasivo	   al	   Ayuntamiento,	  
dejo	  mi	  propuesta	  en	  esta	  mesa	  y	  espero	  su	  pronta	  respuesta	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si,	  
adelante	  regidora.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   YANETT	   GUTIÉRREZ	   LUNA.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Si,	  gracias,	  muy	  buenos	  días	  a	  todos,	  eh,	  una	  vez	  más	  quisiera	  pedir	  
no	  transgiversar	  la	  información,	  porque	  quisiera	  pensar	  que	  es	  eso	  y	  no	  ignorancia	  
por	  parte	  del	  regidor,	  pero	  le	  informo	  lo	  que	  ya	  el	  presidente	  municipal	  acaba	  de	  
decir,	   si	   existe	   un	   comité	   en	   el	   agua	   potable	   y	   si	   estamos	   representados	   en	   ese	  
comité,	   estamos	   representados	   por	   la	   síndica	   municipal	   y	   por	   el	   presidente	  
municipal,	  entonces	  ese	  punto	  si	  quisiera	  aclararlo,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  puede	  pasar	  al	  siguiente	  punto	  regidor.	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Gracias	   presidente,	   mi	   tercer	   participación	   y	   tercer	   punto	   de	  
asuntos	  generales,	  quiero	  referirme	  a	  los	  acontecimientos	  que	  se	  dieron	  el	  pasado	  
jueves	  4	  de	   junio,	  en	   la	  cual	  se	  manifestaron	   los	  comerciantes	  en	  el	  edificio	  de	   la	  
presidencia	  municipal,	   derivado	  de	  una	  acción	  anterior	  del	  día	  miércoles	   tres	  de	  
junio,	  en	  donde	  el	  señor	  presidente	  evadió	  el	  dialogo	  con	  el	  comité	  representativo	  
de	   los	  comerciantes,	   inclusive	  de	  una	  manera	  chusca	  o	  burda	  y	  no	   le	  conocía	  sus	  
habilidades	  de	  brincar	  barreras	  y	  salir	  corriendo,	  creo	  que	  lo	  he	  recalcado	  y	  lo	  he	  
dicho	  en	  esta	  sala	  de	  Cabildo,	  en	  este	  año	  estamos	  en	  una	  crisis	  de	  salud	  y	  en	  una	  
crisis	   económica	   en	   donde	   pasaremos	   a	   la	   historia	   porque	   así	   lo	   apremia	   esta	  
situación	   de	   tomar	   medidas	   que	   puedan	   aminorar	   y	   que	   puedan	   no	   tanto	  
contrarrestar	   los	   efectos	   de	   los	   contagios,	   del	   virus,	   sino	   que	   también	   podamos	  
plantear	  estrategias	  para	  que	  podamos	  apoyar	  y	  al	  menos	  que	  puedan	  sobrevivir,	  
subsistir	   los	   comerciantes	   de	   nuestro	  municipio	   que	   han	   sido	   una	   de	   los,	   de	   los	  
sectores	   más	   afectados,	   quiero	   comentar	   que	   estuve	   presente	   en	   esta	  
manifestación	  y	  lo	  aclaro,	  no	  estuve	  como	  responsable	  de	  esta	  manifestación	  de	  los	  
comerciantes,	   como	   un	   pseudo	   periodista	   y	   servil	   del	   presidente	   lo	   quiso	   hacer	  
notar,	   yo	   estuve	   para	   constatar	   que	   la	   manifestación	   se	   hiciera	   de	   manera	  
ordenada	  y	  pacífica,	  que	  se	  siguieran	  los	  protocolos	  de	  salubridad,	  como	  así	  se	  hizo	  
para	  que	  los	  manifestantes	  tuvieran	  su	  seguridad,	  sus	  derechos	  protegidos	  a	  través	  
del	  director	  de	  seguridad	  pública	  y	  el	  departamento	  de	  seguridad	  pública	  a	  quien	  
agradezco	  sus	  atenciones,	  de	  igual	  manera	  al	  departamento	  de	  protección	  civil,	  que	  
se	   comportaron	   a	   la	   altura	   y	   dieron	   la	   atención	   y	   la	   seguridad	   a	   estos	  
manifestantes,	  los	  cuales	  fueron	  atendidos	  por	  el	  señor	  gobernador	  a	  través	  de	  su	  
secretario	   de	   gobernación,	   en	   lo	   cual	   ellos	   firmaron	   en	   la	  minuta	   de	   trabajo	   los	  
acuerdos	   que	   plantearon	   en	   esa	   mesa	   de	   trabajo	   y	   que	   fueron	   escuchados	   y	  
atendidos	  de	  manera	  pronta	  y	  urgente,	  por	  eso	  pongo	  aquí	  yo	  la	  exposición	  de	  los	  
motivos	  que	  origino	  dicho	  conflicto,	  si	  se	  hubiese	  dado	  la	  atención	  a	  este	  comité	  de	  
comerciantes,	  no	  se	  hubiese	  puesto	  en	  riesgo	  su	  salud	  y	  no	  se	  hubiese	  dado	  esta	  
manifestación,	   yo	   pido	   señor	   presidente	   que	   tenga	   la	   capacidad,	   que	   tenga	   la	  
sensibilidad	   y	   responsabilidad	   de	   atender,	   no	   solamente	   a	   los	   comerciantes,	   de	  
atender	  a	   la	  población	  y	  como	   lo	  decía	  el	  regidor	  Luis	  Ángel,	  que	  se	  nos	  tome	  en	  
cuenta	   al	   republicano	   Ayuntamiento	   en	   las	   acciones	   y	   actividades	   que	   ustedes	  
emprendan	   ya	   que	   es	   parte	   del	   cuerpo	   edilicio	   en	   el	   que	   participemos	   y	  
contribuyamos	  a	  las	  decisiones	  que	  conlleva	  a	  un	  bienestar	  a	  este	  pueblo,	  el	  evadir,	  
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el	   hacerle	   desaire	   a	   la	   población,	   no	   soluciona	   los	   problemas,	   gracias	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Sigue.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  por	  su	  participación	  señor	  regidor.	  	  	  	  	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  Sigue	  el	  doctor	  Gumaro	  Elías	  Hernández	  Zúñiga.	  

CIUDADANO	   INGENIÉRO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  doctor.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	   Muy	   buenos	   días	   compañeras	   y	   compañeros,	   muy	   buenos	   días	  
señor	   presidente	   municipal,	   señor	   secretario,	   hoy	   quiero	   en	   mi	   primera	  
intervención	  hablar	  de	   la	   realidad,	  de	   lo	  que	  en	  estos	  momentos	  nos	  preocupa	  a	  
todo	  México	   y	   en	   especial	   a	   los	   riograndenses,	   la	   pandemia	   del	   coronavirus	   que	  
nos	  está	  azotando,	  en	  la	  última	  junta	  de	  Cabildo,	  desde	  aquí	  dije:	  primero	  Dios	  que	  
no	  nos	  llegue	  a	  Río	  Grande	  el	  COVID,	  porque	  teníamos	  cero	  casos,	  incluso	  me	  atreví	  
a	   decir,	   toco	  madera,	   hoy	   con	   tristeza	   compañeras,	   compañeros,	   debo	   decir	   que	  
aquí	   en	   Río	   Grande,	   nuestra	   gente	   se	   nos	   está	   muriendo	   y	   cada	   día	   hay	   más	  
infectados,	   por	   decir	   cifras,	   somos	   el	   segundo	   municipio	   en	   el	   estado	   con	   más	  
fallecimientos	  después	  de	  Fresnillo,	  somos	  el	  quinto	  en	  contagios	  a	  nivel	  estatal,	  lo	  
que	  significa	  que	  andamos	  pesimamente	  mal,	  hay	  municipios	  que	  no	  reportan	  nada	  
y	   son	  municipios	   que	  no	   tienen	  ni	  muertos	   ni	   contagios,	   por	   ejemplo	   veo	   a	   Saín	  
Alto,	   veo	   a	  Nieves,	   veo	   a	   Juan	  Aldama	  por	  mencionar	   a	   los	  que	  aquí	  nos	   rodean,	  
pero	   quiero	   tocar	   este	   tema	   sensible	   y	   decirle	   al	   señor	   presidente,	   señor	  
presidente	   si	   me	   está	   escuchando	   porque	   está	   en	   teléfono,	   escúcheme	   señor	  
presidente,	  pues	  si	  no	  vale	  madre	  lo	  que	  uno	  dice,	  Usted	  es	  el	  responsable	  directo	  
de	  esto.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si	  
doctor,	  tengo	  la	  capacidad	  para	  escuchar	  y	  estar	  al	  tanto	  de	  todo.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  No	  así	  no	  se	  puede.	  	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  doctor.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  Pues	  esta	  uno	  hablando	  y	  están	  entrando	  sus	  llamadas	  telefónicas,	  
pues	  no.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  doctor.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  Lo	  que	  uno	  habla	  pues.	  
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CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Lo	  
escucho	  doctor,	  adelante.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	   Usted	   es	   el	   responsable	   de	   lo	   que	   pasa	   en	   el	   municipio,	   el	  
responsable	   de	   salud,	   es	   el	   señor	   presidente	   municipal	   en	   cada	   lugar,	   en	   cada	  
municipio,	  por	  tanto	  señor	  presidente	  hay	  que	  hacer	  algo	  urgente,	  que	  no	  hemos	  
hecho,	  en	  la	  última	  junta	  de	  Cabildo	  yo	  propuse	  aquí,	  la	  compra	  de	  cubre	  bocas,	  de	  
mascarillas,	  de	  gel,	  de	  sanitizadores,	  incluso	  me	  atreví	  a	  decir	  señor	  presidente	  hay	  
que	  hablarle	  a	   los	  que	  nos	  pueden	  ayudar	  y	  parece	  que	   lo	  que	  dije	  por	  una	  oreja	  
entro	  y	  por	   la	  otra	  salió,	  me	  da	   tristeza	  que	  hace	  días	  el	  presidente	  de	  Zacatecas	  
dijo,	  me	  acaban	  de	  donar	  quince	  mil	   cubre	  bocas	  y	  así	   sucesivamente	   los	  demás,	  
pero	  son	  gente	  que	  gestiona,	  que	  pide,	  que	  levanta	  la	  voz,	  nosotros	  no	  lo	  hacemos,	  
yo	   siento	   que	   nuestra	   gente	   en	   Río	   Grande	   tiene	   hambre,	   no	   basta	   decirles	  
quédense	  en	  su	  casa,	  no	  salgan,	  porque	  las	  familias	  humildes	  de	  las	  colonias,	  de	  las	  
comunidades	  tienen	  que	  salir	  a	  buscar	  el	  sustento	  y	  a	  buscar	  que	  comer,	  acaso	  les	  
ofrecemos	   despensas,	   no,	   ahí	   les	   damos	   las	   despensas,	   los	   que	   vienen	   a	  
presionarnos,	   a	   los	   que	   se	   acercan	   al	   DIF,	   pero	   las	   gentes	   que	   no	   pueden	   venir	  
hasta	  acá,	  que	  se	  están	  muriendo	  de	  hambre	  en	  sus	  casas,	  ¿que	  estamos	  haciendo	  
por	  ellos?,	  yo	  siento	  señor	  presidente	  que	  hace	  falta	  compras	  de	  despensa,	  incluso	  
me	  atreví	  a	  decir,	  presidente	  porque	  no	  se	  arman	  las	  despensas	  para	  que	  se	  tenga	  
el	  abasto	  suficiente	  y	  se	  lleve	  a	  las	  colonias,	  se	  lleve	  a	  las	  comunidades	  totalmente	  
marginadas,	  hace	  falta	  insisto,	  la	  compra	  de	  cubrebocas	  para	  obsequiar	  a	  las	  gentes	  
que	  no	  tienen	  y	  que	  muchas	  de	  ellas	  ni	  siquiera	  conocen	  los	  cubrebocas,	  gracias	  a	  
Dios	  nosotros	  tenemos	  un	  cubre	  bocas	  y	  aquí	  estamos	  pero	  allá	  afuera,	  los	  que	  de	  
veras	   no	   tienen,	   ni	   siquiera	   conocen	   los	   cubrebocas,	   hace	   falta	   de	   veras,	  
proporcionar	  a	  las	  instancias	  de	  salud	  porque	  otras	  presidencias	  lo	  están	  haciendo,	  
de	  material	  para	  que	  sigan	  ellos	  enfrentando	  el	  coronavirus,	  atendiendo	  a	  su	  gente,	  
veo	   que	   otros	   alcaldes	   hay	   andan	   repartiendo	   sanitizadores,	   mascarillas,	  
cubrebocas,	   gel,	   en	   las	   clínicas,	   en	   los	   hospitales,	   nosotros	   no	   lo	   hacemos,	   señor	  
presidente,	   estamos	   en	   una	   emergencia	   sanitaria,	   Usted	   tiene	   las	   facultades	   de	  
hacer	  compras	  de	  esto,	  no	  necesita	  la	  aprobación	  del	  Cabildo,	  yo	  creo	  que	  ninguna	  
de	  las	  compañeras	  o	  compañeros	  nos	  vamos	  a	  oponer	  a	  esos	  gastos,	  pero	  nuestra	  
gente	  se	  nos	  está	  muriendo	  y	  le	  podemos	  auxiliar,	  nuestra	  gente	  tiene	  hambre	  y	  le	  
podemos	  auxiliar,	  escuchaba	  el	  otro	  día	  por	  ahí	  una	  declaración	  suya	  que	  decía:	  Es	  
que	  no	  hay	  despensas	  porque	  le	  tenemos	  que	  decir	  al	  Cabildo	  que	  nos	  autorice,	  no	  
señor	   presidente,	   es	   una	   emergencia,	   compren	   las	   despensas,	   nuestro	   pueblo	  
necesita	   y	   lo	   va	   a	   agradecer,	   yo	   decía,	   bueno	   incluso	   me	   atreví	   a	   meterme	   al	  
internet	   a	   través	   de	   otras	   gentes	   que	   me	   ayudan	   y	   cotizar	   cubre	   bocas,	  
sanitizadores,	   gel	   barato	   y	   todo	   lo	   entregue	   al	   señor	   tesorero,	   previendo	   esto,	  
porque	  les	  quiero	  comentar	  compañeros,	  compañeras,	  que	  la	  pandemia	  está	  en	  su	  
máxima	   expresión,	   Dios	   nos	   libre	   que	   nos	   enfermemos	   nosotros,	   esto	   no	   ha	  
acabado	  y	  yo	  no	  veo	  cuando	  acabe,	  como	  médico	  se	  los	  digo,	  es	  importante	  señor	  
presidente	  que	  Usted	  como	  primera	  autoridad	  haga	  un	   llamado	  a	   todos	  esos	  que	  
trabajan	  en	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  aquí	  en	  Zacatecas,	  especialmente	  en	  Río	  Grande,	  
hay	  que	  ponerlos	  a	  trabajar,	  porque	  no	  están	  dándole	  seguimiento	  a	  los	  contagios	  y	  
esa	  es	  acción	  de	  ellos,	  no	  están	  cortando	  las	  cadenas	  de	  transmisión,	  nos	  estamos	  
dedicando	  a	  cachar	  los	  muertos	  y	  a	  levantar	  el	  censo	  de	  cuantos	  nos	  están	  llegando	  
otra	  vez	  o	  cuantos	  están	  brotando	  positivos,	  pero	  que	  estamos	  haciendo	  para	  que	  
eso	  no	  suceda,	  ahí	  señor	  presidente	  échenos	  la	  mano,	  hágalo	  por	  Río	  Grande,	  active	  
a	   estos,	   a	   estos	   funcionarios	   de	   la	   Secretaría	   de	   Salud,	   por	   otro	   lado	   y	   ya	   para	  
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terminar,	  yo	  me	  uno	  señor	  presidente	  a	  que	  en	  lugar	  de	  andar	  ahí	  distrayéndonos	  
en	   comprar	   terrenos	  obsoletos,	   caros	   y	  demás	  que	  ya	   saben	  ustedes,	   porque	  me	  
estoy	  enterando	  que	  el	  vendedor	  vino	  hace	  días	  a	  la	  presidencia,	  que	  ya	  pagó	  ahora	  
si	  todo	  en	  la	  Financiera	  Rural,	  toda	  la	  hipoteca,	  perdónenme	  compañeros,	  con	  una	  
chingada,	   porque	   no	   lo	   enseñaste	   antes,	   cuando	   lo	   querías	   vender,	   eso	   se	   llama	  
fraude	  y	  hay	  una	  averiguación	  y	  hay	  una	  denuncia,	  pero	  esa	  es	  otra	  cosa;	  en	  lugar	  
de	   gastar	   dinero	   en	   ello	   señor	   presidente,	   échenos	   todo	   para	   adelante	   con	   ese	  
panteón,	  no	  sabemos	  cuántos	  muertos	  todavía	  nos	  vengan,	  pero	  ya	  no	  cabemos,	  no	  
cabe	  la	  gente	  ahí	  en	  el	  panteón,	  en	  el	  panteón	  Santa	  Elena,	  lo	  que	  dice	  el	  arquitecto	  
Montes	  es	  una	  opinión	  muy,	  muy	  sensata,	  que	  debemos	  tomar	  en	  cuenta,	  bueno	  si	  
no	  tenemos,	  hay	  no	  está	  ese	  terreno	  que	  tanto	  les	  hable,	  barato,	  aquí	  cerca,	  a	  paso	  
de	   carretera	   que	   son	   once	   hectáreas,	   que	   tiene	   agua,	   luz,	   drenaje,	   en	   fin,	   bueno	  
pues	  el	  panteón	  urge	  y	  que	  bonito	  sería	  señor	  presidente	  que	  en	  este	  tiempo	  y	  este	  
Ayuntamiento	   le	   dejara	   al	   pueblo	   de	   Río	   Grande	   un	   nuevo	   panteón,	   es	   cuánto	  
presidente	   mi	   primera	   intervención,	   gracias	   y	   discúlpenme	   compañeros	   y	  
compañeras	   por	   ese	  mal	   lenguaje	   que	   a	   veces	   es	   necesario	   darle	   fuerza	   con	   ese	  
léxico	  vulgar,	  mil	  disculpas,	  gracias	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  No	  
se	  preocupe	  doctor,	  mire	  doctor	  yo	  creo	  que	  pues	  se	  da	  cuenta,	  nos	  damos	  cuenta	  
que	   pues	   obviamente	   no	   está	   Usted	   al	   pendiente	   de	   lo	   que	   sucede	   en	   nuestro	  
Ayuntamiento	   eh,	   para	   su	   información	   se	   han	   comprado	   más	   de	   treinta	   mil	  
cubrebocas,	  los	  cuales	  se	  han	  estado	  repartiendo	  precisamente	  entre	  la	  población,	  
se	   han	   comprado	  más	   de	   trescientos	   litros	   de	   gel	   antibacterial,	   se	   ha	   comprado	  
quinientos	  litros	  de	  sanitizante	  que	  están	  utilizando	  nuestros	  amigos	  de	  protección	  
civil	  y	  se	  han	  hecho	  más	  de	  ochenta	  acciones	  de	  sanitización,	  yo	  creo	  que	  si	  es	  muy	  
importante	   que	   se	  meta	   en	   las	   redes	   sociales	   y	   se	   dé	   cuenta	   de	   lo	   que	   estamos	  
haciendo	   en	   Río	   Grande,	   Río	   Grande,	   los	   compañeros	   de	   Protección	   Civil,	   como	  
Usted	  bien	  lo	  dice,	  el	  sector	  salud	  se	  ha	  desobligado	  un	  poquito	  pero	  sin	  embargo	  
nosotros	   como	   Ayuntamiento	   estamos	   trabajando,	   nuestros	   compañeros	   de	  
protección	   civil	   tienen	   detectados	   todos	   y	   cada	   uno	   de	   los	   casos,	   han	   formado	  
cercos	  sanitarios	  como	  en	  el	  caso	  de	  una	  comunidad	  en	  el	  cual	  precisamente	  nos	  
pusimos	  al	  pendiente	  de	  ellos	  para	  que	  no	  salieran	  ninguno	  de	  los	  ocho	  infectados	  
que	   tenemos	   ahí,	   los	   cuales	   están	   siendo	   apoyados	   con	   despensas,	   están	   siendo	  
apoyados	   con	   todos	   los	   artículos	   que	   ellos	   ocupen	   precisamente	   para	   que	   no	  
salgan,	   nosotros	   como	   Ayuntamiento	   estamos	   trabajando	   doctor,	   créalo,	   Usted	  
como	  presidente	  que	  ya	   fue	  de	  Río	  Grande	  sabe	  que	  hay	  cosas	  que	  a	  veces	  no	  se	  
ocupa	  decirle	  al	  Ayuntamiento	  y	  en	  este	  caso	  pues	  Usted	  está	  informado,	  todo	  esto	  
se	   ha	   comprado	   precisamente	   para	   trabajar	   con	   ellos,	   las	   despensas	   se	   han	  
entregado	   precisamente,	   no	   solo	   a	   personas	   que	   hacen	   manifestaciones	   como	  
Usted	  lo	  dice,	  encabezados	  por	  personas	  que	  buscan	  fines	  políticos,	  aquí	  estamos	  
trabajando	   con	   cada	   una	   de	   las	   personas	   que	   realmente	   lo	   ocupan	   si,	   se	   han	  
comprado	  más	  de	  seis	  mil	  quinientas	  despensas	  precisamente	  para	  apoyar	  a	  todas	  
y	  cada	  una	  de	  las	  personas	  que	  realmente	  lo	  ocupan,	  no	  que	  están	  encabezados	  por	  
pseudo	   líderes	   políticos,	   con	   el	   afán	   de	   acarrear	   seguidores	   para	   ellos,	   entonces	  
aquí	   si	   estamos	   trabajando	   doctor,	   yo	   creo	   que	   el	   hecho	   de	   tener	   treinta	   y	   un	  
infectados,	   efectivamente	   son	  muchos,	  pero	   Jerez	   los	   tuvo	  desde	  hace	  más	  de	  un	  
mes,	  Río	  Grande	   a	   pesar	   de	   ser	   el	  municipio	   que	  más	   remesas	   recibe	   en	   todo	   el	  
estado	  de	  Zacatecas,	  de	  ser	  el	  municipio	  que	  más	  líneas	  de	  camiones	  recibe	  en	  todo	  
el	  estado	  de	  Zacatecas,	  realmente	  el	  trabajo	  que	  ha	  hecho,	  nuestros	  compañeros	  de	  
protección	  civil	  es,	  hacer	  una	  bitácora	  de	  cada	  una	  de	  las	  personas	  que	  llegan	  aquí	  
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a	  Río	  Grande,	  darle	  seguimiento	  o	  sea	  saber	  dónde	  están	  y	  eso	  ahorita	  apenas	  un	  
presidente	  de	  un	  municipio,	  apenas	  lo	  va	  	  a	  hacer,	  hoy	  lo	  estuvo	  informando,	  que	  lo	  
va	  a	  hacer,	  nosotros	  lo	  hicimos	  desde	  que	  inicio	  la	  pandemia,	  desde	  que	  empezó	  la	  
pandemia	  eh,	  se	  cerraron	  los,	  lo	  que	  es	  la	  venta	  de	  alcohol	  precisamente	  al	  público	  
en	   general,	   al	   público	   en	   general,	   siendo	   que	   otros	  municipios	   lo	   tienen	   abierto	  
completamente	  al	  público	  en	  general,	  durante	  mucho	  tiempo	  lo	  dejaron	  abierto	  y	  
lo	   abrieron	   solamente	   a	   través	  de	   venta	   a	   domicilio,	   apenas	  hace	  poco,	   nosotros	  
estamos	  trabajando	  en	  eso,	  entonces	  si	  es	  necesario	  que	  esté	  informado	  doctor	  si,	  
para	   que	   cuando	   venga	   Usted	   aquí,	   pues	   que	   sepa	   Usted	   de	   perdido	   de	   lo	   que	  
estamos	  hablando,	  yo	  creo	  que	  esto	  es	  muy	  importante,	  el	  panteón	  municipal	  como	  
usted	   lo	   dice,	   el	   terreno	   que	   se	   compró	   precisamente	   se	   va	   a	   utilizar	   para	   un	  
panteón	   municipal	   sí	   y	   con	   los	   terrenos	   que	   se	   vendan	   ahí	   se	   va	   a	   pagar	  
prácticamente	   todo	  el	   terreno,	   si,	   se	  va	  a	  pagar	   todo	  el	   terreno	  entonces	  yo	  creo	  
que	  aquí	  doctor	  es	  muy	  importante	  que	  Usted	  que	  ya	  fue	  presidente	  municipal,	  que	  
sabe	  y	  tiene	  la	  experiencia	  de	  todos	  sus	  cargos	  que	  ha	  tenido,	  pues	  que	  se	  informe	  
de	  perdido	  si,	  esto	  es	  muy	  importante,	  precisamente	  porque	  después	  las	  reuniones	  
se	  hacen	  muy	  largas	  con	  cosas	  que	  ya	  no	  van,	  entonces	  de	  veras	  estamos	  trabajado,	  
Río	  Grande	  es	  un	  municipio	  que	  trabaja,	  nos	  hemos	  esforzado,	  de	  veras	  protección	  
civil	   tiene	   filtros	  en	   las	  entradas	  de	   la	   ciudad,	   tiene	   filtros	  aquí	  en	   la	  entrada	  del	  
malecón,	  con	  gel	  sanitizante,	  tiene,	  está	  tomando	  temperatura,	  entonces	  todo	  este	  
trabajo	  de	  veras	  coordinado	  con	  ellos	  que	  como	  lo	  dice	  Usted,	  el	  sector	  salud	  que	  
es	  su	  responsabilidad	  no	  lo	  hace,	  Río	  Grande	  lo	  está	  haciendo	  y	  treinta	  y	  un	  casos,	  
créalo	  doctor,	  créalo,	  son	  pocos	  para	  la	  capacidad	  que	  tiene	  el	  municipio	  somos	  el	  
municipio,	   el	   cuarto	   municipio	   de	   los	   más	   grandes	   del	   estado,	   entonces	   ser	   el	  
quinto	   municipio	   que	   tiene	   casos	   pues	   es	   obviamente,	   es	   obviamente	  
corresponsable	   verdad,	   si	   nosotros	   tuviéramos	   los	   casos	   que	   tiene	   Fresnillo	  
verdad,	  que	  son	  más	  de	  noventa	  y	  cinco	  y	  que	  es	  tres	  veces	  más	  que	  nosotros	  pues	  
obviamente	  va	  más	  o	  menos	  en	   la	  medida,	  entonces	  obviamente	  el	  hecho	  de	  que	  
muchos	   de	   los	   paisanos	   vienen	   aquí	   a	   nuestro	   municipio	   a	   veces	   nos	   hace	  
imposible	  contener	  esta	  pandemia,	  que	  no	  es	  propia	  de	  Río	  Grande,	  es	  de	  todo	  el	  
mundo	  y	  de	  que	  nos	  vamos	  a	  contagiar	   todos,	  nos	  vamos	  a	  contagiar	   todos	  si,	   lo	  
importante	   es	   que	   precisamente	   vaya	   llegando	   poco	   a	   poco,	   en	   Río	   Grande	   lo	  
hemos	   estado	   haciendo	   y	   estamos	   trabajando	   en	   eso	   yo	   creo	   que	   si	   es	   muy	  
importante	  que	  nos	  informemos,	  adelante	  con	  su	  otro	  punto	  doctor.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  Nomás	  por	  alusión	  a	  mi	  persona	  señor	  presidente,	  es	  bueno	  todo	  lo	  
que	  me	  ha	  dicho	  Usted,	  pero	  creo	  que	  con	  buena	  voluntad	  se	  puede	  mejorar	  y	  si	  
estoy	   informado,	   claro	   que	   si,	   he	   visto	   la	   sanitización	   que	   están	   haciendo	   los	   de	  
protección	  civil	  y	  no	  me	  parece	  que	  es	  la	  adecuada,	  está	  muy	  loca,	  muy	  burda	  y	  así	  
no	   se	  hacen	   las	   cosas,	  hace	   falta	   la	   instalación	  de	   túneles	  y	  no	   tenemos	  ninguno,	  
hace	  falta	  que	  esos	  cubrebocas	  lleguen	  a	  las	  comunidades	  y	  no,	  dice	  que	  treinta	  mil,	  
pues	  yo	  le	  aseguro	  que	  hay	  comunidades	  que	  ni	  siquiera	  conocen	  los	  cubrebocas,	  
celebro	   mucho	   que	   se	   me	   diga	   que	   está	   actuando	   y	   desde	   luego	   que	   estamos	  
informados	  en	  todo,	  hasta	  nos	  informamos	  cuando	  usted	  aventó	  fiestas	  allá	  en	  su	  
lugar	   de	   esparcimiento	   y	   que	   ya	   estábamos	   en	   la	   pandemia,	   todos	   estamos	  
informados	  señor	  presidente,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias.	  



	  

59	  
	  

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Si	  me	  permite.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si,	  
adelante	  regidor.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Bueno	   compañeros	   después	   de	   escuchar	   atentamente	   las	  
intervenciones	   que	   han	   tenido,	   quiero	   hacerles,	   quiero	   hacerle	   una	   pregunta	  
directa	  al	  presidente	  municipal	  y	  espero	  que	  esta	  vez,	  me	  la	  conteste,	  antes	  de	  eso,	  
quiero	  expresarles	  que	  desde	  mi	  perspectiva,	  a	  mí	  me	  parece	  una	  falta	  de	  respeto	  
que	   usted	   se	   refiera	   al	   doctor	   Gumaro	   Elías	   Hernández	   como	   una	   persona	  
desinformada	   sobre	   los	   aconteceres	  de	  esta	   contingencia	  dado	  que	   él	   es	   regidor,	  
dado	   que	   el	   es	   doctor,	   está	   especializado	   en	   el	   área	  médica,	   dado	   que	   él	   fue	   ex	  
secretario	   de	   salud	   del	   estado,	   si	   hay	   alguien	   con	   autoridad	   en	   salud,	   en	   el	  
Ayuntamiento	  es	  él	  y	  no	  se	  le	  ha	  tomado	  en	  cuenta	  para	  la	  toma	  de	  decisiones,	  si	  se	  
han	  hecho	  cosas	  compañeros	  y	  presidente,	  lamentablemente	  que	  esas	  medidas	  de	  
prevención	   eran	   antes	   de	   que	   ocurriera	   el	   contagio,	   ahorita	   es	   un	   contagio	  
comunitario	   que	   amerita	   acciones	   de	   mitigación,	   son	   conceptos	   totalmente	  
distintos,	   espero	   que	   dentro	   de	   sus	   amplios	   conocimientos	   puedan	   también	  
considerarlo	   y	   tomarlos	   en	   cuenta	   para	   mejorar	   la	   estrategia	   que	   tiene	   el	  
municipio	   en	   la	   contención	   de	   esta	   pandemia,	   yo	   sé	   que	   el	   Ayuntamiento	   se	   ha	  
quedado	  corto	  en	  las	  acciones	  que	  debería	  de	  estar	  emprendiendo	  a	  favor	  de	  esta	  
mitigación,	  se	  ha	  quedado	  corto	  y	  nos	  ha	  rebasado	  presidente,	  si	  Río	  Grande	  es	  el	  
cuarto	   municipio	   más	   grande	   del	   estado	   de	   Zacatecas	   y	   hoy	   tenemos	   que	   Río	  
Grande	  es	  el	  segundo	  lugar	  en	  muertes,	  en	  el	  estado,	  no	  quiero	  que	  en	  esto	  seamos	  
el	  primer	  lugar	  presidente,	  en	  esto	  sí	  no,	  no	  quiero	  que	  estemos	  buscando	  eso,	  yo	  
quiero	  exhortar	  de	  nueva	  cuenta	  al	  Ayuntamiento	  para	  que	  haga	  una	  inversión	  en	  
equipamiento	  de	  los	  hospitales	  y	  de	  las	  clínicas,	  de	  las	  comunidades,	  hay	  médicos,	  
hay	  enfermeras,	  hay	  practicantes	  que	  están	  arriesgando	  su	  vida	  por	  nosotros	  y	  que	  
no	   tienen	   ni	   una	   careta,	   no	   se	   ocupa	   un	   cubre	   bocas	   en	   instancias	   de	   salud,	   se	  
ocupan	   caretas,	   no	  me	   digan	   que	   compraron	   treinta	  mil	   cubre	   bocas	   porque	   de	  
esos	   treinta	   mil	   cubre	   bocas	   no	   le	   sirven	   al	   sector	   salud,	   no	   sé	   si	   esto	   le	   cause	  
gracia	  presidente,	  pero	  es	  un	  tema	  muy	  delicado	  de	  mucha	  seriedad,	  yo	  lo	  invito	  a	  
que	   trabajemos	   juntos,	   cuenta	  Usted	   conmigo	  presidente,	   cuenta	  Usted	   con	   cada	  
uno	   de	   los	   regidores	   aquí	   presentes,	   no	   somos	   enemigos	   y	   menos	   ante	   esta	  
contingencia,	   no	   nos	   vea	   como	   tal,	   todos	   somos	   aliados	   de	   Río	   Grande	   y	   todos	  
queremos	   que	   a	   Río	   Grande	   le	   vaya	   bien	   o	   al	   menos	   desde	   mi	   perspectiva,	   me	  
gustaría	  preguntarle	  señor	  presidente,	  cuanto	  ha	  invertido	  el	  Ayuntamiento	  en	  el	  
sector	   salud	   específicamente,	   quien	   nos	   podría	   dar	   fe	   de	   esa	   inversión	   y	   cómo	  
podríamos	  constatar	  que	  se	  hizo,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Mire	  regidor,	  me	  da	  risa	  de	  verdad	  lo	  que	  me	  comentaba	  Usted	  y	  no	  porque	  este,	  
no	  lo	  tome	  como	  seriedad,	  si	  no	  como	  bien	  lo	  dijo	  el	  doctor	  Gumaro,	  está	  pidiendo	  
cubrebocas	   y	   Usted	   dice	   que	   los	   cubrebocas	   no	   sirve,	   el	   presidente,	   él	   cómo	  
presidente	  precisamente	  municipal	  que	  he	  sido,	  sabe	  que	   las	  decisiones	   las	   tomo	  
yo,	  él	  me	  lo	  ha	  dicho,	  él	  me	  lo	  acaba	  de	  decir	  y	  las	  hemos	  tomado,	  como	  Usted	  bien	  
lo	  dice	  a	  veces	  no	  hay	  necesidad	  de	  tomar	  en	  cuenta	  a	  los	  regidores,	  él	  me	  lo	  acaba	  
de	   decir	   ahorita	   en	   la	   entrada	   y	   tomamos	   en	   cuenta	   precisamente	   todas	   las	  
opiniones,	  hemos	  tratado	  de	  detener	  el	  virus	  hasta	  donde	  es	  posible,	  hasta	  donde	  
es	   posible	   si,	   obviamente	   si	   Río	   Grande	   fuera	   el	   único	  municipio	   del	   estado	   que	  
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estuviera	   infectado	   pues	   créalo	   que	   estaríamos	   en	   un	   gran	   problema,	  
desgraciadamente	   es	   un	   problema	   mundial,	   que	   salió	   de	   China,	   llegó	   a	   México	  
precisamente	  el	  día,	  creo	  que	  el	  día	  28	  de	  febrero	  por	  ahí,	  llegó	  a	  Zacatecas	  el	  20	  de	  
marzo	   a	  Río	  Grande	   llegó	   el	   primero	  de	  mayo	  y	  hoy	   está	   a	  punto	  de	   llegar	   a	   las	  
casas	  de	  cada	  uno	  de	  nosotros	  pero,	  no	  es	  solamente	  por	  la	  no	  acción	  del	  gobierno	  
no,	  es	  precisamente	  porque	  muchas	  de	  las	  personas	  no	  creen,	  no	  creen	  en	  lo	  que	  
está	  sucediendo,	  muchos	  de	  nosotros	  vemos	  a	  nuestros	  ciudadanos,	  los	  vemos	  en	  
la	  calle,	  los	  vemos	  sin	  ninguna	  responsabilidad	  de	  traer	  un	  cubrebocas	  y	  se	  les	  ha	  
reiterado	  hasta	  el	  cansancio	  que	  usen	  cubrebocas	  en	  cada	  uno	  de	  los	  informes	  que	  
he	  tenido	  a	  eso	  salimos	  a	  dar	  un	  informe,	  aquí	  si	  es	  muy	  importante	  como	  bien	  lo	  
dice	  Usted,	  de	  trabajar	  en	  conjunto	  y	  que	  salgan	  a	  dar	  declaraciones	  precisamente	  
en	  el	  afán	  de	  contener	  esta	  pandemia,	  que	  la	  contuvimos	  durante	  mucho	  tiempo,	  el	  
primero	  de	  mayo	  que	  llegó	  a	  Río	  Grande,	  ya	  Jerez	  tenía	  más	  de	  treinta	  infectados,	  
ya	   tenía	   Jerez	  más	  de	   treinta	   infectados,	   se	   contuvo	  a	  pesar	  de	  que	  nos	  hecho	   la	  
culpa	  a	  otros	  municipios,	  que	  por	  nuestra	  culpa	  estaban	   llegando	  a	   su	  municipio	  
los	   infectados,	  no,	  aquí	  en	  Río	  Grande	  teníamos	  acciones	  que	  no	  permitieron	  que	  
llegaran	  aquí	  sí,	  a	  pesar	  de	  que	  las	   líneas	  de	  camiones	  decían	  que	  nos	  echaban	  la	  
culpa	   que	   por	   las	   líneas	   de	   camiones	   nosotros	   los	   teníamos	   infectados,	   no,	   aquí	  
teníamos	  un	  control,	  porque	  se	   lleva	  una	  bitácora,	  se	   lleva	  un	  control	  a	  través	  de	  
protección	   civil	   precisamente	   de	   todas	   y	   cada	   una	   de	   las	   personas	   que	   llegan	   a	  
nuestro	   municipio	   y	   las	   personas	   que	   están	   llegando	   desgraciadamente	   son	  
personas	   que	   están	   trabajando	   no	   en	   Estados	   Unidos,	   que	   están	   trabajando	   en	  
Fresnillo,	   que	   están	   trabajando	   en	   Sinaloa,	   que	   están	   trabajando	   en	   diferentes	  
partes	   y	   que	   hemos	   tratado	   hasta	   lo	   posible,	   porque	   a	   través	   de	   mensaje	   la	  
población	  me	  hace	   saber	  que	  personas	   llegan	  a	   sus	   comunidades	  y	  que	  están	  en	  
riesgo,	  sin	  embargo	  lo	  vuelvo	  a	  repetir	  a	  veces	  es	  imposible	  y	  como	  en	  el	  caso	  de	  
una	  persona	  del	  sector	  salud	  que	  fue	   infectada	  por	  otra	  persona	  a	   la	  cual	   llegó	  al	  
hospital	   no	   por	   COVID	   si	   no	   que	   llegó	   por	   la	   caída	   de	   un	   caballo,	   la	   persona	   lo	  
atendió	   sin	   ninguna	   protección,	   obviamente	   hay	   cosas	   que	   son	   imposibles,	   son	  
imposible,	   yo	   si	   les	   pido	   a	   todos	   y	   cada	   uno	   de	   ustedes	   que	   trabajemos	  
precisamente	  como	  ustedes	  en	  conjunto	  vamos	  a	  trabajar	  en	  equipo	  y	  aquí	  estoy	  
yo	  para	  trabajar	  o	  sea,	  por	  un	  mensaje,	  incluso	  los	  invito	  a	  los	  informes	  que	  damos	  
para	   que	   ustedes	   le	   den	   a	   la	   población	   precisamente	   los	   informes	   de	   cómo	   se	  
pueden	  hacer	  las	  cosas,	  yo	  doctor	  deveras	  lo	  invito	  a	  que	  si	  nos	  puede	  acompañar,	  
yo	   sé	  que	   sus	   condiciones	  de	  persona	  vulnerable	  no	   le	  permiten,	   sin	   embargo	   si	  
hubiera	  una	  posibilidad	  que	  una	  persona	  con	  la	  calidad	  moral	  que	  tiene	  Usted,	  en	  
alguna	  posibilidad	  nos	  pudiera	  acompañar,	  precisamente	  en	  algunos	  informes	  para	  
que	   la	   gente	   precisamente	   tenga	   y	   sienta	   esa	   presencia	   de	   una	   persona	   que	  
precisamente	   ha	   sido	   parte	   muy	   importante	   del	   sector	   salud	   a	   nivel	   estado,	  
entonces	  deveras	  estamos	  para	  trabajar	  en	  conjunto	  doctor,	  no	  se	  trata	  como	  dicen	  
ustedes	   de	   estarnos	   atacando,	   precisamente	   es	   importante	   que	   ustedes	   se	  
informen	  de	  todo	  lo	  que	  se	  ha	  invertido,	  no	  en	  salud	  verdad,	  pero	  si	  en	  prevención	  
de	  lo	  que	  es	  ahorita	  el	  COVID,	  nosotros	  estamos	  para	  trabajar,	  con	  el	  sector	  salud	  
hemos	  hecho	  convenios	  que	  a	  veces	  no	  se	  han	  llevado	  a	  cabo,	  porque,	  porque	  otros	  
presidentes	  no	  han	  participado,	  sin	  embargo	  es	  momento	  de	  trabajar	  en	  equipo,	  en	  
conjunto	  para	  hacer	  que	  esto	  funcione,	  adelante	  la	  otra	  participación	  que	  tengan.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Si	   nada	   más	   si	   me	   permiten,	   es	   rápida,	   es	   una	   participación	  
aclaratoria,	   yo	   no	   quiero	   que	  malinterpretemos	   las	   palabras	   del	   doctor	   Gumaro	  
Elías	   Hernández,	   en	   el	   sentido	   de	   que	   él	   dice	   que	   se	   deben	   de	   hacer,	   que	   el	  
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presidente	  no	  necesita	  al	  Ayuntamiento	  para	  hacer	  algunas	  cosas,	  claro,	  claro	  que	  
desde	  sus	   facultades	  ejecutivas	  presidente,	  no	  necesita	  al	  Ayuntamiento,	  pero	  no	  
está	  por	  encima	  del	  Ayuntamiento,	  desde	  sus	  labores	  ejecutivas	  Usted	  puede	  hacer	  
lo	  que	  considere	  más	  prudente,	  pero	  en	  temas	  de	  Ayuntamiento,	  se	  debe	  de	  tomar	  
en	  cuenta	  al	  Ayuntamiento,	  en	  base	  o	  en	  torno	  a	  lo	  del	  uso	  de	  cubrebocas,	  miren	  el	  
uso	   de	   cubrebocas	   si	   es	   significativo	   en	   labores	   de	   prevención	   en	   la	   ciudadanía,	  
pero	  si	  me	  pusieron	  atención	  en	  mi	  participación,	  yo	  me	  refería	  al	  sector	  salud,	  que	  
de	   poco	   le	   sirve	   un	   cubrebocas,	   ellos	   están	   expuestos	   a	   otro	   nivel	   de	   contagio	   y	  
necesitan	  otro	   tipo	  de	  equipo,	   como	   las	   caretas	   si,	   entonces,	   aún	  no	  me	   contesta	  
presidente,	  cuanto	  se	  ha	  invertido	  en	  clínicas	  y	  en	  hospitales.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  A	  
ver	  alguna	  otra	  participación,	  si,	  adelante	  doctor.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  Voy	  por	  la	  segunda	  presidente,	  le	  parece.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  doctor,	  adelante.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  Tengo	  dos	  participaciones,	  bueno	  no	  más	  que,	  no	  le	  va	  a	  contestar	  
al	  señor	  regidor.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  No	  
doctor,	  adelante	  proceda	  Usted,	  por	  favor.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  Otra	  vez	   compañeras,	   compañeros,	  hago	  uso	  de	   la	  palabra,	  miren	  
ustedes,	   siguiendo	   con	   el	   tema	   del	   coronavirus,	   yo	   le	   voy	   a	   pedir	   al	   señor	  
presidente	   como	   responsable,	   que	   eche	   a	   andar	   señor	   presidente	   todo	   un	  
perifoneo	  en	   las	  colonias,	  en	   las	  calles,	  como	  cuando	  están	   las	  campañas,	  si	  ya	   lo	  
está	  haciendo	  que	  bueno,	  que	  eche	  a	  andar	  spots	  en	  la	  radio,	  que	  bueno	  que	  ya	  lo	  
está	  reforzando,	  por	  cierto	  lo	  escuche	  ayer,	  eh	  con	  eh,	  Paco	  Esparza	  en	  Zacatecas	  
en	  la	  radio	  directo,	  su	  participación,	  me	  pareció	  buena,	  para	  que	  vea	  que	  si	  estoy	  
informado,	   lo	  que	  no	  estoy	  de	  acuerdo	  con	  Usted	  es	  que	  dice	  que	  va	  a	  mandar	   la	  
policía	   a	   meter	   a	   la	   gente,	   yo	   creo	   que	   no	   nos	   vayamos	   a	   los	   extremos	   señor	  
presidente	   eh,	   compañeros,	   compañeras,	   que	   es	   el	   coronavirus,	   pues	   es	  
precisamente	  un	  virus	  y	  esto	  es	  una	  sugerencia	  para	  todos	  y	  todas	  y	  el	  pueblo	  que	  
me	   escucha,	   el	   sector	   salud	   y	   nadie,	   está	   atacando	   el	   virus,	   la	   sugerencia	   es	   que	  
tomen	   antigripales	   ante	   una	   emergencia,	   es	   decir,	   si	   alguno	   de	   nuestras	   familias	  
siente	  algún	  síntoma	  de	  inmediato	  hay	  que	  tomar	  antigripales,	  si	  hay	  tos	  hay	  que	  
meter	  antitusígenos	  y	  meterlo	  a	  cuarentena	  que	  no	  salga,	  con	  eso	  vamos	  a	  evitar	  
que	   nuestra	   familia	   o	   nuestros	   amigos	   vayan	   a	   llegar	   a	   una	   entubación	   a	   un	  
hospital,	  hace	  tres	  días	  enterramos	  a	  un	  compañero	  doctor,	  que	  fue	  compañero	  de	  
toda	   mi	   carrera,	   hace	   quince	   días	   enterramos,	   bueno	   no	   fui	   yo,	   se	   murió	   otro	  
compañero	  de	   lo	  mismo,	  uno	  el	  primero,	  Napoleón	  Duarte	  Escobedo	  y	  el	  de	  hace	  
tres	   días	   Abel	   Velázquez,	   esto	   les	   comento,	   porque	   viene	   muy	   en	   serio	   la	   cosa,	  
cuidémonos	  compañeras	  y	  compañeros,	  cuidemos	  a	  nuestras	   familias,	  yo	  vote	  en	  
contra	   en	   el	   punto	   diez	   señor	   presidente,	   porque	   me	   parece	   primero,	   una	  
desatención	   de	   Víctor,	   el	   director	   de	   SIMAPARG	   de	   no	   acudir	   personalmente	   y	  
decir	  Ayuntamiento	  me	  pasa	  esto,	  ayúdenme	  hay	  agarramos	  la	  deuda,	  voto	  pronto	  
y	  van	  a	  votar	  para	  pagarla,	  estamos	  en	  contingencia	  señor	  presidente,	  estamos	  en	  
pandemia,	  yo	  sugiero	  que	  se	  le	  diga	  a	  CONAGUA	  que	  por	  este	  año	  no	  hay	  recursos,	  
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que	  estamos	  en	  pandemia,	  que	  nos	  condone	  esos,	  medio	  millón,	  porque	  ese	  medio	  
millón	  mi	  presidente,	  lo	  va	  a	  ocupar	  en	  despensas	  o	  en	  equipo	  para	  darle	  al	  sector	  
salud,	  yo	  creo	  que	  es	  más	  prudente	  hacer	  esa	  condonación,	  esa	  petición	  a	  que	  de	  
buenas	   a	   primeras,	   ándele	   como	   no,	   hay	   que	   pagar	   a	   si	   agarran	   quinientos	   mil	  
pesos	  y	  llévenselos	  no,	  estamos	  en	  una	  emergencia	  muy	  en	  serio,	  una	  emergencia	  
muy	  drástica,	   que	  necesitamos	  deveras	   los	   recursos	   aplicarlos	   en	  que	  esto	  no	   se	  
nos	  vaya,	  como	  no	  se	  ha	  dicho	  aquí,	  eh	  yo	  lo	  voy	  a	  preguntar	  señor	  presidente,	  	  ¿ha	  
habido	   alguna	   ayuda	   para	   los	   que	   están	   falleciendo	   de	   parte	   de	   la	   presidencia?,	  
¿estamos	   siquiera	   costeando	   sus	   gastos	   funerales?,	   ¿pregunto?	   o	   no	   lo	   hemos	  
hecho,	   porque	   si	   sí	   se	   ha	   hecho	   felicidades	   y	   si	   no	   se	   ha	   hecho,	   hay	   que	   hacerlo	  
señor	   presidente,	   esto	   va	   pa	   largo,	   digo	   yo,	   no	   se	   termina	  mañana,	   pasado,	   eso	  
quisiéramos,	   pero	   desgraciadamente	   este	   pinchi	   virus	   deveras	   es	   un	   azote,	   un	  
azote	  a	  la	  humanidad	  y	  especialmente	  a	  Zacatecas	  y	  a	  Río	  Grande.	  muchas	  gracias	  
señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
No,	  de	  que	  doctor,	  mire	  doctor,	  hemos	  estado	  muy	  al	  pendiente	  precisamente,	  no	  
nada	   más	   de	   las	   personas	   que	   han	   fallecido	   sino	   de	   todos	   y	   cada	   uno	   de	   las	  
personas	  que	  están	  infectados	  de	  la,	  precisamente	  para	  que	  se	  queden	  en	  su	  casa	  
porque	  muchas	  personas,	  que	  están	  ahorita	  con	  el	  virus,	  hay	  una	  familia	  de	  nueve	  
personas	  que	  es	  un	  brote	  y	  estamos	  al	  pendiente	  precisamente	  de	  que	  no	  salgan,	  
porque	  muchos	  dicen	  bueno	  y	  de	  que	  vamos	  a	  vivir,	  aquí	  no	  hay	  ningún	  problema,	  
nosotros	   les	   hemos	   proveído	   todo	   lo	   que	   ocupan,	   todo,	   las	   personas	   que	   han	  
fallecido,	  hemos	  estado	  al	  pendiente	  desde	  que	  terminan,	  desde	  que	  terminan	  ellos	  
su	  ciclo	  de	  vida	  en	  este	  mundo,	  hasta	  que	  la	  familia,	  hasta	  que	  los	  entierran,	  hemos	  
estado	   al	   pendiente	   precisamente	   de	   dar	   la	   atención,	   de	   que	   no	   se	   acerquen	   las	  
personas,	  hemos	  precisamente	  mandado	  la	  máquina	  para	  que	  hagan	  la	  fosa	  lo	  más	  
pronto	   posible,	   hemos	   retirado	   a	   personas	   que	   van	   a	   los	   velorios,	   precisamente,	  
precisamente	  para	  evitar	  este	  contagio	  que	  se	  puede	  dar,	  porque	  muchas	  personas	  
a	  lo	  mejor	  irresponsablemente	  piensan	  que	  el	  virus	  no	  existe,	  el	  problema	  no	  es	  el	  
gobierno,	  se	   los	  quiero	  comentar,	  no	  es	  el	  gobierno	  doctor,	  el	  problema	  es	  que	  la	  
gente	  no	  cree	  y	  mientras	  la	  gente	  no	  crea,	  estamos	  luchando	  de	  verdad	  contra	  algo	  
muy	   difícil,	   Usted	   ahorita	   lo	   comentaba	   que	   es	   algo	   serio	   y	   si	   no	   le	   ponemos	  
seriedad,	   si	  no	  actúa	   la	   fuerza	  pública,	  pues	  no	  estamos	  poniendo	  seriedad,	   se	   lo	  
digo	   porque	   la	   gente,	   no	   hay	   otra	   forma	   eh,	   no	   hay	   otra	   forma	   en	   que	   la	   gente	  
pueda	   tomar	  esto	  en	  serio,	   si	  nosotros	   le	  decimos	  a	   la	  gente	  oiga	   retírense	  a	   sus	  
casas,	  miren,	   la	  gente	  no	   lo	  va	  a	   creer,	   lo	  hemos	  dicho	  hasta	  el	   cansancio,	   lo	  han	  
dicho	  desde	  que	  empezó	  el	  virus	  en	  China,	  desde	  que	  llegó	  a	  México,	  lo	  ha	  dicho	  el	  
presidente	   de	   la	   República,	   lo	   ha	   dicho	   el	   gobernador,	   lo	   hemos	   dicho	   nosotros	  
hasta	  el	  cansancio	  y	  	  la	  gente	  Usted	  la	  vera	  en	  la	  calle	  sin	  tapa	  bocas,	  la	  verá	  en	  las	  
tardes	  caminando,	  entonces	  aquí	  si	  tenemos	  nosotros	  que	  tomar	  con	  seriedad	  esto	  
y	  para	  tomarlo	  con	  seriedad	  tenemos	  que	  tomar	  medidas	  más	  estrictas,	  yo	  deveras	  
les	   propongo	   aquí	   al	   Cabildo	   que	   permitamos	   el	   uso	   de	   la	   fuerza	   pública	  
precisamente,	  sobre	  todo	  para	  tomar	  en	  cuenta	  esas	  personas	  que	  andan	  tomando	  
después	  del	  horario,	  que	  lo	  aprobemos	  para	  que	  sean	  precisamente,	  vamos	  a	  decir,	  
penadas	  verdad	  y	  las	  personas	  que	  no	  traen	  cubre	  bocas	  pues	  que	  sean	  invitadas,	  
que	   sean	   invitadas	   a	   que	   se	   retiren	   a	   sus	   hogares,	   no	   que	   se	   les	  multe	   como	   en	  
otros	  estados,	  que	  sean	  invitadas	  a	  que	  se	  retiren	  a	  sus	  hogares,	  con	  respecto	  a	  lo	  
de	   CONAGUA	   si	   es	   cierto,	   a	   lo	  mejor	   se	   les	   aporta	   algo	   a	   CONAGUA,	   verdad	   a	   lo	  
mejor	  esos	  quinientos	  mil	  pesos	  que	  estamos	  hablando	  es	  muchísimo	  dinero,	  pero	  
quiero	   comentarle	   también	   doctor	   que	   Río	   Grande	   es	   el	   municipio	   que	   más	   ha	  



	  

63	  
	  

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

recibido	   apoyo	   tanto	   de	   CONAGUA	   como	  de	   SAMA	  en	  proyectos,	   este	  municipio,	  
entonces	  los	  quinientos	  mil	  pesos,	  créalo	  si	  Usted	  se	  pone	  a	  revisar	  los	  proyectos	  
que	   ha	   recibido	   Río	   Grande,	   que	   han	   sido	   proyectos	   de	   drenaje,	   tanto	   en	   las	  
comunidades	  por	  ejemplo	  como	  en	  Pastelera	  que	  tenía	  la	  verdad	  tanto	  tiempo	  sin	  
tener	  su	  drenaje,	  ya	  ahorita	  ya	  estamos	  en	  la	  segunda	  etapa,	  son	  aproximadamente	  
casi	   siete	  millones	  de	  pesos,	   tenemos	  a	   la	   colonia	  Salinas	  que	  está	   recibiendo	  un	  
proyecto	  de	  doce	  millones	  de	  pesos,	  tenemos	  proyectos	  aquí	  en	  San	  Lorenzo	  de	  un	  
millón	   de	   pesos,	   en	   fin	   hemos	   recibido	   no	   se	   exactamente	   el	   dato	   exacto	   pero	  
hemos	   recibido	   muchísimo	   dinero,	   más	   de	   lo	   que	   nosotros	   hemos	   pagado	   y	  
obviamente	  la	  administración	  anterior	  a	  la	  mía	  de	  hace	  tres	  años,	  lo	  quiero	  decir,	  
no	   recibió	   ningún	   proyecto	   de	   CONAGUA	   ni	   de	   SAMA,	   porque,	   porque	  
desgraciadamente	  Usted	   lo	  sabe,	  a	  veces	  tenemos	  divergencias	  con	  ellos	  y	  en	  ese	  
afán	  no	  recibió	  ningún	  proyecto,	  hoy	  Río	  Grande	  es	  el	  municipio,	  ahorita,	  que	  más	  
ha	  recibido	  apoyo	  de	  CONAGUA	  y	  de	  SAMA	  precisamente	  por	  la	  gran	  disciplina	  que	  
tiene,	  entonces	  yo	  creo	  que	   lo	  que	  se	   invierte,	   lo	  que	  se	  coopera	  precisamente	  es	  
para	   que	   nos	   lo	   regresen,	   todos	   los	   municipios,	   los	   impuestos	   que	   nosotros	  
pagamos,	   nos	   lo	   regresan	   después	   en	   obra	   si,	   aquí	   Río	   Grande	   obviamente	  
muchísimas	  personas	  dicen	  bueno	  y	  que	  gano	  con	  pagar	  impuestos,	  se	  los	  hemos	  
regresado,	  a	  los	  ejidos	  y	  les	  hemos	  dado	  a	  entender,	  se	  les	  regresa	  el	  100%,	  se	  les	  
regreso	   el	   año	   pasado	   de	   lo	   que	   nos	   pagan	   de	   impuestos,	   se	   los	   regresamos	   en	  
obra,	  entonces	  yo	  creo	  que	  esto	  es	  muy	  importante	  o	  sea,	  a	  veces	  vemos	  nada	  más	  
la	  multa,	  pero	  hay	  que	  ver	   también	   todo	   lo	  que	   trae	  deveras	  de	  buenas	  acciones	  
para	   nuestro	   municipio,	   que	   les	   digo,	   a	   sido	   muy	   favorecido	   con	   muchísimos	  
millones	  de	  pesos	  en	  proyectos	  de	  agua	  potable	  y	  drenaje,	  adelante	  regidora	  Sule.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Señor	  presidente	  nada	  más	  para	  corregirle	  algo,	  hasta	  ayer	  a	   las	   tres	  de	   la	   tarde,	  
había	  treinta	  y	  tres	  contagios	  positivos	  aquí	  en	  Río	  Grande,	  treinta	  y	  tres,	  no	  treinta	  
y	  uno	  como	  Usted	  lo	  dijo.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si	  
tiene	  usted	  razón.	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA.-‐	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	   Ojalá	   de	   ayer	   a	   las	   tres,	   no	   haya	   subido	   porque	   pues	   brotan	   por	  
todos	  lados	  y	  estamos	  en	  un	  Río	  Grande	  deveras	  con	  mucha	  contaminación.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si	  
tiene	   usted	   razón	   doctor,	   me	   quede	   con	   los	   treinta	   y	   uno	   que	   llegamos	   cuando	  
subieron	  los	  cuatro,	  tiene	  razón,	  adelante	  regidora	  Sule.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   PSICOLOGÍA	   SULEIKA	   SIOMAHARA	   CATALINA	  
JASSO	  BERMÚDEZ.-‐	  Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Gracias	  presidente,	  voy	  a	  
ser	  muy	  breve,	  nada	  más	  quiero	  reconocer	  el,	  un	  punto	  que	  Usted	  acaba	  de	  tocar,	  
que	  es	  realmente	   importante,	  el	   tema	  de	  que	  nuestra	  ciudadanía,	  alguna,	  no	  cree	  
todavía	  en	  el	  virus	  y	  eso	  realmente	  es	  un	  punto	  muy	  importante	  porque	  es.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Yo	  quiero	  contestarle	  a	  Usted,	  presidente,	  secretario	  y	  a	   todos	   los	  
ediles	  aquí	  presentes,	  que	  apoyemos,	  hay	  asociaciones	  civiles	  	  que	  están	  brindando	  
seguridad	   alimentaria	   a	   población,	   a	   su	  manera	   limitada	   porque	   no	   cuentan	   con	  
todos	  los	  recursos	  ni	  de	  infraestructura,	  ni	  económicos	  para	  poder	  apoyar	  a	  toda	  la	  
población,	   pero	   lo	   están	   intentando,	   lo	   están	   haciendo,	   hay	   también	   otras	  
asociaciones	   civiles	   que	   están	   brindando	   acompañamiento	   emocional	   de	   esta	  
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contingencia,	  hay	  muchas	  personas,	  hay	  muchos	  ciudadanos	  y	  me	  atrevo	  a	  hablar	  
de	  los	  jóvenes,	  están	  atravesando	  por	  situaciones	  emocionales	  muy	  delicadas	  por	  
esta	  contingencia,	  ya	  que	  sus	  actividades	  que	  realizaban	  para	  desestresarse,	  para	  
relajarse,	   para	   esparcir	   su	   mente,	   están	   siendo	   restringidas,	   yo	   quiero	   apelar	   a	  
ustedes	  su	  voto	  de	  buena	  fe,	  de	  buena	  voluntad	  para	  que	  apoyemos	  con	  un	  espacio	  
a	  las	  actividades	  de	  las	  asociaciones	  civiles	  que	  tristemente	  reiteraba	  están	  siendo	  
relegadas,	  los	  invito	  presidente,	  compañeros	  perdón	  a	  que	  trabajemos	  en	  conjunto,	  
iniciativa	  privada,	  Ayuntamiento,	  el	  sector	  social,	  asociaciones	  civiles	  a	  trabajar	  en	  
conjunto	  para	  la	  mitigación	  y	  la	  prevención	  tanto	  emocional	  como	  de	  salud	  que	  nos	  
hace	   (inaudible)	   este	   COVID,	   presidente	   ahorita	   hay	  dos	   asociaciones	   civiles	   que	  
necesitan	   del	   apoyo	   del	   Ayuntamiento	   y	   que	   necesitan	   de	   su	   valiosa	   voz	   y	   voto,	  
está	  la	  asociación	  civil	  que	  es	  parte	  la	  regidora	  Suleika	  Jasso	  “Ayuda	  en	  grande”	  y	  
está	  otra	  asociación	  civil	  que	  se	  llama	  “Banco	  de	  alimentos	  de	  Río	  Grande”,	  le	  pido	  
a	   los	  compañeros	  que	  si	  es	  posible	  dotarlos	  de	  una	  pequeña	  bodega,	  un	  pequeño	  
salón,	  de	  un	  pequeño	  lugar	  donde	  ellos	  puedan	  brindar	  atención	  a	  la	  ciudadanía	  y	  
puedan	  colaborar	  de	  manera	  significativa	  a	  esta	  contingencia,	  en	  la	  mitigación	  de	  
esta	   contingencia	   lo	   hagamos	   compañeros,	   yo	   sé	   que	   el	   Ayuntamiento	   tiene	   la	  
infraestructura	  para	   poderles	   ofrecer	   un	   espacio	   a	   estas	   asociaciones	   civiles	   que	  
quieren	  poner	  su	  granito	  de	  arena,	  por	  favor	  compañeros	  lo	  pongo	  a	  su	  criterio,	  yo	  
pienso	   que	   es	   momento	   de	   sumar,	   involucrarnos	   todos,	   de	   que	   podamos	   estar	  
juntos	  y	  eso	  sin	  duda	  alguna	  sería	  un	  buen	  gesto	  para	  estas	  asociaciones	  civiles	  y	  
para	   la	  ciudadanía,	  que	  nos	  pongamos	  de	  acuerdo	  en	  esto,	  que	  nos	  pongamos	  de	  
acuerdo,	  porque	  queremos	   lo	  mejor	  para	  Río	  Grande	  y	  que	   todas	   las	  ayudas	   son	  
bien	  recibidas	  en	  el	  municipio,	  muchísimas	  gracias	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ÁNGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Presidente,	  me	   gustaría	   escuchar	   su	   pronunciamiento	   al	   respecto	  
de	  mi	   participación,	   ya	   por	   tercera	   vez	   no	   ha	   contestado	   a	   ninguna	   de	  mis	   dos	  
preguntas,	   en	   esta	   ocasión	   le	   exhorto	   que	   me	   responda	   esta	   participación,	   de	  
verdad	  que	  es	  un	  tema	  muy,	  muy	  importante,	  no	  quiero	  que	  esto	  pase	  más	  allá	  de	  
la	   sensibilidad	   pública	   y	   que	   apoyemos	   a	   otro	   tipo	   de	   conceptos	   que	   no	   son	  
humanitarios	   este,	   le	  pido	  y	   le	   ruego	  que	  por	   favor	   escuche	  esta	   solicitud	  que	   le	  
estoy	   pidiendo,	   bueno	   estamos	   aquí	   en	   el	   pleno	   presidente,	   podemos	   debatirlo,	  
podemos	  analizarlo,	  dígame	  si	  no	  va	  a	  haber	  apoyo	  para	  estas	  asociaciones	  civiles,	  
me	   puede	   dar	   Usted	   también	   una	   respuesta	   verbal	   o	   algún	   compañero	   del	  
pronunciamiento,	   no	   sé	   si	   por	   ahí	   comunicación	   le	   podría	   apoyar	   al	   presidente	  
porque	  no	  se	  escucha	  su	  micrófono.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Le	  
comento,	  le	  comentaba	  aquí	  que	  con	  gusto,	  en	  la	  próxima	  reunión	  la	  sometemos	  al	  
Cabildo	  si,	  muchas	  gracias,	  alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  (inaudible)	  en	  asuntos	  generales	  del	  doctor	  Gumaro.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  A	  
y	  falta	  la	  del	  regidor	  Cedano,	  adelante	  regidor	  Cedano.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	  Gobierno	  
Municipal:	  También	  está	  la	  de	  Chanita.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidora	  Chanita.	  	  

CIUDADANA	   MA.	   MARCIANA	   DÍAZ	   RAMÍREZ.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Compañeros	  uno	  de	  los	  puntos	  generales	  que	  voy	  a	  tratar	  aquí,	  en	  
primer	  lugar	  agradecerle	  al	  Ayuntamiento	  que	  lo	  encabeza	  el	  presidente,	  por	  todo	  
el	   apoyo	   que	   le	   han	   dado	   ahorita	   al	   deporte,	   incluyendo	   a	   tres	   jóvenes	   de	   una	  
solicitud,	   gracias	   presidente	   por	   ese	   apoyo	   en	   conjunto	   que	   se	   ha	   dado	   como	  
Ayuntamiento;	  el	  segundo	  punto	  que	  quiero	  tratar	  presidente,	  es	  que	  yo	  si	  quisiera	  
solicitarle	  que	  ya	  le	  paremos	  un	  poquito	  a	  las	  despensas	  y	  le	  demos	  la	  atención	  a	  
nuestras	  enfermeras,	  que	  ya	  se	  nos	  murió	  una,	  porque	  no	  tienen	  protecciones,	  no	  
esperemos	   que	   mueran	   más	   personas	   que	   están	   atendiendo	   al	   COVID	   ahí	   en	   el	  
Coplamar	  presidente,	  yo	  si	   le	  pido	  de	  todo	  corazón	  que	  el	  republicano	  apoyemos	  
con	  más	  protección	  para	  ellas	  sí,	  porque	  la	  población	  siempre	  va	  a	  pedir	  despensas	  
y	   siempre	   se	   les	   ha	   apoyado,	   estamos	   para	   apoyarlos	   presidente,	   pero	  
enfoquémonos	  un	  poquito	  en	  el	   sector	   salud,	   ahí	   en	  el	  Coplamar	  que	  es	  a	  donde	  
llegan	   todas	   las	   personas	   este,	   contagiadas	   del	   COVID,	   póngales	   más	   atención	  
presidente	   que	   tengan	   nuestras	   enfermeras	   que	   son	   las	   primeras	   que	   reciben	   al	  
paciente,	   un	   poquito	   más	   de	   seguridad	   con	   su	   protección,	   si	   se	   lo	   pido	  
encarecidamente	  presidente,	  con	  toda	  mi	  humildad	  que	  nos	  afoquemos	  un	  poquito	  
más	   y	   le	   paremos	   tantito	   a	   las	   despensas,	   que	   ese	   dinero	   lo	   apliquemos	  
primeramente	  ahí,	  la	  población	  no	  ha	  entendido	  como	  decía	  la	  compañera	  regidora	  
Sule,	   no	   hemos	   querido	   entender	   la	   situación	   tan	   grave	   por	   la	   cual	   nuestro	  
municipio	   está	  pasando,	   les	   vale,	   yo	  me	  he	   fijado	  me	  da	   impotencia	   como	   tratan	  
mal	  a	  nuestros	  compañeros	  de	  protección	  civil,	  porque	  les	  hacen	  hincapié	  en	  que	  
se	  pongan	  un	  cubrebocas,	  porque	  ellos	  se	  los	  andan	  regalando,	  les	  andan	  dando	  el	  
gel	   y	   han	   sido	   maltratados	   por	   nuestros	   señores	   de	   las	   comunidades,	   nuestra	  
gente,	  no	  estamos	  acostumbrados	  a	  que	  nadie	  nos	  diga	  nada,	  dicen	  hay	  de	  algo	  me	  
he	   de	   morir,	   no,	   más	   información	   presidente,	   más	   no	   sé,	   más	   volanteo,	   más	  
información,	   de	   hacer	   más	   conciencia	   en	   estas	   personas,	   las	   personas	   que	   se	  
estaban	   resguardando	   presidente	   allá	   en	   Los	   Núñez,	   les	   valió,	   Moy	   les	   estaba	  
llevando	  esa	  comodidad	  y	  me	  consta,	  decirles	  de	  todo	  lo	  que	  ellos	  ocupaban	  tanto	  
personales	   para	   su	   higiene,	   para	   comer,	   cuando	   va	   y	   los	   busca	   no	   están	   en	   su	  
domicilio	  y	  le	  dice	  la	  delegada,	  es	  que	  ellos	  se	  salen,	  nada	  más	  son	  las	  cuatro	  de	  la	  
tarde	  se	  montan	  en	  su	  camioneta	  y	  se	  salen	  a	  que,	  a	  contagiar	  más	  personas,	  hay	  
que	   hacer	   más	   conciencia	   presidente,	   más	   información,	   a	   lo	   mejor	   falta	   más	  
información,	  yo	  sé	  que	  la	  está	  dando	  usted,	  a	  través	  de	  los	  medios	  de	  internet,	  a	  la	  
mejor	  algunas	  personas	  no	  tienen	  internet	  señor	  presidente	  	  (inaudible)	  no	  sé,	  que	  
se	   utilicen	   más	   medios	   de	   comunicación	   para	   informar	   más	   todavía	   y	   hacerles	  
conciencia	  del	  momento	  que	  estamos	  viviendo,	  es	  muy	  peligroso	  el	  contagio,	  muy	  
peligroso	  no	  acatar	  las	  indicaciones	  del	  sector	  salud,	  Usted	  como	  presidente	  que	  ha	  
estado	  haciendo,	  es	  cuánto	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante.	  

CIUDADANO	   PROFESOR	   JOSÉ	   LUIS	   DOMÍNGUEZ	  MORENO.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Muy	   buenos	   días	   todavía,	   no,	   buenas	   tardes	   ya,	   buenas	   tardes	   a	  
todos	   los	   presentes,	   con	   su	   venia	   señor	   presidente,	   la	   pandemia	   ya	   está,	  
información	  si	  hay,	  trabajo	  si	  hay	  y	  mucho,	  apoyo	  si	  hay	  (inaudible)	  quédese	  en	  su	  
casa,	   no	   se	   queda,	   por	   dos	   cosas,	   la	   primera,	   tiene	   necesidad	   de	   salir	   a	   trabajar	  
(inaudible),	   segunda	   porque	   no	   se	   queda,	   si	   hay	   información,	   si	   hay	   (inaudible)	  



	  

66	  
	  

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

porque	   no	   se	   quedan,	   por	   cuestión	   de	   educación,	   la	   educación	   no	   la	   tenemos	  
nosotros	   (inaudible)	   ese	   es	   el	   mal	   problema	   que	   tenemos,	   la	   educación,	   no	  
entendemos	   (inaudible)	   entonces	   es	   cuestión	   de	   educación,	   pero	   nosotros	   nos	  
enfrascamos	   más	   en	   dimes	   y	   diretes	   en	   hacer	   peguntas	   vanas,	   en	   estar	   aquí	  
peleando	  en	  decir	  vamos	  a	  unirnos,	  cuando	  nada	  más	  porque	  está	  la	  cámara	  vamos	  
a	  unirnos,	  prendieron	  la	  cámara	  (inaudible)	  cada	  quien	  sacando	  agua	  a	  su	  molino,	  
si,	  entonces	  es	  cuestión	  de	  educación,	  en	  algún	  momento	  en	  una	  reunión,	  ahorita	  lo	  
mencionó	  la	  compañera	  Chanita	  (inaudible)	  dice	  que	  muchas	  personas	  en	  las	  casas	  
ni	   	   internet	   tienen	   para	   enterarse	   más	   en	   estas	   situaciones,	   el	   internet	   por	   lo	  
mínimo	   debe	   estar	   en	   todas	   las	   escuelas	   del	  municipio,	   yo	   no	   quito	   el	   dedo	   del	  
renglón	  si	  no	  se	  pudo	  en	  esta	  administración,	   si	  no	  se	  puede,	  va	  a	  ser	  en	  alguna,	  
hablando,	  ninguna	  administración	  apoyó,	  esta	  si	  la	  apoyó,	  que	  bueno	  el	  deporte	  es	  
muy	  bueno	  el	  deporte	  es	  salud,	  pero	  en	  la	  educación	  es	  la	  que	  nos	  está	  quedando	  
poquitito	   ahí	   a	   deber,	   por	   eso	   de	   veras	   (inaudible)	   la	   situación,	   entonces	   un	  
internet	  fuerte,	  como	  urgente	  desde	  las	  escuelas	  va	  a	  ayudar	  en	  muchas	  tareas	  si,	  
que	   bueno	   que	   vamos	   reconociendo	   las	   necesidades	   del	   municipio	   y	   para	  
encontrar	  a	  nuestra	  ciudad,	  pues	  muchos	  se	  suben	  al	  face	  o	  subimos	  la	  información	  
al	   face,	   muchos	   usamos	   a	   	   personas	   para	   que	   nos	   ayuden	   a	   hacer	   cuentas	   o	   a	  
darnos	   cuenta	   de	   lo	   que	   ahí	   viene	   y	   muchos	   ni	   siquiera	   eso	   tienen,	   pero	   si	   las	  
escuelas	  que	  vamos	  a	  regresar	  ahora	  en	  el	  mes	  de	  agosto	  a	   las	  escuelas	  y	  si	  esta	  
pandemia	   sigue	   fuerte	   y	   si	   una	   escuela	   (inaudible)	   como	   es	   el	   internet,	   	   pues	  
créamelo	   que	   vamos	   a	   seguir	   igual	   y	   la	   educación	   va	   a	   seguir	   igual	   y	   todo	   va	   a	  
seguir	   igual,	   por	  más	   información	   (inaudible)	   la	   educación	   si	   no	   la	   ponemos	   de	  
calidad	  no	  vamos	  a	  poder	  avanzar	  mucho	  en	  (inaudible)	  de	  este	  tipo	  de	  pandemias,	  
gracias	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Miren,	   muy	   buenas	   tardes	   otra	   vez,	   me	   están	   esperando	   en	   una	   reunión	   en	   la	  
presidencia	  municipal,	  no	  sé	  si	  quieran	  clausurar	   la	  reunión,	  me	  están	  esperando	  
unas	  personas,	  me	  están	  esperando	  desde	  las	  doce,	  no	  se	  si	  me	  permiten	  clausurar	  
salvo	  	  que	  sea	  un	  punto	  muy	  importante	  si	  adelante	  regidor,	  yo	  si	  en	  ese	  sentido	  si	  
le	  pido	  que	  sea	  muy	  breve	  porque	  me	  están	  esperando,	  comentarles	  esta	  situación,	  
desde	   el	   momento	   en	   que	   estamos	   aquí	   todos	   reunidos,	   estamos	   (inaudible)	  
acuérdense	  que	  entre	  mas	  tiempo,	  mas	  (inaudible).	  

	  CIUDADANO	  PEDRO	  CEDANO	  OVALLE.-‐	  Regidor	  republicano	  Ayuntamiento:	  Muy	  
buenas	   tardes	   compañeros,	   mi	   punto	   es	   más	   que	   nada,	   aquí	   aprovechando	   que	  
están	   las	   fuerzas	   de	   seguridad,	   yo	   creo	   que	   es	   importante	   que	   valoremos	   el	  
esfuerzo	   que	   hacen	   los	   compañeros	   de	   protección	   civil	   y	   los	   compañeros	   de	  
seguridad	  pública	  día	  con	  día,	  ellos	  sin	  duda	  alguna	  arriesgan	  la	  vida	  y	  sobre	  todo	  
dan	  mucho	  más	  de	  lo	  que	  tienen	  como	  servidores	  públicos,	  me	  siento	  orgulloso	  de	  
verdad	   del	   cuerpo	   de	   protección	   civil	   que	   día	   con	   día	   arriesgan	   su	   vida	   y	   me	  
gustaría	   que	   sin	   duda	   alguna	   pudiéramos	   dotar	   de	   mejores	   herramientas	   para	  
llevar	  a	  cabo	  este	  trabajo,	  que	  nos	  concientizáramos	  un	  poco	  y	  nos	  solidarizamos	  
con	  ellos	  y	  pudiéramos	  a	  ambos	   cuerpos	  de	   seguridad	  brindarles	  por	  ejemplo	   lo	  
que	  viene	  siendo	  por	  ejemplo	  caretas	  de	  grado	  creo	  que	  del	  95	  para	  que	  puedan	  
llevar	   a	   cabo	   y	   no	   exponerlos	   y	   sobre	   todo,	   ellos	   que	   están	   al	   tanto	   con	   la	  
información	  día	  con	  día	  si	  llegase	  verdad	  a	  (inaudible)	  ojala	  que	  no,	  ellos	  no	  van	  a	  
querer	  poner	  en	  riesgo	  a	   la	  población,	  entonces	  yo	  creo	  que	  es	  momento	  de	  que	  
nos	   solidaricemos	  con	  ellos	  y	   sin	  duda	  alguna	  yo	  creo	  que	  aunque	  no	  estén	  aquí	  
nuestros	  elementos	  de	  protección	  civil,	  yo	  creo	  que	  los	  de	  protección	  civil	  merecen	  
de	  parte	  de	  cada	  uno	  de	  los	  regidores	  y	  el	  cuerpo	  edilicio	  un	  aplauso	  muy	  fuerte	  y	  
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sobre	   todo	   la	   felicitación	   que	   se	   merecen,	   sería	   todo	   señor	   presidente,	   muchas	  
gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Bueno	  si	  me	  permiten	  clausurar	  la	  sesión	  de	  una	  vez,	  muchas	  gracias,	  no	  habiendo	  
más	  participación,	  se	  declara	  	  clausurada	  esta	  sesión	  ordinaria	  de	  Cabildo	  número	  
30,	  siendo	  las	  doce	  horas	  con	  veinte	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	  11	  de	  junio	  del	  2020,	  
muchas	  gracias	  a	  todos	  por	  su	  participación.	  

	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  

_____________________________________________________________	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  

	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

	  

_________________________________________________	  

LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA	  

	  

SÍNDICO	  MUNICIPAL	  

	  

_______________________________________	  

INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  

	  

REGIDORES	  

	  

NOMBRE	   FIRMA	  
C.	  PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DOMÍNGUEZ	  MORENO	  
	  
	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  
CASTILLO	  
	  

	  

CIUDADANO	  PEDRO	  MIGUEL	  CEDANO	  OVALLE	  
	  
	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  DERECHO	  
YANETT	  GUTIÉRREZ	  LUNA	  
	  

	  

CIUDADANO	  ARQUITECTO	  SIMON	  MONTES	  
GONZÁLEZ	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   30	   AÑO:	   2020	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  11	  DE	  JUNIO	  DEL	  2020	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	  

CIUDADANA	  NANCY	  JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  
	  
	  

	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  LUIS	  ANGEL	  GÁMEZ	  
CUEVAS	  
	  

	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  	  
	  
	  

	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  LEONARDO	  FROYLAN	  
LEYVA	  CAMPOS	  
	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  
SULEIKA	  SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  
BERMÚDEZ	  

	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  MIGUEL	  LÓPEZ	  
CASTRUITA	  	  
	  

	  

CIUDADANA	  MA.	  MARCIANA	  DIAZ	  RAMÍREZ	  
	  
	  

	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  
HERNÁNDEZ	  ZÚÑIGA	  
	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  
VERÓNICA	  GÁMEZ	  CÁRDENAS	  
	  

	  

	  

	  

	  

	  


